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Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
(yaitu) orang-orang yang

menafkahkan (hartanya), baik
di waktu lapang maupun
sempit, dan orang-orang

yang menahan amarahnya
dan memaafkan (kesalahan)
orang. Allah menyukai orang-

orang yang berbuat
kebajikan.

(QS. Ali Imran : 134)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Al Quds, Situs Agama
Hingga Jadi Ibukota
Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Dewasa ini,
barangkali tidak ada kota yang paling
diperebutkan oleh berbagai kekuatan global
selain Yerussalem atau AlQuds. Para penganut
Islam, Kristen, dan Yahudi, yang secara
nominal membentuk separuh warga dunia,
menganggap Yerussalem sebagai kota suci

Buruknya Sifat Hasad
Oleh : Andika Rahmawan

Selain tubuh, hati kita juga bisa terjangkit
penyakit. Penyakit hati jauh lebih berbahaya.
Sebab, efek yang ditimbulkannya tidak saja
dirasakan di dunia, tetapi berlanjut hingga
di akhirat. Salah satu penyakit hati yang
sangat berbahaya adalah hasad. Hasad adalah
faktor utama tumbuh suburnya kebencian.
Dari kebencian itulah akan muncul beragam
tindak kezaliman. BACA HAL-7
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KONFLIK INTERNAL PARTAI

Nofrizon: Saya
Cinta Demokrat

                 “

KENDARAAN TAK BAYAR PAJAK 2 TAHUN

Data Terancam Dihapus Ditlantas

BACA HAL-7

Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Anggota DPRD Sumbar Nofrizon dari
fraksi Demokrat menyatakan dirinya mencintai Partai Demokrat
dan mengagumi Susilo Bambang Yudhoyono dan membantah
dengan tegas tuduhan yang dialamatkan kepada dirinya terkait
memiliki Kartu Tanda Anggota (KTA) partai lain bahkan akan
pindah partai.

“Mana buktinya jika saya pindah partai,” kata di dia di
Padang, Minggu.

Ia menegaskan dirinya tercatat sebagai kader Demokrat dan
anggota DPRD Sumbar dari Demokrat. Hal ini dibuktikan saya
masih akan ikut Bimtek Partai di Jakarta.

“Saya akan berangkat ke Jakarta mengikuti Bimtek pada
Senin (13/3). Saya juga sudah diminta ikut oleh DPP untuk
kegiatan tersebut. DPP partai juga menyemangati dan meminta
agar saya tidak mundur,” kata dia.

Nofrizon menambahkan dirinya juga akan bertemu dengan
DPP di Jakarta dan akan menyampaikan persoalan ini secara
gamblang.

“DPP sudah menghubungi saya terkait persoalan ini dan
akan saya laporkan langsung,” kata dia.

Anggota DPRD Sumbar Dapil Agam dan Bukittinggi itu
juga mempertanyakan kenapa DPD Partai Demokrat repot-repot
membuang energi berhadapan dengan dirinya.

“Ada apa ini sebenarnya, jangan korbankan Partai Demokrat
hanya untuk bertentangan dengan Nofrizon,” kata dia.

Dirinya melihat yang terjadi saat ini adalah kegagalan
manajemen kepemimpinan Partai Demokrat saat ini. Semua partai
pasti ada masalah dengan anggota tapi tidak meledak keluar.

“Siapa yang memulai persoalan ini, saya dibuli melalui
rekaman yang menyebar kemana-mana,” kata dia.

Soal kedekatan dengan petinggi partai lain, ia menjelaskan
kedekatan antara dirinya sudah terjalin sejak tahun 1990 dan
berjalan baik hingga hari ini.

Ia menilai aksi ribut-ribut di ruang publik ini akan semakin
merugikan DPD Partai Demokrat dan jika ingin memperpanjang
dirinya siap meladeni.

“Kalau suka lagu rock mari berdisco, suka dangdut mari

BACA HAL-7
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31 ORTOM SUMBAR DIKUKUHKAN

Ketua PWM Sumbar: Muhammadiyah
Bukan Orsos tapi Gerakan Keislaman

Setelah diumumkan oleh
Pemprov Sumbar bahwa 1,6 juta

kendaraan menunggak pajak.
Maka Polda sumbar diminta

untuk menghapus data
kendaraan yang tak bayar pajak

dari daftar kendaraan di
Sumatera Barat.

Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah — Direktorat Lalu
Lintas (Ditlantas) Polda Sumatera Barat
mulai memberlakukan penghapusan data
kendaraan yang tak membayar pajak
di provinsi ini.

“Sejak peluncuran Program Triple
Untung, kita mulai melakukan
penghapusan data kendaraan yang tak
bayar pajak lebih dari dua tahun,” kata
Direktur Lalu Lintas Polda Sumbar,
Kombes Pol Hilman Wijaya di Padang,
Sabtu.

Ia mengatakan saat ini terdata 1,16
juta unit kendaraan bermotor di
Sumatera Barat mati pajak dan data
kendaraan tersebut dapat dihapuskan.

“Data ini yang akan kita sinkronkan
bersama karena Ditlantas memiliki data,
Badan Pendapatan Daerah (Bapenda)
memiliki data, dan Jasa Raharja memiliki
data,” kata dia.

Menurut dia, penghapusan ini diatur
dalam Pasal 74 ayat 2b UU Nomor 22
Tahun 2009 tentang Lalu-lintas dan
Angkutan Jalan.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah –
Muhammadiyah tidak bisa hanya
disebut sebagai sebuah organisasi
sosial saja, karena dalam
aktivitasnya Muhammadiyah
lebih dari sekedar kegiatan sosial,
ia bergerak di sektor kesehatan,
pendidikan, ekonomi, keuangan,
kebencanaan, kepanduan,
olahraga, budaya dan tentu saja
yang utama adalah keagamaan.

“Jadi Muhammadiyah itu
persisnya adalah gerakan Islam
yang orientasinya kemajuan
ummat,” kata Ketua PE
Muhammadiyah Sumbar. H.
Bakhtiar dalam sambutannya pada
acara pengukuhan pengurus 31

organisasi otonom di lingkungan
PWM Sumbar, hari Sabtu di
auditorium Prof. Ahmad Sjafii
Maarif, kampus UM Sumbar di
Padang.

Sejak semula dan sejak
didirikan memang
Muhammadiyah adalah gerakan
keislaman berkemajuan. Dan,
tentu saja bukan organisasi politik
maupun ormas yang terafiliasi ke
salah satu partai politik.

Bakhtiar mengatakan,
menjelang Pemilu dan Pilkada
2024 tentu akan ada saja yang
mengaitkan Muhammadiyah
dengan partai politik tertentu atau

Polisi memeriksa pelat kendaraan bermotor (foto dok: radarsumbr)

Nofrizon
Pengurus Lembaga Kerjsama Eksternal salah satu dari 31 majelis dan lembaga
di bawah PWM Sumbar yang dikukuhkan, bersama Ketua PWM Sumbar Dr.
Bkahtiar,

DISTRIBUSI PUPUK BERSUBDISI

DI SOLSEL

Ada Penyaluran
di Luar RDKK

BACA HAL-7

Solok Selatan, Khazanah —Solok Selatan, Khazanah —Solok Selatan, Khazanah —Solok Selatan, Khazanah —Solok Selatan, Khazanah — Komisi
Pengawasan Pupuk dan Pestisida (KP3) Kabupaten
Solok Selatan, melakukan inspeksi mendadak
ke kios-kios pengecer pupuk bersubsidi untuk
memastikan penyalurannya sesuai petani sasaran
yang terakomodasi dalam Rencana Definitif
Kebutuhan Kelompok (RDKK) pada  (9-10 Maret)
lalu.

Tim Komisi Pengawasan Pupuk dan Pestisida (KP3)
Kabupaten Solok Selatan, melakukan pengawasan
penyaluran pupuk bersubsidi di salah satu kios
pengecer di Kec. Sungai Pagu, Jumat (10/3/2023).

PERLU DISIMAK DAN DIWASPADAI

Enam Tipe Letusan
Gunung Berapi

Akibat letusan gunung Kilauea di Hawaii

P a d a n g ,P a d a n g ,P a d a n g ,P a d a n g ,P a d a n g ,
Khazanah —Khazanah —Khazanah —Khazanah —Khazanah —
Gunung Merapi
t e r a m a t i
mengeluarkan
awan panas gu-
guran sebanyak
enam kali dari
pukul 00.00
WIB sampai
dengan 06.00
WIB, pada
Minggu (12/03),
menurut laporan
Balai Penyeli-
dikan dan
Pengembangan Teknologi Kebencanaan
Geologi (BPPTKG).

Jarak luncur awan panas guguran
maksimum 2.000 meter ke barat daya,
demikian disebutkan dalam laporan itu.

Meski demikian, Badan Penang-
gulangan Bencana Daerah (BPBD) Daerah
Istimewa Yogyakarta (DIY) mengatakan
masyarakat hingga Minggu (12/03) pagi

belum direkomendasikan untuk mengungsi.
Terakhir kali Gunung Merapi meletus

dahsyat adalah pada 26 Oktober 2010.
Berdasarkan data yang dihimpun BNPB
pada 31 Desember 2010, kerusakan dan
kerugian yang diakibatkan dari letusan
Gunung Merapi tersebut sebesar Rp3,62
triliun.

Secara umum letusan gunung dapat
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TANGGAPI LAPORAN MASYARAKAT

Nurnas dan Evi Yandri
Tinjau Batang Maransi

ketahuan di mana
permasalahannya. Juga untuk
antisipasi di dekat Kantor Baznas
Padang hingga kebelakang, Dinas
PSDA diminta untuk melakukan
pengerukan, Allhamdulillah
masyarakat dan lurah di sana
menjamin mendukung pengerukan
itu," ujar Nurnas.

Selain itu diusulkan anggaran
pada 2024 untuk membangun
turap sepanjang 500 meter.

"Dan kiri kanan termasuk pada
abdomen jembatan juga
diperbaiki,"ujar Nurnas.

Turunnya kedua anggota
Komisi IV tersebut meninjau
ketiga Sungai tersebut, tidak
terlepas dari adanya laporan warga
resah karena penukimannya
terendam banjir jika hujan dengan
durasi sedang dan lama.

Dinas PSDA sendiri dalam
peninjauan tersebut ke Evi Yandri
menyatakan kesiapan untuk
mengerjakan meski sifatnya
sementara, seperti pengerukan dan
pembangunan turap.   jer

Padang, Khazanah --- Padang, Khazanah --- Padang, Khazanah --- Padang, Khazanah --- Padang, Khazanah --- Dua
orang anggota Komisi IV DPRD
Sumbar yang membidangi
infrastruktur, H. M. Nurnas dan
Evi Yandri Rajo Budiman, turun
langsung meninjau normalisasi
tiga sungai di Kota Padang, yaitu
Batang Maransi, Batang
Balimbiang dan Banda Luruih,
Jumat (10/3).

Seperti diketahui, DPRD
Sumbar sejak tahun 2011 lalu
telah merancang untuk
dilaksanakannya normalisasi
ketiga sungai tersebut, demi untuk
menekan terjadinya banjir di
ibukota Provinsi Sumbar ini.

"Sejak 2011, soal Batang
Maransi dan dua sungai lain itu,
DPRD Sumbar telah menyikapi,
ini untuk mengantisipasi
dampaknya, karena jika dibiarkan
justru akan mengancam kehidupan
yang lebih banyak," ujar Nurnas.

Sebab, tukuk laki-laki yang
akrab disapa Cak Nurnas ini,
keberadaan Batang Maransi itu
penting untuk mendukung Sungai
Sapih yang dalam pemahaman
teknis dan ahli dulunya adalah
daerah serapan.

"Tapi karena kemajuan zaman,
daerah yang awalnya persawahan
menjadi peruntukan lain," ujarnya.

Maransi, Banda Luruih dan
Balimbiang, ujarnya, merupakan
tiga sungai yang mendesak sekali
untuk dinormalisasi, namun
seluruh sungai di Padang adalah
kewenangan Balai Sungai
Wilayah V untuk melakukannya,
tentu tidak bisa Pemprov Sumbar
turun tangan menormalisasikan-
nya.

Dan sejak tahun 2011 itu
juga, kata Nurnas lagi, Balai
Sungai V tak pernah
menggubrisnya sementara banjir
selalu mengancam warga di
sepanjang aliran sungai tersebut.

Dan menyikapi itu, lanjut
Nurnas, DPRD Sumbar uang
ketika itu Ketua Komisi III Nurnas
(saat itu Komisi III masih

membidangi infrastruktur-red) terus
berupaya melakukan langkah
emergency untuk mengurai
bencana banjir yang mengancam
masyarakat di sana.

"Waktu itu kita panggil Dinas
PSDA Sumbar. Untuk antisipasi
awalnya PSDA merancang
membuat sodetan (memutus dan
menghubungi dengan sungai lain)
Banda Luruih panjang 1,2 KM,"
ujar H. M  Nurnas.

Setahun kemudian DPRD
menyepakati dana  Rp48 milyar
di APBD Sumbar dan tentang
pembebasan lahannya merupakan
tanggung jawab Pemko Padang.

"Pembebasan lahan mangkrak,
hingga akhir jabatan  walikota
waktu itu dijabat  Fauzi Bahar.
Meski tidak selesai, Pemprov
Sumbar tetap menyediakan
anggaran. Alasannya, paham
kondisi kota Padang dan untuk
kenyamanan masyarakat dari
ancaman banjir," ujar Nurnas dan
menyebutkan meski perhatian dari
Balai Sungai tetap tak ada,

Pemprov Sumbar tetap lanjut.
Buktinya, tambah Nurnas,

sampai hari ini Banda Luruih
sudah menyerap anggaran APBD
Sumbar Rp64 miliar meski masih
jauh dari tuntas, sedangkan untuk
Balimbiang baru Rp4,5 milyar,"
ujar Nurnas.

Karena takut nantinya akan
terganjal kewenangan disebabkan
masalah normalisasi sungai di
Padang tidak merupakan
kewenangan Provinsi, maka
DPRD Sumbar meminta Pemko
Padang harus mengkoordinasikan
ke Pemprov untuk rapat dengan
Balai Sungai.

"Tiga sungai itu butuh biaya
fantastis, mulai pembebasan lahan
dan pisiknya," ujar Nurnas.

Pada peninjauan ke lapangan
tersebut, Nurnas minta Dinas
PSDA untuk dapat melakukan
pengerukkan Batang Balimbing
katika sudah sangat dangkal dan
penuh sedimen dan segera
siapkan SID  nya.

"Setelah SID selesai, itu akan

Wartawan
Parlemen Jembatan
Publikasi DPRD
Bukittinggi
Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah - Keberadaan Wartawan Parlemen
(WP) di Kota Bukittinggi, khususnya di lingkungan kantor
DPRD mendapat sambutan positif dari Ketua DPRD Kota
Bukittinggi, Beny Yusrial.

Didampingi Yudi, Kepala Bidang Risalah ketika
pertemuan pembahasan kinerja WP kedepannya, Beny
Yusrial mengakui, WP Kota Bukittinggi yang berada
di DPRD Kota Bukittinggi, turut serta mempublikasikan
kegiatan-kegiatan lembaga ini.

"Dalam mempublikasikan tersebut yang ditayangkan
pada media harus berpedoman pada Kode Etik Jurnalistik
(KEJ) dan Undang-Undang Pers Nomor 40 tahun 1999,"
katanya.

Kode etik jurnalistik, tukunya, merupakan nilai dasar
dalam bidang jurnalistik yang wajib diterapkan oleh jurnalis
untuk memproduksi berita. Kode etik tersebut merupakan
etika profesi jurnalistik yang telah ditetapkan oleh dewan
pers.

"Fungsi KEJ untuk menjaga standar kualitas jurnalis
dalam melakukan pekerjaannya secara profesional dan
berita yang dirilis dapat dipertanggungjawabkan," ucapnya.

Dikatakan Beny Yusrial, dengan adanya WP di
lingkungan DPRD, kiranya dapat membantu mengekspos
kegiatan-kegiatan DPRD untuk dipublikasikan pada media
masing-masing. Jika sekiranya ada yang ingin
dipublikasikan, lebih jelasnya tanyakan terlebih dulu
kepada narasumber, apakah itu Ketua, Wakil ketua dan
anggota DPRD termasuk Sekretaris DPRD Kota Bukittinggi.

"Maksudnya agar terarah dalam mempublikasikannya
dan tidak keluar dari bahan pembicaraan narasumber,
dan jika ada publikasi yang tidak benar, kawan-kawan
WP cepat menetralisir agar pembaca dapat mengetahuinya,"
pesan Beny Yusrial.

Sedangkan Sekretaris DPRD Kota Bukittinggi, Ade
Mulyani, SE, M.Si mengapresiasi adanya WP Kota
Bukittinggi di lingkungan DPRD. Sebab, dengan keberadaan
WP Kota Bukittinggi dapat melakukan perpanjangan
tangan dari sosialisasi semua program-program DPRD
dalam pelaksanaan fungsi registrasi, penyelenggaraan
dan pengawasan.

Ade Mulyani berharap dengan adanya kawan-kawan
WP Kota Bukittinggi bisa mempublikasikan pada media
masing-masing, baik itu media cetak, online dan elektronik,
tentunya dengan secara profesional dalam menulisnya.
Sehingga publik atau masyarakat dapat tersosialisasi dengan
program-program yang ada tersebut, ungkap Ade Mulyani
wanita pertama menjabat sekretaris DPRD Kota Bukittinggi.

Dikarenakan dunia teknologi semakin maju, maka
WP Kota Bukittinggi selain mempublikasikan pada media
masing-masing, kini WP Kota Bukittinggi sedang
merancang peningkatan kinerja publikasi melalui streaming
pada media sosial seperti youtube dan media sosial lainnya.
Rancangan ini mendapat apresiasi dari Ketua, Wakil Ketua,
anggota dan Sekretaris DPRD Kota Bukittinggi, semoga
tetap eksis dan maju dalam kinerja.  Iwin SB

DIBANDING BERAS IMPOR

Harga Beras Lokal di Pasar Bawah Kalah Bersaing
Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-
Penjualan beras lokal masih
dikategorikan mahal dikarenakan
adanya pasokan beras impor yang
juga disediakan. Beras impor
seperti beras dari Thailand dijual
per kilogramnya seharga
Rp10.000.-, sedangkan beras lokal
saat ini dijual masih seharga
Rp14.000 hingga Rp17.000.- per
kilogramnya.

Seperti disampaikan Desma,
salah seorang pedagang beras di
Pasar Bawah Kota Bukittinggi,
Sabtu (11/3), semenjak masuk
beras dari luar negeri atau beras
impor harga masih dapat
dikendalikan.

"Harga beras lokal sekarang
masih mahal, ada turun harganya
tapi masih mahal juga nilai jualnya
tidak seperti sebelumnya,"
tukuknya.

Dibandingkan dengan beras
impor yang murah harganya dan
kualitasnya juga bagus, ujarnya,
masyarakat yang membeli beras
dagangannya tercatat cenderung
cukup banyak yang beralih ke
beras impor tersebut didasari harga
jualnya yang masih terjangkau.

Desma menyebutkan belajar
dari waktu sebelumnya ketika
menjelang bulan Ramadhan 1444
H dan selama bulan Ramadhan
tahun lalu, harga beras lokal tidak
semahal sekarang, tentu jelas

berbeda situasinya, hingga
berdampak pada tingkat
penjualan.

Ia ingin Pemerintah Pusat
maupun Daerah ikut berperan
untuk mengembalikan harga beras
lokal seperti waktu biasanya yakni
berkisar di harga Rp13.000.- atau
Rp13.500.- per kilogramnya. “Ya,
kita ingin  harga beras lokal ini
tidak semahal sekarang," katanya.

Dalam kedainya, Desma tidak
menjual beras yang berasal dari
Bulog, hingga saat ini masih
berlangganan dengan penjual

pasokan (toke) beras untuk
memenuhi ketersediaan beras lokal
dan beras impor, untuk
mendapatkan keuntungan
menambah kehidupan dari
penjualan beras yang
diperjualbelikan tersebut.

Lain halnya Zefri Ade, salah
seorang pedagang kentang,
mengakui saat ini harga kentang
naik dari biasanya, sekarang
dijual seharga Rp16.000.- per
kilogram untuk  kentang ukuran
besar dan kentang ukuran sedang
dijualnya seharga Rp15.000.- per

kilogram. Sedangkan di waktu
sebelumnya kentang ukuran
sedang dapat dijual seharga
Rp12.000.- per kilogram dan
kentang ukuran besar seharga
Rp13.000.- per kilogram.

Dikatakannya, saat ini daerah
produsen kentang tidak banyak
memiliki stok dikarenakan gagal
panen, bahkan pilihan tertuju pada
kentang Kerinci, di Alahan
Panjang  sekarang petani banyak
yang pindah budidaya tanaman
lain, yaitu bawang. Jadi pilihan
sekarang banyak yang ambil

Baznas Agam Kerahkan 15 Relawan Himpun Potensi Zakat

Anggota Komisi IV DPRD Sumbar, H. M. Nurnas sedang mendengarkan keluhan masyarakat saat
meninjau Batang Maransi

Lubukbasung, Khazanah -Lubukbasung, Khazanah -Lubukbasung, Khazanah -Lubukbasung, Khazanah -Lubukbasung, Khazanah - Badan Amil
Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Agam
memiliki sebanyak 15 orang relawan dalam
menghimpun seluruh potensi zakat, infak dan
sedekah selamat Ramadhan 1444 Hijriah.

Ketua Panitia Pelaksana Supriadi di
Lubukbasung, Minggu, mengatakan ke 15
orang relawan itu merupakan hasil rekrutmen
beberapa waktu lalu yang akan
mengumpulkan zakat selama Ramadan 1444
Hijriah.

"Mereka telah dilantik oleh Ketua Baznas
Agam Idman Imran di Kantor Baznas Agam
pada Sabtu (11/3)," katanya.

Ia mengatakan setelah mereka dilantik
maka perlu juga diberi pelatihan untuk
meningkatkan pemahaman dalam
mengumpulkan zakat.

“Kita tanamkan pada mereka bahwa Zakat,
Infak dan Sedekah (ZIS) dapat mengentaskan
kemiskinan khususnya di Agam,” katanya.

Ia berharap pemahaman mereka bertambah
yang dapat diamalkan. Tidak hanya selama
jadi relawan tapi juga dalam kehidupan sehari-
hari.

Ketua Baznas Agam Isman Imran
menambahkan Ramadan bulan yang penting
bagi pengelola zakat dalam memberikan
layanan kepada para muzaki dan mustahik.

“Kita terus berupaya meningkatkan kualitas
dan kuantitas layanan zakat, salah satunya
merekrut relawan yang akan mengumpulkan
zakat selama Ramadan tahun ini,” katanya.

Menurutnya, ini momen yang tepat untuk
peningkatan zakat, karena dalam Ramadan
masyarakat akan berlomba-lomba
melaksanakan ibadah dan mengamalkan
amalan solehnya.

“Kita berharap para relawan bekerja
dengan maksimal dalam mengumpulkan zakat,
serta menyosialisasikan Baznas Agam pada
masyarakat,” katanya.   ant

Ketua Baznas Agam
Isman Imran
bersama relawan
Ramadhan. Dok
Humas Pemkab
Agam

BERITA KEHILANGAN

STNK sepeda motor BA 5494 BF
an. LISMAWATI, hilang di sekitar

Jalan Gajah Mada Gunung
Pangilun Padang. Mohon antar

ke pos polisi terdekat.

kentang dari Kerinci.
Zefri Ade menyebutkan dirinya

estimasikan harga kentang di
kisaran Rp15.000.- hingga
Rp16.000.- per kilogram ini masih

akan bertahan jelang dan selama
bulan Ramadhan nanti, kalau
bulan Ramadhan tahun lalu harga
kentang masih Rp12.000.- hingga
Rp13.000.-.  Iwin SB

Desma salah seorang pedagang beras di Pasar Bawah Kota Bukittinggi
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Menurut teori ini tanggungjawab
dibebankan kepada jabatan.
Dalam penerapannya, kerugian
yang timbul itu disesuaikan pula
apakah kesalahan yang dilakukan
itu merupakan kesalahan berat
atau kesalahan ringan, dimana
berat dan ringannya suatu
kesalahan berimplikasi pada
tanggung jawab yang harus
ditanggung. Notaris bertanggung
jawab langsung terhadap isi dan
informasi yang disampaikan
dalam Covernote.

Peran dan fungsi serta
kedudukan covernote dalam
dunia perbankan menjadi sangat
penting sebagai payung hukum
sementara sampai dengan proses
di kantor Notaris / PPAT selesai
dan sampai diserahkannya objek
jaminan kepada kreditur.
Covernote tidak mempunyai
kekuatan mengikat antara para
pihak namun hanya mengikat
Notaris yang menerbitkan
covernote tersebut, jadi covernote
hanyalah perikatan yang lahir dari
kontrak atau perjanjian adalah
perjanjian sepihak sebagaimana
pasal 1317 KUH Perdata.

Undang-Undang Jabatan
Notaris (UUJN) merupakan
produk hukum yang dimaksudkan

J A N O

Negara berkewajiban dalam
memberikan dan menjamin
adanya kepastian hukum bagi para
warga anggota masyarakatnya.
Setiap ketentuan yang hidup di
masyarakat tentunya diatur pula
dalam hukum itu sendiri.
Indonesia merupakan Negara
Hukum yang tertuang dalam
dalam Pasal 1 ayat 3 Undang-
Undang Dasar 1945.

Untuk menjalankan kewajiban
negara tersebut, negara memberikan
kewenangan secara atributif
kepada Notaris sebagai pejabat
umum untuk melaksanakan
sebagian fungsi publik yang
khusus di bidang hukum perdata
dalam membuat alat bukti tertulis
berupa akta autentik. Kewenangan
Notaris dalam membuat akta
autentik yaitu mengenai beberapa
perbuatan hukum yang dijelaskan
dalam Pasal 15 Ayat (1) Undang-
undang Nomor 2 Tahun 2014
tentang Jabatan Notaris,
selanjutnya disebut dengan
Undang-Undang Nomor 2 tahun
2014.

Seiring dengan semakin
berkembangnya perekonomian di
Indonesia, semakin marak pula
pengembangan usaha-usaha
diberbagai macam sektor yang
dilakukan oleh para pelaku usaha.
Untuk melakukan pengembangan
usaha tersebut, para pelaku usaha
memerlukan suntikan dana dalam
jumlah dana besar dan dalam waktu
yang relatif singkat.

Salah satu sumber dana
tersebut dapat diperoleh dari bank
melalui pemberian fasilitas kredit.
Bank adalah badan usaha yang
menghimpun dana dari masyarakat
dalam bentuk simpanan dan
menyalurkannya kepada
masyarakat dalam bentuk kredit
dan atau dalam bentuk lainnya
dalam rangka meningkatkan taraf
hidup rakyat banyak.

Dalam prakteknya, salah satu
peranan Notaris dalam hal
perbankan adalah pembuatan
Covernote dalam pencairan kredit
yang digunakan Perbankan.
Covernote yang dikeluarkan oleh
Notaris sebagai jaminan bagi
kreditur, bahwa Notaris akan
menjamin seluruh proses
pengurusan baik surat-surat
maupun dokumen hukum untuk
pengurusan jaminan debitur ke
kreditur dapat terlaksana. Covernote
yang dikeluarkan oleh Notaris/
PPAT sendiri bukanlah merupakan
akta autentik, melainkan hanya
surat keterangan yang dikeluarkan
oleh kantor Notaris/PPAT.

Dalam hal pemberian kredit,
bank umumnya memerlukan dan
mensyaratkan adanya jaminan.
Jaminan tersebut dapat berupa
tanah yang telah bersertifikat,
sehingga dapat dibebani dengan
Hak Tanggungan, sehingga jika
dikemudian hari pihak debitur

melakukan wanprestasi, dengan
kata lain dalam hal ini pihak bank
sebagai kreditur memperkecil resiko
dalam pelaksanaan kredit bank.

Terkait dengan hal
permohonan kredit oleh debitur
tersebut, apabila persyaratan dari
debitur dalam hal dokumen-
dokumen yang berbentuk akta
autentik belum dapat diselesaikan
oleh Notaris, maka umumnya
Notaris menyelesaikannya melalui
pembuatan Covernote.

Belakangan ini banyak terjadi
Notaris ikut terbawa sebagai turut
tergugat dalam permasalahan
mengenai Covernote yang berkaitan
dengan pencairan kredit di
Perbankan. Hal yang terjadi seperti
ini tentunya dapat merugikan
Notaris, dan seolah seperti tidak
ada perlindungan hukum bagi
Notaris apabila hal ini terjadi.

Pengaturan hukum Covernote
dalam peraturan perbankan tidak
diatur sama sekali dalam berbagai
peraturan perbankan. Namun
Covernote dikeluarkan oleh
Notaris berdasarkan Undang-
Undang Nomor 4 tahun 1996
tentang Hak Tanggungan Atas
tanah beserta benda-benda yang
berkaitan dengan tanah, dimana
dalam Pasal 4 diatur mengenai
Akta Pemberian Hak Tanggungan
(APHT) dan Surat Kuasa
Membebankan Hak Tanggungan
(SKMHT).

Dalam hal ini Notaris
mengeluarkan surat keterangan
yang disebut dengan Covernote
yang isinya memberi pernyataan
akan melakukan pengurusan surat
tanah yang belum menjadi
sertifikat Hak Milik, Hak Guna
Usaha, Hak Guna Bangunan untuk
dibuatkan sertifikatnya dan
selanjutnya akan diserahkan
kepada pihak Bank sebagai
pemberi kredit guna menjadi
agunan dalam pembiayaan
perbankan dalam bentuk kredit.

Mengenai tanggung jawab
notaris terhadap Covernote yang
diterbitkannya, dapat dikategorikan
sebagai tanggung jawab secara
personal atau pribadi. Dikaitkan
kembali dengan teori tanggung
jawab menurut Kranenburg dan
Vegting dimana dikemukakan ada
dua teori pertanggungjawaban,
yaitu teori Fautes Personalles dan
teori Fautes Deservice.

Teori Fautes Personalles yaitu
teori yang menyatakan bahwa
kerugian terhadap pihak ketiga
dibebankan kepada pejabat yang
karena tindakannya itu telah
menimbulkan kerugian. Dalam
teori ini, beban tanggung jawab
ditujukan kepada manusia selaku
pribadi.

Teori Fautes Deservice yaitu
teori yang menyatakan bahwa
kerugian terhadap pihak ketiga
dibebankan pada instansi dari
pejabat yang bersangkutan.

untuk memberikan kepastian dan
perlindungan hukum bagi Notaris
sebagai pejabat pembuat akta
autentik. UUJN memuat aturan
hukum yang salah satunya adalah
bentuk perlindungan hukum bagi
Notaris. Adapun bentuk
perlindungan hukum terhadap
Notaris, khususnya dalam proses
peradilan pidana menurut UUJN
adalah:

Ketentuan yang mengatur
tentang kewajiban ingkar dan hak
ingkar Notaris yang tercantum
dalam: Pasal 4 ayat (2), Pasal 16
ayat (1) huruf f dan Pasal 54
UUJN.

Melekatkan sidik jari di
minuta akta sebagaimana diatur
dalam Pasal 16 ayat (1) huruf c
yang menyebutkan bahwa dalam
menjalankan jabatannya, Notaris
wajib melekatkan surat dan
dokumen serta sidik jari
penghadap pada Minuta Akta.

Persetujuan Majelis
Kehormatan Notaris Ketentuan
Pasal 66 ayat (1) UUJN Perubahan
disebutkan bahwa untuk
kepentingan proses peradilan,
penyidik, penuntut umum atau
hakim dengan persetujuan Majelis
Kehormatan Notaris.

Perlindungan Terhadap Notaris

sebagai anggota Ikatan Notaris
Indonesia Ketentuan mengenai
organisasi notaris diatur dalam
Pasal 82 ayat (2) UUJN Perubahan
yang menyebutkan Wadah
Organisasi Notaris sebagaimana
dimaksud pada ayat (1) adalah
Ikatan Notaris Indonesia.

Pengawasan terhadap praktik
profesi Notaris, Penegakan hukum
harus dilakukan dengan adanya
sistem pengawasan atas praktik-
praktik hukum sehingga tidak
terjadi penyelewengan oleh para
praktisi hukum. Dicabutnya frasa
dengan persetujuan pada Pasal
66 UUJN dapat menjadi salah satu
pendorong bagi organisasi Notaris
(Ikatan Notaris Indonesia/INI) dan
Majelis Pengawas Notaris untuk
melakukan pengawasan secara
lebih intensif terhadap para Notaris
yang ada dalam naungannya
secara lebih baik terhadap praktik
profesi Notaris sehingga para
Notaris kecil kemungkinan terkena
dampak masalah hukum apabila
telah menjalankan tugas dan
kewajibannya sesuai dengan
aturan dan hukum yang berlaku.

Perlindungan hukum harus
diberikan kepada semua orang,
termasuk seorang Notaris sebagai
bagian dari bangsa Indonesia.

Perlindungan hukum terhadap
Notaris dalam proses penegakan
hukum di persidangan dapat
dilakukan melalui proses, yaitu:
penggunaan hak atau kewajiban
ingkar Notaris maupun
pemanggilan Notaris oleh
penyidik, penuntut umum dan
hakim harus dilakukan dengan
mendapatkan persetujuan MKN.

Hal ini sebagaimana yang
diatur dalam Pasal 66 ayat (1)
UUJN. Bentuk perlindungan
hukum yang lain adalah dalam
bentuk pengawasan, melekatkan
sidik jari pada minuta akta dan
perlindungan hukum dari induk
organisasi Notaris (INI).

Penggunaan Covernote Notaris
dalam perjanjian kredit pada
dasarnya tidak dilarang. Namun
demikian Notaris harus tetap
berhati-hati dan seksama dalam
melakukan pemeriksaan kebenaran
dan keabsahan dokumen yang
akan menjadi jaminan. Dalam
memberikan fasilitas kredit kepada
debitur-debiturnya, Bank sebagai
Kreditur wajib memperhatikan
penilaian kredit yang dapat dilihat
dari prinsip-prinsip pemberian
kredit. (*Mahasiswa Doktoral(*Mahasiswa Doktoral(*Mahasiswa Doktoral(*Mahasiswa Doktoral(*Mahasiswa Doktoral
Ilmu Hukum UniversitasIlmu Hukum UniversitasIlmu Hukum UniversitasIlmu Hukum UniversitasIlmu Hukum Universitas
Anda las )Anda las )Anda las )Anda las )Anda las )

Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi Bidang
Pemerintahan Daerah

OLEH : ADE DWI SURYA MARTHA, SH., MH.

diberikan jatah yang tak seberapa, atau bahkan tutup
mulut jika tak ingin bergeser dari jabatan strategis.

Sedangkan pola perizinan dari bawah dilakukan
jika aparat pemerintah di daerah memiliki akses
langsung dengan pejabat pemerintahan, atau dalam
kata lain menjadi kaki tangan pejabat pemerintahan
tersebut. Dalam pola ini pejabat pemerintahan terkesan
tak berhubungan langsung dengan para pengusaha
namun tak menutup mata menyetujui lewat pintu
belakang. Pelayanan perizinan usaha membuka celah
korupsi dalam bentuk suap sejak kewenangan beralih
deras dari pemerintah pusat ke daerah.

Salah satu kendala dalam pengawasan terhadap
pertumbuhan dan perkembangan korupsi di berbagai
daerah adalah bentangan luas wilayah Indonesia.
Akibatnya daerah yang relatif jauh dari pusat
pemerintahan mudah berkembang korupsi akibat
longgarnya pengawasan, rendahnya sumber daya
aparatur dan terbatasnya pemahaman aturan yang
berlaku. Demikian parah praktik korupsi sebagai
dampak dari sistem politik yang berjalan. Oleh
karena itu, evaluasi mendasar harus dilakukan untuk
memperbaiki sistem politik tersebut.

Sistem politik berbiaya tinggi harus dikoreksi.
Selain itu, penegakan hukum harus memberikan
efek jera. Sanksi hukum kepada koruptor harus
diperberat berupa masa penahanan yang lebih lama
dan pencabutan hak politik.

Pengawasan kegiatan pemerintah daerah (Pemda)
harus diperkuat melalui sinergi antara inspektorat
daerah dengan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK)
sebagai pemeriksa eksternal. Hasil pengawasan
inspektorat dilaporkan kepada BPK untuk
ditindaklanjuti dalam pemeriksaan BPK. Jika ada
penyimpangan pasti tidak akan lolos dari pemeriksaan
BPK. BPK juga perlu membina inspektorat agar
makin berkualitas dan bersama-sama bersinergi
menanggulangi korupsi di Pemda.

Aparat Penegak Hukum (APH) harus lebih
jeli dalam meneliti kegiatan-kegiatan Pemda. Dengan
memanfaatkan laporan BPK, APH bisa memperoleh
banyak temuan yang berindikasi korupsi. Temuan
BPK tentang kegiatan yang tidak sesuai aturan,
tidak ekonomis, tidak efisien, dan tidak efektif
merupakan tanda-tanda terjadinya korupsi. Adanya
utang proyek kepada swasta juga indikasi korupsi.
Semua pertanda itu bisa di dalami melalui konsultasi
dengan BPK. Dalam praktik audit, rakyat terlibat
dalam audit sebagai pemberi informasi pelibatan
masyarakat dalam audit banyak dilakukan di negara
lain, seperti Korea Selatan dan Pilipina, Pelibatan
seperti itu disebut dengan participatory audit.

BPK dan APH bisa mengaktifkan masyarakat
untuk ikut berperan menanggulangi korupsi yang
terjadi di daerahnya. Masyarakat harus didorong
untuk sadar melaporkan indikasi korupsi kepada
Penegak Hukum. Bagi laporan masyarakat yang
terbukti, maka pelapor bisa diberikan penghargaan
dari APH. Tentunya, kerahasiaan dan keamanan
pelapor harus dijunjung tinggi. Tidak bisa tidak,
segala upaya untuk menanggulangi korupsi harus
dilakukan, termasuk korupsi di pemerintah daerah.
Amanah konstitusi sudah jelas, uang negara harus
dikelola dengan terbuka dan bertanggung jawab,
serta dipergunakan untuk sebesar-besarnya
kemakmuran rakyat.

Oleh karena itu, jangan pernah menyerah untuk
melawan korupsi. Terkait monopoli kekuasaan dapat
disimpulkan bahwa kepala daerah dan juga pejabat
di daerah memiliki kekuasaan yang sangat besar
dalam pengelolaan anggaran APBD, perekrutan
pejabat daerah, pemberian ijin sumber daya alam,
pengadaan barang dan jasa dan pembuatan peraturan
kepala daerah, dan adanya dinasti kekuasaan, hal
ini menyebabkan kepala daerah dan pejabat daerah
memiliki peluang besar dalam melakukan tindak
pidana korupsi melalui suap dan gratifikasi. (Penulis
adalah mahasiswa Program Doktor Ilmu Hukum
Universitas Andalas)

Menurut Sudarto, istilah korupsi berasal dari
perkataan Corruption, yang berarti kerusakan.
Disamping itu, perkataan korupsi dipakai pula
untuk menunjuk keadaan atau perbuatan yang
busuk. Korupsi banyak disangkutkan kepada
ketidak jujuran seseorang dalam bidang keuangan.
Definisi Yuridis dari Tindak Pidana Korupsi
adalah Tindak Pidana Korupsi yang dirumuskan
oleh pembentuk Undang-Undang, yang memberi
batas-batas dalam pemidanaan terhadap perbuatan-
perbuatan yang diancam pidana dalam Undang-
Undang Nomor 31 tahun 1999 Jo Undang-
Undang Nomor 20 tahun 2001 tentang
Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi.

Dari berbagai definisi korupsi di atas dapat
diketahui bahwa, konsep kolusi dan nepotisme
juga berarti korupsi karena di balik praktik kolusi
dan nepotisme itu berlangsung penyalahgunaan
kekuasaan untuk menguntungkan diri dan atau
kalangan sendiri dengan mengorbankan kepentingan
orang banyak. Ironisnya, korupsi tersebut walaupun
usaha-usaha pemberantasannya sudah dilakukan
lebih dari empat dekade, praktik-praktik korupsi
tersebut tetap berlangsung, bahkan ada
kecenderungan modus operandinya lebih canggih
dan terorganisir, sehingga makin mempersulit
penanggulangannya.

Harus diakui sistem politik di Indonesia
membuka peluang sangat lebar terjadinya kolusi
dan korupsi antara aktor politik dengan pengusaha
dan jabatan-jabatan lainnya yang membutuhkan
biaya politik sangat besar. Dengan sistem seperti
itu, terjadilah kolaborasi aktor politik dan
pengusaha. Aktor politik butuh uang dan
pengusaha menyediakannya dengan imbalan
kemudahan dalam bisnis, serta berbagai proyek
yang bisa dikerjakan. Tidak heran jika banyak
kepala daerah terjerat Operasi Tangkap Tangan
(OTT) oleh Komisi Pemberantasan Korupsi
(KPK) terkait dengan proyek-proyek pemerintah
yang diberikan kepada pengusaha lewat prosedur
yang menyalahi aturan.

Dari OTT KPK dan pengusutan oleh
Kejaksaan dan Kepolisian memperlihatkan bahwa
korupsi terjadi di semua bidang kegiatan, baik
politik, ekonomi, sosial, budaya, pendidikan,
dan lainnya. Korupsi terjadi di pemerintah pusat,
daerah, BUMN, dan swasta. Korupsi juga banyak
menjerat pejabat pemerintah dan juga pengusaha.

Dapat diketahui bahwa, konsep kolusi dan
nepotisme juga berarti korupsi karena, di balik
praktik kolusi dan nepotisme itu berlangsung
penyalahgunaan kekuasaan untuk menguntungkan
diri dan atau kalangan sendiri dengan
mengorbankan kepentingan orang banyak.

Dalam konteks Indonesia, pergeseran korupsi
akibat distribusi kekuasaan dari pusat pemerintahan
ke daerah pasca desentralisasi membuka celah
korupsi pada empat variabel utama, yaitu modus
penggunaan anggaran dan pendapatan belanja
daerah, pengadaan barang dan jasa, perizinan
usaha, serta ekses pemilukada yang menimbulkan
perilaku pragmatis di masyarakat.

Modus penyalahgunaan penggunaan APBD
secara umum bisa meliputi upaya memperbanyak
atau memperbesar mata anggaran, manipulasi
bukti perjalanan dinas, penggunaan sisa dana
tanpa dipertanggungjawabkan dan tanpa prosedur,
penyimpangan prosedur pengajuan dan pencairan
dana kas daerah serta manipulasi  dalam proses
pengadaan.

Oleh sebab itulah, pusaran korupsi para pejabat
di daerah bermain dalam tender pengadaan barang
dan jasa sangat besar. Jika diperhatikan sekalipun
nilai kontrak pertahun untuk pengadaan barang
dan jasa sangat besar, faktanya pelaksanaan tender
selalu melibatkan banyak pemain kontraktor yang
membuka peluang terjadinya penyuapan,
pemerasan, ataupun bentuk-bentuk pembayaran

ilegal lainnya.
Suap menjadi modus yang dominan karena

pembayaran ilegal untuk memenangkan kontrak
dan konsesi besar secara umum telah menjadi
ajang bisnis bagi para pejabat tinggi dan kontraktor.
Secara teknis penyuapan dalam proses pengadaan
barang dan jasa dilakukan untuk mendapatkan
beberapa tujuan.

Pertama, perusahaan atau pengusaha rela
membayar untuk dapat diikutsertakan dalam daftar
prakualifikasi serta membatasi peserta tender.
Kedua, perusahaan rela membayar untuk
mendapatkan informasi mengenai proyek dari
orang dalam. Ketiga, pembayaran ilegal membuat
pejabat dapat mengatur spesifikasi tender sehingga
perusahaan yang membayar akan menjadi satu-
satunya pemasok yang lolos prakualifikasi.
Keempat, pembayaran ilegal dimaksudkan untuk
memenangkan kontrak.

Dalam hubungan ini ketika proses terjadi dalam
satu kali putaran, maka konsekuensi yang harus
diterima adalah penggelembungan harga dan
penurunan kualitas barang dan jasa yang dihasilkan.

Disinilah mengapa masyarakat sebagai konsumen
menilai kualitas pelayanan pemerintah daerah jauh
dari apa yang diharapkan, termasuk yang telah
dibayarkan lewat pajak. 

Masyarakat merasa dikhianati oleh pilihannya
sendiri. Bahwa mekanisme pelaksanaan proyek
yang memberikan keistimewaan kepada salah satu
pihak melalui penunjukan langsung dianggap oleh
pejabat tinggi bukan merupakan pelanggaran yang
serius. Beberapa daerah yang terindikasi korupsi
disektor pengadaan barang dan jasa yang modusnya
menggunakan penunjukan langsung.

Selain indikasi korupsi lewat penunjukan
langsung, modus korupsi lainnya yang kerap terjadi
pada proses pengadaan barang dan jasa adalah
praktek markup, pemerasan, penyimpangan kontrak,
dan proyek fiktif. Celah korupsi dalam proses
pengadaan barang dan jasa dapat diamati melalui
sejumlah tahapan atau prosedur dihampir semua
lembaga pemerintah.

Tahap dimulai dari penilaian kebutuhan atau
penentuan kebutuhan, persiapan perancangan dan
persiapan dokumen tender, pemilihan peserta dan
penentuan pemenang tender, serta pelaksanaan
pekerjaan.

Pelayanan perizinan usaha salah satu tujuan
kebijakan reformasi birokrasi hingga ke level
pemerintahan daerah adalah mempercepat pelayanan
diatas prinsip efisiensi dan efektivitas. Pelayanan
dimaksud menuntut prinsip-prinsip tata kelola
pemerintahan diantaranya transparansi dan
akuntabilitas.

Reformasi birokrasi tidak saja ditujukan untuk
menata kembali struktur pemerintahan sebagai sarana
berikut tujuan dan sistem yang mengikutinya, lebih
dari itu diperlukan perubahan kultur organisasi
pemerintahan guna mewujudkan pelayanan yang
adil dan fairnes. Pelayanan yang adil dan fairnes
memastikan pemerintah menjamin kebutuhan
masyarakat secara merata dan proporsional.

Puncak dari perilaku sebaliknya adalah perilaku
korupsi yang merugikan masyarakat luas. Hambatan
pelayanan publik dalam bentuk pelayanan yang
sulit untuk diakses, prosedur yang berbelit-belit,
biaya yang tidak jelas serta menjamurnya praktek
pungutan liar merupakan peluang dimana korupsi
hadir dalam menjawab hambatan dimaksud.

Celah korupsi dalam pelayanan perizinan dimulai
ketika faktor-faktor penghambat

di atas menghadang di tengah jalan. Para
pengusaha yang memiliki modal paham bahwa
cara yang paling efektif adalah mengawali proses
perizinan dari atas (top down), kalau tidak dari
bawah (bottom up). Pola perizinan dari atas biasanya
dilakukan dengan memanfaatkan pengambil kebijakan
langsung. Bawahan cenderung menutup mata jika
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IN MOMERIAM IR.H. AZWAR ANAS DATUK RAJO SULAIMAN

Tokoh Penyelamat Saat Sumatera
Barat Tenggelam

Oleh: Duski Samad

(Guru Besar UIN Imam Bonjol dan Anak Asuh Ibuk Juz Azwar Anas 1986-1988)

Penyebutan Ir.H.Azwar Anas sebagai
tokoh penyelamat saat Sumatera Barat
tenggelam dikutip dari sambutan H.
Syahrul Ujud, SH mewakili keluarga
pada saat pemakaman. Wafatnya putra
terbaik bangsa Ir.H. Azwar Anas Datuk
Rajo Sulaiman, hari Ahad, tanggal 5
Maret 2023 pukul 11.45 siang adalah
saat berduka mendalam yang dirasakan
oleh keluarga besar beliau, orang-orang
yang pernah merasakan arti dan makna
kehadirannya, tentu juga bagi
masyarakat Sumatera Barat, ranah
Minangkabau dan bangsa Indonesia.

Syahrul Ujud menyampaikan
bahwa hari ini kita makam di tempat
ini seorang putra terbaik bangsa
Ir.H.Azwar Anas yang beliau hadir
ketika Sumatera Barat dalam keadaan
tenggelam. Beliau telah memberikan
segala pengabdiannya untuk bangsa
Indonesia. Beliau adalah sosok
pemimpin yang membangun tanpa
macam-macam. Lebih dari itu
masyarakat dan bangsa Indonesia harus
tahu bahwa di Taman Makam
Pahlawan Kalibata ini di makamkan
3 (tiga) orang Gubernur Sumatera Barat
– dua lagi Haroen Zein dan Hasan
Basri Durin- dimana mereka adalah
figur pemimpin sejati yang berjasa
besar mengembalikan kekuatan dan
jati diri orang Minang di pentas
nasional.

Letnan Jenderal TNI Ir.Azwar Anas
mahaputra bangsa sebagai seorang
tentara, pimpinan daerah Gubernur
Provinsi Sumatera Barat selama 10
tahun dengan karya fenomenal, pejabat
tinggi Menteri Perhubungan RI dan
Menko Kesra RI, sampai pada Ketua
Umum PSSI adalah putra terbaik
bangsa kelahiran Sumatera Barat 2
Agustus 1931 dan wafat Ahad, 5 Maret
2023 di Rumah Sakit Angkatan Darat
Gatot Subroto Jakarta dan di makamkan
di Taman Makam Pahlawan Kalibata
Blok utama Z berdekatan dengan
makam putra bangsa almarhum
Prof.Dr.H.Azyumardi Azra mahaputra
bangsa dari Lubuk Alung Sumatera
Barat ranah Minangkabau.

Meninggal dunianya beliau
menorehkan catatan sejarah panjang
dan berarti yang hendaknya diwariskan
kepada generasi muda Sumatera Barat,
Harimau mati meninggalkan belang,
Manusia wafat meninggalkan jasa,
begitu kata pepatah. Tulisan ini adalah
bahagian kecil dari pengalaman hidup
seorang anak asuh yang mendapatkan
nikmat banyak dari amal jariah beliau
bersama ibuk Juz Azwar Anas yang
menjadi bapak dan ibu asuh yang
membesarkan, membantu dan memberi
kepercayaan diri kepada kami melalui
Yayasan Harapan Bundo (YHB)
Sumatera Barat.

Sejatinya, tidak cukup kata-kata
untuk menuangkan karya, amal jariah
dan bimbingan beliau, meskipun
demikian dengan menuliskannya akan
membawa manfaat bagi banyak orang
dan menjadi investasi amaliah untuk
almarhum, semoga Allah swt
menempatkan beliau hamba yang
diterimanya dan masukkan ke dalam
sorga jannatun naim, amin. Di antara
beberapa catatan penting yang
mengugah hati dan membawa manfaat
besar dari karya dan ide besar beliau
adalah sosok hamba Allah swt yang
santun, ramah, kebapakan, tegas dan
memiliki ide-ide cemerlang. Bukankah
ide itu kekuatan besar untuk perubahan
(idea of power to change).

PATRIOT BANGSA NAN SEJATI
TANPA BATAS

Jejak kehidupan yang dianugerahi
panjang oleh Allah swt kepada Ir.Azwar
Anas dalam rentang waktu lebih
setengah abad 1970 ketika mula
mengabdi awal jadi Dirut PN. Semen
Padang sampai beliau menghadap ilahi
rabbi, Ahad, 5 Maret 2023
didharmabaktikannya untuk umat,
bangsa dan negara. Pembina upacara
negara saat pemakamannya
menyampaikan bahwa beliau adalah
prajurit sejati, prajurit dari rakyat dan
mendedikasikan sepanjang hidupnya
untuk rakyat.

Bintang jasa Mahaputra bangsa
Indonesia dan sejumlah penghargaan
yang beliau terima adalah fakta nyata
kehadirannya membawa manfaat luas
bagi umat dan bangsa, khairun nas
man yanfa’unas (manusia terbaik adalah
orang paling banyak manfaatnya untuk
manusia lain). Pesan hadist Rasul
Muhammad saw itu terpenuhi dan dapat
dijadikan beliau contoh manusia yang
hidupnya selalu membawa manfaat
dan semua gerak hidupnya bahagian
dari pengabdian untuk bangsa. Sikap
patriot nan tangguh tampak dalam
pikiran, perbuatan dan aktivitasnya
membina pemimpin muda dan
perhatiannya tiada henti terhadap
pembangunan bangsa.

Profil diri beliau yang hampir
sempurna multi talenta, cerdas, perfect,
kritis, santun dan tegas menjadi inspirasi
banyak generasi muda, lebih lagi bagi
siswa dan mahasiswa di Sumatra Barat
saat beliau menjadi Gubernur  selalu
dielu-elukan setiap beliau berkunjung
ke daerah. Semangat dan
kepiawaiannya dalam menjaga
keharmonisan hubungan dengan
Pemerintah pusat, ba suluah mato hari,
ba galangang mato rang banyak (nyata
dan faktual adanya), telah membuat
Sumatera Barat mendapatkan “kue
pembangunan” yang luar biasa
besarnya.

Patriot bangsa yang disematkan
pada beliau adalah pernyataan yang
disampaikan oleh pemimpin yang
pernah mendapat sentuhan dalam masa
kepemimpinan sebagai Gubernur,
Menteri Perhubungan, Menko Kesra
dan Dewan Pertimbangan Agung
(DPA). Pak Azwar Anas adalah

pemimpin sangat concern dengan
kehidupan kebangsaan dan kenegaraan
yang berdasarkan Pancasila, UUD 1945,
dan NKRI sebagaimana diwariskan oleh
founding father kemerdekaan RI.

Patriot sejati tanpa batas dapat
ditemukan dari kearifan hidup yang
ditunjukkan di hari-hari tuanya yang
selalu menjadi referensi bagi pemimpin
muda. Hampir semua pemimpin, calon
Gubernur, Bupati, Walikota dan pejabat
yang ditingkat nasional yang akan dan
sedang berjabatan meminta pituah,
nasehat dan bimbingan kepada beliau.
Kata yang hampir diucapkan kepada
setiap pemimpin, pejabat, anak-anak
muda dan mahasiswa yang bertemu
dengan beliau adalah jaga kampung
halaman ya!. Artinya menunjukkan
kepedulian tinggi pada kehidupan
bangsa dan anak nagari tempat asal
ia dilahirkan.

PEMBANGKIT SPIRIT DANPEMBANGKIT SPIRIT DANPEMBANGKIT SPIRIT DANPEMBANGKIT SPIRIT DANPEMBANGKIT SPIRIT DAN
MARMARMARMARMARWWWWWAH MINANGKABAUAH MINANGKABAUAH MINANGKABAUAH MINANGKABAUAH MINANGKABAU

Sejak beliau menyelesaikan wajib
militer 1960 ia memilih bergabung
dengan Angkatan Darat, walau
kesempatan untuk kembali menjadi
warga sipil terbuka. Alasan mengapa
ia melanjutkan karir di dunia militer
Angkatan Darat, jawabannya negara
dalam keadaan bahaya, maka menjadi
tentara adalah pilihan perjuangan
menjadi patriot bangsa. Latar belakang
pendidikannya sebagai Insinyur
ditunjukkan dengan kepiawaiannya
mendorong percepatan tekhnologi
peralatan militer.

Hendro Priyono saat menjadi
pembina upacara pemakaman
almarhum menceritakan bahwa Ir.Azwar
Anas adalah tentara cerdas dan briliant
ini ditunjukkan dengan gagasan
besarnya melakukan rintisan
penyelidikan pembuatan roket di
Indonesia dengan tenaga ahli
Prof.Suwabesi. Beliau juga yang menjadi
inisiator penyelidikan tenaga atom bagi
pengunaan sipil dan militer yang saat
ini sudah membawa manfaat besar bagi
bangsa Indonesia.

Kemampuan Ir.Azwar Anas dalam
mengorganisir dan menerapkan
kepemimpinan ingarso sungtulodo, ing
madya mangunkarso, tut wuri
handayani, melebihi dari tugas
pokoknya sebagai Tentara Nasional
Indonesia (TNI), itu ditunjukkan saat
beliau menjadi pimpinan perusahaan
negara PINDAD yang memproduksi
perlengkapan militer Indonesia. Karya
dan inovasi beliau telah menjadi pondasi
pengembangan peralatan militer
Indonesia sampai saat terakhir ini.

Kehadiran Ir.H.Azwar Anas sebagai
pembangkit spirit dan marwah orang
Minangkabau dapat dicermati dari
rekam jejak panjang yang sudah
ditorehkannya. Beliau adalah sosok
pekerja keras, percaya diri, dan tegak
kepala dalam perjuangannya di awal
tahun 1970 dipanggil pulang oleh
Ir.Haroen Zain Gubernur Sumatera
Barat untuk melaksanakan tugas sebagai
Direktur utama  PN. Semen Padang.
Beliau dengan cemerlang dapat
membangkit kembali Perusahaan Negara
Semen Padang yang sudah hampir
menjadi besi tua. Ketika masa itu saat
akhir dari PRRI, masa-masa sulit dan
kritis, karena harga diri orang
Minangkabau tengah berada dititik
terendah, kalah perang.

Sukses sebagai lokomatif perubahan
dan pembangkit harga diri dan marwah
PN.Semen Padang, Ir.H.Azwar Anas
diberi kepercayaan untuk melanjutkan
membangkitkan tenggelamnya harga
diri orang Minangkabau setelah
dibangun oleh Ir.H.Haroen Zen Datuk
Sinaro, dengan memangku jabatan
Gubernur Sumatera Barat. Ir.H.Azwar
Anas sebagai pemimpin muda, gagah
dan cerdas dengan cepat melakukan
gerakkan menjalin hati dengan segenap
unsur pimpinan daerah, tokoh
masyarakat, dan semua komponen,
sehingga kepercayaan diri masyarakat
tumbuh, bangkit dan tegak kembali.

Pembangunan daerah dilakukan
dengan melibatkan partipasi masyarakat,
melalui program MANANGGUL
SAKATO, ABRI MASUK DESA, PLN
MASUK DESA, Pembangunan SD
Inpres, Puskemas, Pertanian,
Kependudukan  serta berbagai
penyuluhan, penyadaran masyarakat
menghasilkan kesadaran kolektif anak
nagari untuk maju bersama. Hasil
perjuangan keras membangun daerah
dan mengungkit kesadaran partisipasi
masyarakat membuahkan prestasi
mendapatkan penghargaan nasional
PRASAMYA PURNAGRAHA dua kali
Pembangunan Lima Tahun (PELITA)
dari Presiden. Satu-satunya daerah di
luar Jawa yang berhasil mendapat 2
(dua) kali penghargaan yang sama.

Jejak karya besar yang mungkin
tidak nampak kasat mata adalah
keberhasilan beliau memotivasi,
mengerakkan, mendorong dan
memperlihatkan kepercayaan diri bahwa
masyarakat Sumatera Barat adalah
daerah yang penting dan strategis bagi
bangsa Indonesia. Keunggulan putra-
putra terbaik Minangkabau sebagai
pendiri bangsa seperti Wakil Presiden
Muhammad Hatta, perumus Pancasila
H.Muhammad Yamin, Muhammad
Natsir, dan tokoh besar lainnya dapat
dikembalikan dihadapan pemimpin
Indonesia. Perjuangan tokoh-tokoh
Sumatera Barat melalui gerakan PRRI

b u k a n l a h
m e n u n j u k k a n
itikad tidak baik,
tetapi justru untuk
menyelamatkan
bangsa dari
ketertinggalan.

G e r a k k a n
pendidikan yang
luar biasa luas
dan massif yang
d i l a k u k a n
Ir.Azwar Anas
m e m b a w a
p e r u b a h a n
berarti bagi
pencerdasan anak
nagari. Bantuan,
dorongan dan
kesediaannnya memberikan kesempatan
berpartipasi luas melalui Kuliah Kerja
Nyata Terpadu (KKNT) kepada
Perguruan Tinggi UNAND, IKIP, IAIN,
Bung Hatta dan perguruan tinggi lain
adalah sinergisitas ilmiah yang besar
manfaatnya bagi semua pihak.
Keterlibatan cendikiawan, guru besar,
ulama, dan tokoh masyarakat dalam
membangun Sumatera Barat dijalankan
secara apik, dan arif baik melalui formal
sebagai tim ahli gubernur, begitu juga
informal melalui kunjungan langsung
ke tokoh dipercaya masyarakat.

TOKOH NASIONAL DARI
MINANGKABAU

Sebagai tokoh penyelemat di saat
Minangkabau tenggelam dapat
dirasakan dari kapasitas pribadinya
sebagai tokoh nasional yang dengan
nyata dan terbuka menyatakan sebagai
putra Sumatera Barat. Perlakuannya
dan perhatiannya tidak pernah absen
untuk membangun daerah dan
masyarakat Sumatera Barat. Ketika
beliau menjadi Menteri Perhubungan
RI pengembangan Pelabuhan Teluk
Bayur, dan infra struktur jalan raya
dan berbagai kepentingan yang
memiliki hubungan kerja, beliau bantu
dan fasilitasi. Dalam jajaran birokrasi
dan hubungan Pemerintah Pusat dengan
Pemerintah Daerah beliau adalah sosok
yang mengayomi pembangunan
daerah, di Provinsi, Kabupaten dan
Kota.

Kehadiran beliau sebagai pemimpin
nasional menjadi kebanggaan anak
nagari Sumatera Barat dan dirasakan
manfaatnya bagi pembangunan daerah.
Sehabis masa kepemimpinan sebagai
Gubernur, ia tetap menjadi pemimpin
yang melekat kuat di hati masyarakat.
Lebih lagi kemampuan orator dan
ceramah agama, ilmu pengetahuan
dan pemerintah yang beliau sampaikan
berkait berkelindan dan mudah
dipahami masyarakat. Ketokohannya
sebagai figur pemimpin formal yang
disandingkan dengan pemimpin non
formal Datuk Rajo Sulaiman
ditambahkan lagi dengan kefasihannya
membaca ayat dan hadist dalam
berceramah adalah modal bernilai
tinggi yang jarang ada pada pemimpin
biasa.

Sebutan tokoh nasional dari daerah
yang dilekatkan pada beliau dirasakan
oleh orang-orang yang pernah dekat
dan berinteraksi saat beliau menjadi
Menteri. Indikator paling nyata itu
beliau fasih dan mudah mengunakan
bahasa Minang dalam percakapan
informal sehingga suasana batin menjadi
mencair dan komunikasi menjadi
lancar. Beliau dalam pertemuan
informal dengan orang-orang Minang
atau organisasi adalah sosok yang selalu
bersedia meluangkan waktu bila
diundang, walau kesempatannya
terbatas sekali.

Pemimpin nasional dari daerah
Ir.H.Azwar Anas telah membawa
manfaat besar bagi kepercayaan diri
anak-anak muda Minang
menyongsong masa depannya. Gerakan
dan himbauan beliau saat menjadi
Gubernur menganti cara membawa
tas belajar anak-anak SD dari semula
disandang menjadi diletakkan di
punggung agar badan anak lebar dan
kuat, telah menjadi budaya hidup sehat,
kuat dan tegar bagi anak-anak
Sumatera Barat. Begitu juga
perhatiannya pada kebersihan sekolah,
anak-anak sekolah, pengendalian jumlah
penduduk dan peningkatan gizi
keluarga nyata sekali membawa
kemajuan bagi daerah dan masyarakat.

PEMIMPIN DAN PEMUKA
ADAT NAN ALIM

Sosok pribadi beliau yang bernilai
tinggi untuk diteladani generasi
mendatang adalah profil diri beliau
yang sampai pada puncak jabatan
tertinggi, Gubernur, Menteri
Perhubungan, Menko Kesra, Dewan
Pertimbangan Agung (DPA), hebatnya
dalam keseharian tetap teguh sebagai
tokoh adat Minangkabau yang alim,
taat dan berbudi mulia. Kesibukan
dan keluasan cakupan kerja yang harus
dilakukan beliau tetap melakukan shalat
tepat waktu, memberikan taushiyah
agama, dan menyediakan diri
menghadiri penobatan penghulu.

Kapasitas diri sebagai pemimpin
di Minangkabau yang disebut Tungku
Tigo Sajarangan, (Ninik Mamak, Alim
Ulama dan Cadiak Pandai) terpenuhi
dan lengkap pada diri beliau. Sebagai
ninik mamak ia bergelar Datuk Rajo
Sulaiman Puncuk Adat yang
diamanahkan sejak menjadi Gubernur.
Karakter Alim Ulama mudah

menemukannya dari
materi dan bahan
ceramah, khutbah dan
taushiyah beliau yang
fasih membaca ayat,
mahir dalam
menjelaskan nash
a g a m a .
K e s u n g g u h a n n y a
belajar agama
otodidak melalui al-
Quran, hadist dan
buku-buku keislaman
dapat ditemukan di
meja kerja di rumah
dan kantor. Begitu
juga kerendahatian
beliau meminta
pandangan, pendapat

dan fatwa kepada ulama dalam
menetapkan kebijakan menjadi buah
bibir oleh tokoh-tokoh yang hidup
di zamannya.

Kualitas prima sebagai pemimpin,
ulama dan pengulu yang menyatu
dalam diri beliau menjadi modal sosial
bagi mudah dan lancarnya
pembangunan melalui partisipasi luas
masyarakat. Saat daerah tertinggal dan
terisolir beliau kunjungi bahasa
Minangnya yang fasih, sapaannya yang
akrab, tepuk bahu anak-anak muda,
salam hangat dengan tokoh masyarakat
adalah gestur kepemimpinan luar biasa,
legecy yang sulit dicari bandingan,
dan itu pula sebabkan pembangunan
mudah dilakukan oleh masyarakat
bersama pemerintah.

Senyum damai, wajah bersih, dan
mudah berdekatan dengan masyarakat
benar-benar menjadi magnit besar yang
membuat rakyat lekat dan dekat
dengan beliau, allahuma yarham.
Keseriusan memimpin pertemuan,
kejelimetannya dalam mengevaluasi,
ketegasannya pada aturan, dan sikap
jelasnya dalam menghadapi masalah
telah menjadikan beliau pribadi yang
tak mudah untuk dilupakan. Penulis
yakin, siapapun yang pernah dekat
dengan beliau, merasakan kebaikan
beliau telah menutupi kelemahan dan
kesalahan yang jelas ada pada setiap
insan.

Tampilan prima sebagai tentara,
gagah, dan didampingi almarhumah
Ibuk Juz Azwar Anas yang telanten,
adalah kekuatan tersendiri yang
menjadikan beliau sosok pemimpin
terbaik di zamannya. Kesetian orang-
orang disekitar yang beliau beri
kepercayaan adalah kekuatan yang
memungkin ia sukses dalam
menjalankan tugas mulia
mengembalikan marwah dan martabat
orang Minangkabau. Saat Minangkabau
tenggelam, artinya saat orang Minang
malu memunculkan diri di pentas
nasional, beliau hadir dengan tegak
kepala dan dengan lugas menempatkan
diri sebagai pemimpin Minangkabau
sekaligus pemimpin nasional.

BAPAK ASUH YANG
MENGINSPIRASI

Bapak asuh yang menginspirasi
dimaksudkan dalam tema ini adalah
kemulian hati beliau membina anak-
anak cerdas berprestasi pada Perguruan
Tinggi di Sumatera Barat melalui
Yayasan Harapan Bundo (YHB) yang
diketuai langsung oleh isteri beliau
almarhum Ibuk Jus Azwar Anas.
Beasiswa yang diberikan bukan sebatas
membantu pembiayaan kuliah dan biaya
hidup saja, tetapi juga memberikan
pembinaan kepribadian, karakter, bakat
dan telenta anak-anak asuh sesuai potensi
dirinya. Mahasiswa yang diasuh oleh
YHB ditanggung semua pembiayaan
yang diwajibkan kampus (SPP, biaya
ujian dan sumbangan lainnya), juga
diberi pakaian satu stel setiap tahun
dan setiap lebaran.

Yayasan Harapan Bundo di bawah
pimpinan Ibuk Jus Azwar Anas dengan
dukungan ibuk-ibuk Darmawanita
Sumatera Barat menempatkan
kedudukan anak asuhnya sebagai anak
kandung yang disayangi dan diasuh
dari hati. Anak asuh YHB menyebut
ayahda pada bapak dan ibunda pada
Ibuk Jus Azwar Anas. Setiap kali ada
pertemuan langsung atau kegiatan
formal beliau selalu menepuk bahu
dan sentuhan khusus kepada anak-
anak asuhnya, sehingga menimbulkan
rasa dekat dan nyaman bersama beliau.
Ketika beliau menjadi Menteri
Perhubungan anak asuh YHB datang
ke komplek Menteri Widiachandra
dengan mudah dapat masuk, bertemu
ibuk atau bapak dengan menunjukkan
kartu YHB. Jika bertemu semua urusan
tentu selesai, tiket pulang jelas selamat.

Inspirasi yang sangat kuat melekat
dihati kami anak-anak Yayasan Harapan
Bundo adalah kisah hidup beliau yang
juga pernah sulit, pernah menjual ikan
di Pasar. Kisah sukses (Succes Story)
seorang pemimpin adalah inspirasi dan
motivasi luar biasa bagi generasi muda,
lebih lagi bagi orang-orang muda
cerdas berprestasi, lemah ekonomi.
Beliau sejak tahun 1985 awal YHB
beroperasi sudah menyampaikan pituah-
pituah hidup kepada anak-anak YHB
bahwa rendah hati adalah sumber
kesuksesan. Hormati orang tuamu,
keberkahan ada pada doa orang tua,
begitu kata beliau.

Nasehat beliau yang hampir selalu
disampaikan adalah disiplin awal untuk
sukses dan berhasil.

Pentingnya mengunakan waktu

sebaik mungkin dan tepat waktu,
diperkuat dengan mengutip surat al-
Ashar, merugilah orang yang mensia-
siakan waktu. Amal saleh, nasehat
kebenaran dengan sabar disampaikan
dalam setiap moment pertemuan.
Mungkin surat al-Ashar ini sudah hafal
oleh umat Islam, namun
pengamalannya masih belum kuat.
Lemahnya disiplin, banyak orang yang
mebuang-buang waktu dan mudah
marah adalah tanda-tanda kerugian
yang harus dihentikan.

Kajian keislaman yang kuat dalil
dan penguraian yang mudah dicerna
yang beliau sampaikan dalam berbagai
kesempatan telah membentuk
kepribadian anak-anak asuh YHB
menjadi pribadi kuat dan teguh dalam
keyakinan beragama. Pengalaman hidup
yang beliau sampaikan kepada anak
asuh YHB dalam pembinaan dan
interaksi langsung meninggalkan kesan
mendalam betapa kuatnya kepribadian
dan integritas diri beliau, selanjutnya
menjadi panutan bagi mereka.

Inspirasi yang juga membawa
perubahan mental dan sikap orang-
orang muda yang didiknya almarhum
Azwar Anas adalah tutur katanya yang
jelas, datar, nyaman dan tidak ada
kesan tidak menyenangkan. Sebutan
dan panggilan beliau terhadap anak
asuh YHB, anak-anak ibuk, membuat
mental dan harga diri anak-anak asuh
bertambah kuat dan percaya diri. Usaha
dan kegigihan ibuk Jus Azwar Anas
menyisihkan dana pribadi, bantuan
dan sumbangan untuk kelanjutan anak-
anak asuh YHB mendapat dukungan
dari Bapak Azwar Anas, tentu dengan
mengunakan cara yang baik dan benar.

Diyakini akan berbeda pengalaman
dan suasana batin setiap anak-anak
asuh YHB dalam berinteraksi,
mendapatkan pengalaman hidup,
bantuan, bimbingan dan arahan yang
luar biasa, baik ketika masih menerima
mahasiswa, saat kuliah, maupun setelah
menyelesaikan kuliah, mendapat
pekerjaan. Ada yang berhasil bekerja
menjadi Pegawai Negeri Sipil di instansi
Pemerintah, Dokter, Pengacara, bekerja
pada Perusahaan Negara, menjadi
akademisi, diplomat dan tidak sedikit
pula yang menjadi penguasaha. Banyak
anak-anak YHB yang sampai pada
puncak karir sesuai bidangnya.

PEMIMPIN DI HATI UMAT DAN
BANGSA

Almarhum bapak Ir.H.Azwar Anas
disebut sebagai pemimpin di hati umat
dan bangsa adalah konklusi yang bisa
diamati dari pernyataan tokoh dan
pemimpin atas wafatnya beliau. Mari
meneladani beiau sebagai pemimpin
yang memiliki kesungguhan dan
perhatian luar biasa terhadap bangsa
dan umat. Beliau pemimpin yang bukan
saja pengerak pembangunan fisik dan
sosok yang kuat pengaruhnya
memperbaiki mentalitas dan sipritualitas
umat dan bangsa. Dakwah dan khutbah
yang fasih dan mudah dipahami telah
membuat beliau disebut sebagai
pemimpin yang ulama dan ulama yang
pemimpin. Kharismatik tinggi yang
melekat pada diri beliau membuat
gerak, tutur kata dan perintahnya mudah
diikuti oleh bawahan dan masyarakat.

Beragam jenis pernyataan yang
dimuat di media tentang beliau saat
kepulangannya menghadap sang Khaliq.
Itu semua menunjukkan bahwa beliau
memang pemimpin yang lekat, hadir
dan kuat di hati umat dan bangsa.
Kemampuannya mengintegrasikan ajaran
Islam dengan butir-butir Pancasila dan
wawasan kebangsaan telah memudahkan
umat dan bangsa paham dan taat pada
kehidupan berbangsa dan bernegara.
Pemimpin di hati umat dan bangsa
yang ditunjukkan beliau terasa nyata
ketika beliau selesai berkunjung ke satu
daerah,  dalam ungkapan masyarakat
di warung-warung dan tempat pertemuan
masyarakat, bahwa beliau membawa
kebanggaan dan teladan bagi anak
bangsa.

Ada ungkapan dari seorang
cendikiawan muda kepada penulis saat
beliau membaca berita beliau wafat.
Pak Azwar Anas adalah sosok pemimpin
lekat kuat dan menjadi inspirasi bagi
semua orang. Beliau adalah pemimpin
yang tak ada berita kami baca cacat
hukum, korupsi, pelanggaran moral.
Beliau mister clean (bersih) yang sulit
tandingannya, lebih lagi di masa-masa
kini, dimana banyak pemimpin
bergelimang kesalahan dan sulit menjadi
teladan.

Pengabdian beliau yang lebih
membuat dekat dan kuat dihati umat
dan bangsa adalah mengayomi,
memimpin dan memberikan
kewibawaannya pada pendidikan, lebih
lagi pendidikan Islam. Pondok
Pesanteren Nurul Ikhlas Koto Baru
Padang Panjang adalah lembaga
pendidikan Islam yang beliau sendiri
menjadi pembina sejak berdiri sampai
wafatnya. Pondok Pesantren Nurul
Ikhlas yang mengunakan sistim bording
school semangkin memperlihatkan
kemajuan dan menjadi salah satu
lembaga pendidikan Islam dikenal di
Sumatera Barat.

Usia panjang (lahir 1933 wafat
5 Maret 2023)  yang dianugerahi Allah
swt kepada beliau terus bermanfaat
tiada hentinya.  Penulis menyaksikan
sendiri beliau terus memberikan nasehat,
pandangan dan dukungan bagi

pemimpin di daerah, Gubernur, Bupati,
Walikota dan pemimpin lainnya, lebih
lagi saat akan ada pemilihan Kepala
Daerah atau Pemilihan Umum.
Pengabdian beliau yang begitu kuat
melekat di hati umat dan bangsa adalah
ketika tahun 1983 saat beliau menjadi
Gubernur Sumatera Barat dilaksanakan
Musabaqah Tilawatil Qur’an (MTQ)
Nasional ke -13 di Kota Padang. Buah
karya lahirnya Stadion H.Agus Salim
yang partama kalinya dipakai untuk
pembukaan MTQ, sampai saat ini
menjadi area yang begitu besar
manfaatnya bagi masyarakat Sumatera
Barat.

TOKOH UTAMA ISHLAH
TARBIYAH PERTI

Karya dan pengabdian yang
monumental yang diwariskan Bapak
Azwar Anas adalah menjadi tokoh
utama dalam menghimpun kembali
dua organisasi Islam besar yang didirikan
oleh ulama-ulama Minangkabau,
Persatuan Tarbiyah Islamiyah disingkat
Tarbiyah dengan Persatuan Tarbiyah
Islamiyah disingkat PERTI. Dua
organisasi dari rumpun dan pendiri
yang sama Syekh Sulaiaman Ar Rasuly
Candung dan kawan-kawan pada tahun
1973 pecah dua yang disebabkan
faktor politik, satu berafialisi dengan
Golongan Karya (GOLKAR) dan satu
lagi tetap bertahan pada Partai Persatuan
Pembangunan (PPP), tahun 2016
bersatu kembali (Ishlah).

Bapak yang pernah menjadi Ketua
Umum Pengurus Besar (PB) Persatuan
Tarbiyah Islamiyah (Tarbiyah)
kemudian ketika di usia senja menjadi
Ketua Pembina Tarbiyah atas
kewibawaan dan kharisma beliau, maka
Penguru Besar (PB) Pimpinan Pusat
Tarbiyah dan Dewan Pimpinan Pusat
(DPP) PERTI dapat merealisir
rekomendasi Ishlah Tarbiyah Perti yang
sudah disuarakan oleh kedua pihak
sejak masa reformasi, (tiga kali Munas
dan Muktamar).

Setelah melalui serangkaian
persiapan dan pertemuan-pertemuan
antara pimpinan dua organisasi Tarbiyah
dan Perti, yang dilakukan di rumah
beliau di Pondok Indah Jakarta,
akhirnya dapat digelarnya Munas dan
Muktamar bersama 26 Oktober 2016
di Hotel Peninsula Jakarta menjadi
titik bersejarah ishlahnya, atau
menyatunya kembali dua saudara dalam
rumah besar Persatuan Tarbiyah
Islamiyah, awalnya disingkat Tarbiyah
Perti. Muktamar pasca Ishlah 23 Oktober
2022, Ishlah Tarbiyah Perti sempurna
sudah dan sudah mendapat pengesahan
dari Mentri Hukum dan Hak-hak Azazi
dengan nama Persatuan Tarbiyah
Islamiyah disingkat PERTI.

Kapasitas, integritas dan kharisma
yang melekat dalam diri Azwar Anas
pada saat diskusi dan pembahasan
Ishlah Tarbiyah Perti dapat berjalan
efektif. Dukungan, pikiran dan
kewibawaan beliau mendamaikan dan
menyatukan dua organisasi Islam awal
di Indonesia adalah amal jariah yang
menjadi investasi akhirat. Catatan sejarah
beliau dalam membina umat dan bangsa
tentu sangat luas, khusus dilingkungan
eksponen, pengurus, ulama, pimpina
Madrasah, Pondok Pesantren dan
jamaah Persatuan Tarbiyah Islamiyah
(PERTI) pastilah menjadi teladan mulia
dan akan terus menjadi spirit perjuangan
kolektif kaum tua di Minangkabau
dan Indonesia.

Penghargaan atas jasa, perjuangan
dan ketulusan beliau memimpin
organisasi Persatuan Tarbiyah Islamiyah
jelas menjadi catatan emas dalam dada
setiap pengurus, jamaah dan segenap
keluarga besar organisasi ini.
Kepemimpinan beliau yang teduh,
tenang, dan berjaringan nasional, mudah
diterima diberbagai komponen umat
telah menjadikan ormas Islam yang
dilahirkan di Minangkabau, 05 Mei
1928 lalu, menjadi kuat dan
berkembang seluruh Indonesia.
Teguhnya paham keagamaan yang
mengedepankan pendekatan sipritual
adalah kekuatan kepribadian yang sulit
mencari tandingannya.

PENUTUP
Tidak berlebihan pada bahagian

akhir ini penulis ingin nyatakan bahwa
masa dan umur panjang yang diberikan
Allah swt pada beliau almarhum
Ir.H.Azwar Anas adalah sesuai dengan
hadist, khairunnas man thala umuruhi,
wa hasuna amalihi (manusia terbaik
adalah orang yang panjang umur dan
baik karya amal kehidupannya). Dalam
sebuah percakapan ringan dikalangan
akademisi ada ungkapan dari seorang
teman “setahu saya belum ada cacatan
tidak baik terhadap almarhum”. Teman
yang lain menimpali “tepuk bahu,
salam hangat dan senyum beliau benar-
benar menyejukkan hati dan membuat
diri orang termotivasi berbuat dan
bergerak”. Sahabat lain menyatakan
“kedekatan beliau dengan ulama, tokoh
adat dan cendikiawan saat memimpin
Sumatera Barat adalah modal sosial
yang mesti diteladani oleh siapa saja
yang memimpin di Sumatera Barat”

Akhirnya penulis ingin
menyampaikan bahwa keterbatasan
pengetahuan dan interaksi dengan beliau
tidaklah cukup kalimat di atas mewakili
kepribadian, karakter, jasa dan
perjuangan beliau. Namun, yang jelas
kepergian beliau adalah duka masyarakat
Sumatera Barat, nasional dan agama
Islam. Semoga Allah swt
menempatkannya di sorga jannatun
naim. “Kembalilah kepada Tuhanmu
dengan hati yang rida dan diridai-
Nya. Maka masuklah ke dalam
golongan hamba-hamba-Ku, dan
masuklah ke dalam surga-Ku.”(QS.
Al-Fajr 89: 28-30). Ayat ini seringkali
beliau baca saat menyampaikan ceramah.
Amin, DS.12032023.
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Pemuda Bukittinggi
Harus Jadi Pemimpin

SENIN, 13 MARET 2023 SENIN, 21 SYA’BAN 1444 H

Lapas Suliki Miliki
Izin Praktik Dokter
dan Perawat
Limapuluh Kota, Limapuluh Kota, Limapuluh Kota, Limapuluh Kota, Limapuluh Kota, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Lembaga Pemasyarakatan
Kelas III Suliki akhirnya memiliki izin praktik Dokter dan
Perawat yang bertugas di Klinik Pratama Lapas Suliki,
berdasarkan surat Nomor 011/SIP.U/DPMPTSP-LK/111/2023
Tentang izin Praktik Dokter Umum Tanda Tangan Elektronik
di Klinik Lapas Kelas III Suliki, atas nama dr. Sucitra Imanda
Putri, serta nomor surat 014/IPP/DPMPTSP-LK/III/2023 Tentang
Izin Praktik Perawat Tanda Tangan Elektronik Di Klinik
Lapas  Kelas III Suliki atas nama Kenia Cynthia Putri, A.Md.
Kep.

Saat ini Lapas Suliki sedang mengajukan proses izin
operasional Klinik, setelah izin praktik klinik sudah dikeluarkan
oleh Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu
Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Lima Puluh Kota.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas III Suliki,
Kamesworo menyambut baik progres percepatan izin klinik
Lapas Suliki “Alhamdulilah, sesuai arahan dari dirjenpas
untuk percepatan izin klinik lapas dan rutan di Indonesia,
lapas suliki sudah keluar izin praktik dokter dan perawat,
proses kita ajukan izin opersional klinik” ujar kames

Perlu diketahui lapas suliki baru memiliki ruangan klinik
yang bekerja sama dengan puskesmas suliki untuk memenuhi
kebutuhan ruangan klinik lapas suliki.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

FOTO BERSAMA - Juara 1 Putra Putri Duta GenRe Kota Bukittinggi 2023 foto bersama Wali Kota Bukittinggi dan Bunda GenRe. (Foto
: Iwin SB)

mengentaskan masalah-masalah
yang terkait dengan penyakit
masyarakat. Seperti pergaulan
bebas, pornografi, pornoaksi,
LGBT, NAPZA dan HIV/AIDS ini,
ucap ajakan Erman Safar.

Sedangkan Kepala
DP3APPKB Bukittinggi, Nauli
Handayani, menjelaskan, Program
GenRe merupakan program yang
mengedepankan pembentukan
karakter bangsa dengan
mengajarkan remaja untuk
menjauhi pernikahan di bawah
umur, penyimpangan seksual dan
napza guna menjadi remaja

Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah--
Pemilihan Duta Generasi
Berencana (GenRe), dapat
meningkatkan pengetahuan dan
wawasan, mengembangkan sikap
dan perilaku yang positif serta
berintegritas dalam pengembangan
diri generasi muda Kota
Bukittinggi, agar menjadi generasi
yang berkarakter. Baik di
kalangan kampus, sekolah maupun
masyarakat. Sehingga mereka
mampu mempromosikan dan
mensosialisasikan Program
Generasi Berencana (GenRe).

Ini disampaikan Wali Kota

Bukittinggi, Erman Safar pada
malam grand final pemilihan Duta
GenRe tahun 2023 di Balairung
rumah dinas Wali Kota, Sabtu
malam Minggu (11/3), kegiatan
tersebut diselenggarakan
Pemerintah Kota Bukittinggi
melalui Dinas Pemberdayaan
Perempuan Perlindungan Anak
Pengendalian Penduduk dan
Keluarga Berencana (DP3APPKB)
Kota Bukittinggi.

Pada acara malam grand final
pemilihan Duta GenRe tahun
2023 dihadiri bunda GenRe Kota
Bukittinggi, Fiona Agyta Erman

Safar, Kepala DP3APPKB
Bukittinggi, Nauli Handayani,
tamu undangan dan keluarga
peserta GenRe.

Lebih lanjut dikatakan Erman
Safar, “Pemuda adalah kelompok
yang harus memiliki banyak
kelebihan. Pemuda dan
perkembangan zaman harus
sejalan. Pemuda Bukittinggi harus
jadi pemimpin di masa yang akan
datang. Ini kita mulai pupuk dari
sekarang,” ungkap Wako.

Duta GenRe dan masyarakat
Kota Bukittinggi, untuk saling
mendukung program dan

tangguh dan dapat berkontribusi
dalam pembangunan serta berguna
bagi nusa dan bangsa.

“Untuk mencapai tujuan itu,
dalam program GenRe, diberikan
materi kesehatan reproduksi remaja,
life skill dan penyiapan
kehidupan berkeluarga. Program
GenRe dilaksanakan melalui
pengembangan pusat informasi dan
konseling (PIK) remaja dengan
pendekatan dari, oleh dan untuk
remaja. Hal ini sesuai dengan
kecenderungan remaja yang yang
lebih menyukai bercerita
permasalahannya dengan teman
sebaya,” jelasnya.

Jumlah PIK Remaja Kota
Bukittinggi saat ini tercatat
sebanyak kurang 24 kelompok.
4 kelompok PIK Remaja jalur
masyarakat dan 20 PIK R.
Kelompok PIK Remaja ini
diharapkan menjadi wadah bagi
mereka untuk berkumpul, berbagi
cerita, berkreatifitas dan saling
bertukar informasi.

Pemilihan Duta GenRe 2013
Kota Bukittinggi, diikuti sebanyak
104 orang peserta. Setelah seleksi
administrasi, kemudian mereka

yang lulus ikuti tes tertulis pada
tanggal 6 Januari 2023 dan yang
berhasil lolos sebanyak 40 orang
peserta, selanjutnya 40 orang
peserta tersebut mengikuti tes
psikotes dan wawancara tanggal
9 Februari 2023 dan akhirnya
hanya sebanyak 20 orang yang
menjadi Finalis.

Pada malam grand final Duta
GenRe Kota Bukittinggi tahun
2023, Jonatan Ramadhan dari
SMA Negeri 5 Kota Bukittinggi
berhasil menjadi juara 1 Duta
GenRe Putra Bukittinggi 2023,
juara 2, M. Adnan Abdi Widya
dari Madrasah Aliyah (MAN)
Negeri 2 dan juara 3, Abdi
Sunandar dari SMA Swasta
Xaverius. Sedangkan untuk juara
1 Duta GenRe Putri Bukittinggi
2023 berhasil diraih Ririn Putri
Artha dari SMA Negeri 2 Kota
Bukittinggi, juara 2, Lintang
Fayla Firdani SMA Negeri 2
Kota Bukittinggi dan juara 3,
Ria Puspita Laia dari Sekolah
Menengah Kejuruan (SMK)
Negeri 2 Kota Bukittinggi.  iwiniwiniwiniwiniwin
s bs bs bs bs b

BERI KULIAH UMUM

Leonardy Motivasi Mahasiswa Unes Jadi Politisi yang Baik
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Anggota
DPD RI H. Leonardy Harmainy
Dt. Bandaro Basa, S.IP., MH
menjadi pemateri dalam Kuliah
Umum dengan tema “Peranan
DPD RI Sesuai Dengan
Kewenangan Konstitusi” yang
diadakan Universitas Ekasakti dan
dilaksanakan di Auditorium
Universitas Ekasakti pada Sabtu
(11/03/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh
Rektor Universitas Ekasakti Prof.
Dr. Sufyarma Marsidin, M.Pd,
Wakil Rektor II Unes Ir. Prima
Novia, MP, Wakil Rektor III Unes
Ir. Mahmud, M.Si, Dekan Fakultas
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
(FISIPOL) Universitas Ekasakti
Dr. Sumartono, S.Sos., M.Si, Wakil
Dekan FISIPOL Dora Tiara, SH.,
MH, Dosen Senior FISIPOL Unes
Drs. M. Takdir, M.Si, Sekretaris
Yayasan Perguruan Tinggi
Indonesia (YPTI) Dr. Jusmita
Weriza, M.Kom, serta mahasiswa
Universitas Ekasakti khususnya
mahasiswa dari Fakultas Ilmu
sosial dan Ilmu Politik.

Rektor Universitas Ekasakti,
Prof. Dr. Sufyarma Marsidin, M.Pd
menyampaikan bahwa kuliah
umum ini bertujuan agar
masyarakat terutama mahasiswa
mengetahui peranan serta fungsi
DPD RI dalam pelaksanaan
pemerintahan. Selain itu, Ketua
Senat Universitas Negeri Padang
ini juga menginginkan agar
mahasiswa lebih bersemangat
dalam perkuliahan ketika melihat
suksesnya H. Leonardy Harmainy
Dt. Bandaro Basa, S.IP., MH.

“Bang Leo ini merupakan
alumni Unes yang luar biasa
sukses. Tak hanya sukses sebagai
pengusaha, saat terjun ke dunia
politik beliau juga sukses menjadi
Anggota MPR, Pimpinan DPRD
Sumbar selama 2 periode, dan kini
menjadi ketua Badan Kehormatan
DPD RI yang mengedepankan
aspirasi rakyat,” ujarnya.

Rektor Unes juga
menambahkan bahwa H. Leonardy
Harmainy Dt. Bandaro Basa, S.IP.,
MH merupakan insan yang
totalitas. Meski dulu sudah
menjadi sarjana dan sudah
menjabat Ketua DPRD Sumatera
Barat, Leonardy kembali
mengambil kuliah S1 di Unes di
bidang Ilmu Pemerintahan. Bahkan

dilanjutkan sampai S2 Magister
Hukum.

“Jadi beliau ini selain alumni
yang sukses, juga totalitas dalam
menjalankan tugasnya di bidang
apapun. Tidak pernah tanggung-
tanggung atau setengah-setengah,”
jelas rektor.

H. Leonardy Harmainy Dt.
Bandaro Basa, S.IP., MH dalam
materinya menjelaskan bahwa
DPD RI lahir dari semangat
reformasi. DPD dibentuk sebagai
perwakilan masyarakat masing-
masing provinsi dengan jumlah
anggota sebanyak empat orang
dari tiap provinsi.

Leonardy juga menjelaskan
bahwa fungsi DPD RI tidak jauh
berbeda dari DPR, DPRD
Provinsi, dan DPRD Kabupaten/
Kota yaitu fungsi legislasi, fungsi
pengawasan, serta fungsi
anggaran. Dalam fungsi legislasi,
Leonardy menjelaskan DPD RI
dapat mengusulkan undang-
undang tertentu, membahas, serta
memberikan pertimbangan
berkaitan undang-undang tertentu.
Dalam pengawasan, DPD RI
memiliki fungsi sebagai pengawas
pelaksanaan undang-undang
tertentu, yang mana hasil
pengawasan ini akan disampaikan
ke DPR.

“Dalam fungsi anggaran, DPD
RI juga ikut memberikan
pertimbangan dalam pembahasan
Rancangan Anggaran Pendapatan
dan Belanja Negara,” jelas Ketua
Badan Kehormatan DPD RI
tersebut.

Leonardy mengatakan
kewenangan DPD RI secara
konstitusi diatur dalam Pasal 22D
Undang-Undang Dasar 1945. Pasal
itu menyebutkan kewenangan
DPD meliputi fungsi legislasi,
fungsi pengawasan dan fungsi
anggaran. Di bidang legislasi
DPD RI berwenang mengajukan
RUU tertentu, ikut membahas
bersama DPR dan Pemerintah
terhadap penyusunan RUU
tertentu, pemberian pandangan
dan pendapat terhadap RUU
tertentu, pemberian pertimbangan
terhadap RUU tentang APBN dan
RUU yang berkaitan dengan pajak,
pendidikan, dan agama, serta
pengawasan terhadap pelaksanaan
UU tertentu.

Di bidang pengawasan, DPD

RI dapat melakukan pengawasan
terhadap undang-undang tertentu.
Diantaranya undang-undang yang
meliputi otonomi daerah,
pembentukan, pemekaran dan
penggabungan daerah, hubungan
pusat dan daerah, pengelolaan
sumber daya alam dan sumber
ekonomi lainnya, pelaksanaan
anggaran pendapatan dan belanja
negara. Sedangkan dalam bidang
anggaran, DPD RI memberikan
pertimbangan dalam pembahasan
RAPBN.

Selanjutnya Leonardy
menjelaskan kewenangan
tambahan DPD RI yang tercantum
dalam Undang-undang Nomor 2
Tahun 2018 tentang MD3 dalam
Pasal 249 ayat (1) poin a-j, dimana
kewenangan tambahan DPD RI
antara lain adalah penyusunan
daftar inventarisasi masalah,
menerima laporan Badan
Pemeriksa Keuangan (BPK),
menyusun Program Legislasi
Nasional (Prolegnas), serta
pemantauan dan evaluasi
Rancangan Peraturan Daerah
(Ranperda) dan Peraturan Daerah
(Perda).

Leonardy menambahkan
dalam pelaksanaan fungsi
legislasi, DPD bersama Presiden
dan DPR merupakan Tripartit
yang diatur dalam Undang-

undang Dasar (UUD) 1945 Pasal
22D ayat (1) dan (2) serta diperkuat
oleh putusan Mahkamah
Konstitusi (MK) No. 92/PUU-X/
2012. Pengaturan Tripartit fungsi
legislasi harusnya diatur lebih rinci
dalam undang-undang. Problem
pun muncul, DPR dan Presiden
dalam membentuk UU tentang
MD3 dan UU tentang Perubahan
Peraturan Perundang-undangan
tidak mengakomodir tripartit.
Untuk itu DPD RI berupaya
mendorong agar dibuat undang-
undang tentang pengaturan
tripartit ini.

“Sampai saat ini kewenangan
DPD RI terbatas. Kewenangan
yang terbatas ini tentu harus
disikapi dengan melakukan upaya-
upaya guna memperkuat
kewenangan DPD RI,” ungkap
Leonardy.

Dalam kesempatan ini,
Leonardy juga mengharapkan
kepada dosen dan mahasiswa
Universitas Ekasakti memahami
bahwa saat ini Indonesia sangat
membutuhkan orang-orang baik
dalam pemerintahan. Untuk itu,
jadilah dosen yang Baik, dekan
yang baik, dan mahasiswa yang
baik. Karena orang-orang baik ini
akan melahirkan pemikiran-
pemikiran baik dan sangat
bermanfaat nantinya bila terjun

ke dunia politik.
“Adik-adik mahasiswa dari

pendidikan ini berniatlah menjadi
orang baik. Kalau kita menjadi
orang baik dimana saja, maka yang
mendapat nama baik adalah diri
sendiri, keluarga, termasuk
almamaternya,” ungkap Leonardy.

Untuk itu,  mahasiswa dan para
dosen jangan takut terjun ke dunia
politik. Karena apabila ingin
berperan aktif memajukan bangsa,
bisa dimulai dengan ikut
berpolitik dan berkontribusi baik
di legislatif, eksekutif, maupun
yudikatif.

Dalam sesi tanya jawab,
mahasiswa yang hadir begitu
bersemangat menanggapi materi
kuliah umum yang disampaikan
oleh Ketua Badan Kehormatan
DPD RI tersebut. Salah satu peserta
kuliah umum, Titania Yulianda
mahasiswi Jurusan Ilmu
Komunikasi FISIPOL Unes
menanyakan komitmen dan
motivasi Leonardy sehingga bisa
terus berkarir di dunia politik dan
menjalankan tugasnya sebagai
Anggota DPD RI.

“Komitmen dan motivasi saya
adalah berbuat baik, guna
memajukan dan mensejahterakan
kehidupan bangsa dan negara,”
tegas Leonardy kepada peserta
kuliah umum.

Rosi, mahasiswi Prodi Ilmu
Komunikasi menanyakan
berkaitan illegal mining yang
masih terjadi saat ini. Tambang
emas ilegal ini ada yang merusak
lingkungan sehingga masyarakat
yang mengandalkan sumber daya
alam seperti di sungai untuk mata
pencaharian jadi terhambat mata
pencahariannya. Ia bertanya
bagaimana upaya atau solusi dari
problem tambang ilegal ini.

Berkaitan illegal mining ini,
Leonardy menjelaskan sesuai
tugas pengawasan DPD RI, telah
dilakukan upaya diskusi dengan
mengundang Gubernur, Kapolda,
Danrem dan Bupati untuk mencari
solusinya.

Leonardy menilai jika
pertambangan rakyat itu layak
dan memenuhi syarat, sebaiknya
keluarkan izinnya. Kalau perlu
dipermudah karena pertambangan
itu menjadi mata pencaharian
masyarakat. Apalagi pemerintah
berupaya memulihkan
perekonomian rakyat pasca
pandemi covid-19. “Hal ini
dilakukan agar pemulihan
ekonomi masyarakat pasca
pandemi bisa terlaksana,” jelas
Leonardy.

Sebaliknya kata Leonardy,
untuk pertambangan yang sudah
memiliki izin namun
menyebabkan kerusakan
lingkungan, maka izinnya perlu
ditinjau kembali.

Dia juga mengingatkan agar
segenap civitas akademika
Universitas Ekasakti bangga
dengan Prof. Dr. H. Andi Mustari
Pide, SH dan Dra Hj. Erawati
Toelis, MM, PhD yang telah
mendirikan universitas ini.
Keduanya adalah tokoh yang
sangat berjasa terhadap dunia
pendidikan Sumbar. Buktikan
kebanggaan itu,dengan peran
Alumni, untuk memajukan
U n e s , m e m a j u k a n
Almamater,penambah penilaian
Agretasi,juga penentu Agregasi.
Sehingga tinggi peminat dan
mampu menghasilkan lulusan
yang hebat serta memiliki
persatuan alumni yang kuat.
“Marilah untuk senantiasa
mendoakan agar beliau berdua
mendapatkan tempat yang mulia
di sisi Allah SWT,” pungkasnya.
  ril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahlevi

MENJADI PEMATERI - Anggota DPD RI H. Leonardy Harmainy Dt. Bandaro Basa menjadi pemateri
dalam Kuliah Umum dengan tema “Peranan DPD RI Sesuai Dengan Kewenangan Konstitusi” yang
diadakan Universitas. (Foto : Zoel)

--
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RESMIKAN GEPREK PAZ SIMPANG ANDURIANG

Wagub Sumbar Audy: Sambelnya
Beda, Recommended
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Berbeda
dengan yang lain, gerai makanan
Geprek PAZ Simpang Anduriang
ini Padang menyajikan ayam
geprek sambel kacang mede.
Rasanya sangat luar biasa,
perpaduan gurih, manis dan
segernya sambel Geprek PAZ
meledak di lidah. Diyakini
pengunjung tidak berhenti hingga
suapan terakhir di dalam
piringnya.

Wakil Gubernur Sumbar, Audy
Joinaldy didampingi Anggota
DPRD Sumbar, HM Nurnas dan
mantan Anggota KPU Sumbar M.
Muftie Syafri berkenan melakukan
grand opening Geprek PAZ yang
menyediakan puluhan menu
makanan lezat ini, Kamis 9 Maret
2023.

Owner Geprek PAZ, Pajok
Zondra Volta mengatakan setelah
berjuang cukup lama, usaha yang
dirintis bersama keluarganya kini
membuahkan hasil, dan siap untuk
dipasarkan pada konsumen. Gerai
kuliner kekinian Geprek PAZ siap
memanjakan masyarakat dengan
beragam menu andalan. Terutama
menu-menu pedas, dengan take
line “Pas Sambalnya, Pas
Pedasnya”.

“Kita merintis usaha ini sejak
awal tahun 2022 lalu, jadi sudah
berjalan sekitar setahun,” kata pria
yang akrab disapa Pajok tersebut
didampingi pengelolaan Geprek
PAZ, Endro.

Pajok mengucapkan rasa
syukur dan terima kasih atas
kehadiran Wagub Sumbar Audy
dan para tamu undangan lainnya
karena sudah bersedia meluangkan
waktu menyicipi makanan yang
ada di Geprek PAZ Anduriang.

“Saya sangat terharu dan
bahagia atas jerih payah yang
diusahakan selama ini mulai
membuahkan hasil. Ditambah lagi
dengan kehadiran Wagub, anggota
DPRD Sumbar HM Nurnas, dan
pak Mufti beserta teman-teman
dari media,” tutur bapak dari satu
orang anak ini.

Pajok menyebutkan, Geprek
PAZ menyediakan beragam menu
andalan mulai dari ayam, ikan
nila, ikan lele, hingga jengkol
sambel geprek serta sejumlah

SAMBUT RAMADAN

BI Riau
Rekomendasikan
Empat
Penanggulangan
Inflasi
Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Kantor Bank Indonesia (BI)
Wilayah Riau merekomendasikan empat penanganan
sistematis untuk menanggulangi masalah inflasi setempat
guna menyambut Ramadan tahun ini.

“Menghadapi tekanan inflasi khususnya yang
bersumber dari komoditas pangan, Tim Pengendalian
Inflasi Daerah (TIPD) merumuskan kebijakan
pengendalian yang mencakup empat aspek (4K), yaitu
ketersediaan pasokan, keterjangkauan harga, kelancaran
distribusi dan komunikasi efektif,” kata Kepala BI
Riau Muhamad Nur di Pekanbaru, Sabtu.

Dikatakan Muhamad Nur, berdasarkan pemantauan
Bank Indonesia dan Organisasi Perangkat Daerah (OPD)
wilayah itu, kecenderungan alami kenaikan harga
komoditas pangan, pada minggu pertama Maret 2023.

“Beberapa komoditas tersebut di antaranya beras,
cabai merah, daging ayam ras, minyak goreng, dan
bawang putih,” katanya.

Ia merinci untuk pertama yang bisa dilakukan,
penguatan dan perluasan Kerjasama Antar Daerah (KAD)
baik intra maupun antar provinsi,ini terus dibangun
dan dikoordinasikan.

“Persiapan ini dalam upaya memitigasi risiko
lonjakan harga pada Hari Besar Keagamaan Nasional
(HBKN) Idul Fitri 1444 Hijriah yang jatuh pada minggu
terakhir April 2023,” katanya.

Lalu selanjutnya poin kedua , melalui peningkatan
produksi pangan lokal lewat inovasi gerakan tanam
(khususnya replikasi program digital farming dan program
urban farming).

“Kemudian penyelenggaraan pasar murah untuk
langsung menyasar masyarakat di wilayah yang sulit
akses pasar,” katanya.

Hal yang tidak kalah penting hal yang perlu
dilakukan yakni, pemantauan harga dan ketersediaan
pasokan pangan di pasar dan distributor besar secara
intensif, bekerjasama dengan satgas pangan.

Memperkuat komunikasi dan koordinasi antar Tim
PenhendaliInflasi Daerah (TPID) se-Provinsi Riau.
Memperkuat komunikasi kebijakan pengendalian inflasi
ke masyarakat melalui Iklan Layanan Masyarakat (ILM).

“Pelaksanaan mapping rantai nilai, mulai dari petani
hingga pedagang akhir,” katanya.

Pemberian bantuan berupa alat dan sarana pertanian
untuk mitra/kelompok tani binaan.

Digitalisasi data dan informasi pangan di Riau,
terutama untuk komoditas-komoditas pangan yang
sering menjadi penyumbang inflasi tertinggi.

Dia berharap langkah-langkah strategis yang telah
disusun tersebut diharapkan mampu menjaga laju inflasi
Riau sepanjang tahun, sehingga target inflasi pada
rentang 3%+1% (yoy) dapat tercapai.

“Dengan demikian, inflasi mampu mendukung
pertumbuhan ekonomi yang sehat, inklusif, dan
berkelanjutan, sekaligus menjaga kesejahteraan
masyarakat umum. Keberhasilan strategi pengendalian
inflasi Riau tersebut dapat dicapai dengan meningkatkan
kolaborasi, koordinasi, dan sinergi antar TPID,” katanya.
  ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal

Provinsi Riau Turut
Andil Panen Padi
Nusantara
Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, Pekanbaru, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Provinsi Riau turut
melakukan panen raya padi di Desa Rambah Baru,
Kecamatan Rambah Samo, Kabupaten Rokan Hulu,
yang mengambil bagian pada acara panen padi serentak
Nusantara seluas 1 Juta Hektare.

Panen Padi Nusantara Satu Juta Hektare merupakan
program Kementerian Pertanian “Panen Padi Nusantara
Satu Juta Hektare” yang dilaksanakan serentak di 30
provinsi, 66 Kabupaten, 113 titik di Indonesia yang
diikuti langsung oleh Presiden Joko Widodo di
Kabupaten Ngawi, Jawa Timur.

“Panen raya yang berlangsung di seluruh penjuru
nusantara ini untuk memperkuat ketersediaan beras
nasional khususnya menjelang bulan suci Ramadgan
dan Hari Raya Idul Fitri 2023,” kata Kepala Badan
Standardisasi Instrumen Pertanian(BSIP) Riau Shannora
Yuliasaridalam keterangannya, di Riau, Sabtu.

Ia mengatakan, acara Panen Padi Nusanatara di
Kabupaten Rokan Hulu ini dihadiri oleh Gubernur
Riau yang diwakili oleh Staf Ahli Bidang Pemerintahan
Yurnalis, Kepala Dinas Pangan Tanaman Pangan dan
Hortikultura Provinsi Riau Syahfalefi, Kepala Perwakilan
Bank Indonesia Provinsi Riau.

Panen padi serentak juga disaksikan Kepala Kanwil
Bulog Riau Kepri, Kepala Badan Pusat Statistik Provinsi
Riau, Kepala Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura
Kabupaten Rokan Hulu, Mitra dari PT Sarana
Pembangunan Riau, PT Swasembada Mitra Bersama.

“Panen padi yang dilaksanakan di Kelompok Tani
Ngudi Subur Desa Rambah Baru, Kecamatan Rambah
Samo Kabupaten Rokan Hulu ini dengan luas hamparan
panen 174 Ha dengan produktivitas panen rata- rata
sebesar 5,79 ton per ha menggunakan benih padi varietas
Inpari 32,” katanya.

Menurut data dari Dinas PTPH Provinsi Riau, total
luas panen padi di Provinsi pada bulan Maret 2023
tercatat seluas 5.183 ha yang tersebar di 9 Kabupaten
di Provinsi Riau. Luas panen terbesar berada di
Kabupaten Rokan Hilir seluar 2.427 Ha akan panen
pada Minggu ke-3 dan ke-3 bulan Maret dan Indragiri
Hilir seluas 1.693 ha yang sebagian besar akan panen
pada Minggu ke-4 Maret 2023.

“Melalui panen ini diharapkan gabah yang dipanen
tidak keluar daerah sehingga benar-benar dapat
dikonsumsi oleh masyarakat. Provinsi Riau juga masih
mengalami defisit untuk semua komoditas pertanian,”
katanya.   ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal

minuman dan jus buah. Selain
itu, Geprek PAZ juga
menyediakan puluhan menu
lainnya yang sulit ditemukan di
tempat lain, misalnya Petai Sambal
Geprek, Kangkung Sambal Terasi,
Tahu Padeh Mangango dan
lainnya.

Bukan itu saja, Geprek PAZ
juga menyediakan Mie Kuah
Padeh Mangango, Mie Goreng
Padeh Mangango, Jamur Crispy,
Terong Crispy, Ati Ampela, Sate
Kulit, Serundeng, yang dilengkapi
tahu, tempe, dan kerupuk.

Soal rasa, jangan ditanya.
Setiap menu yang disajikan tak
jauh dari masakan restoran
ternama. Sekali dicicip, rasanya
susah hilang. Apalagi, disajikan
dengan sambal gepuk, sambal
terasi, dan sambal lado hijau.

“Masakan serupa ayam geprek
atau gepuk biasanya dari Jawa.
Nah, kita menyajikannya sesuai
lidah orang Minang,” tuturnya
meyakinkan.

Soal harga tak perlu khawatir,
Geprek PAZ tidak akan menguras
isi dompet. Sebab setiap menu
yang dipesan hanya dibandrol
Rp10.000 hingga Rp29.000 saja.
Harga ini sangat bersahabat bagi
kantong, termasuk mahasiswa
masa kini.

Bagi yang ingin merasakan
masakan pedas ini, lokasinya
mudah dijangkau, yakni di Jalan
M Yunus Nomor 37 Anduring,
Kota Padang. Tepatnya di
Simpang Anduring, atau di
samping SDN 37 Anduring,
Kecamatan Kuranji, Kota Padang.

Demi kemudahan bagi
pelanggan, Geprek PAZ juga
tersedia di Grab Food, Go Food,
dan Shopee Food. Bahkan juga
ada layanan pesan-antar melalui
WhatsApp 082130136465.

“Pesan melalui WhatsApp
malah lebih irit, ongkos kirim
dengan jarak maksimal 3KM
hanya Rp8000. Jadi bisa
menikmati menu kami tanpa

harus keluar rumah,” tukasnya.
Sementara itu, Wagub Sumbar

Audy Joinaldy mengaku terpikat
dengan rasa sambel Geprek PAZ
yang berbeda karena diberi
kombinasi kacang mede.

“Kebanyakan kan sambelnya
biasa, nah disini tu beda dia
menambahkan kacang mede pada
ulekan sambelnya. Saya sendiri
menyukai sambelnya dan wajib
dicicipi ini geprek PAZ karena
enak banget,” kata Audy.

Audy mengapresiasi dan salut
terhadap kerja keras Pajok, karena
memiliki tekad yang kuat untuk
maju dan memiliki jiwa
enterpreneur yang besar.
Kegigihan Pajok, menurut wagub
bisa dijadikan contoh dan
motivasi bagi para rekan-rekan
wartawan untuk mengambil
peluang di bidang yang berbeda.

Semoga geprek PAZ laris,
pengunjungnya terus bertambah,
berkah dan semakin berkembang
kedepannya,” tutup Audy.  rinarinarinarinarina

Perlahan Bangun Ekosistem Kendaraan Listrik
Sumbar Menuju Nol Emisi Karbon
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Wakil
Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy
menyatakan dukungan pihaknya
terhadap transisi energi menuju
net zero emission (NZE) atau nol
emisi karbon.

Hal ini diutarakan Audy
menyusul arahan khusus Presiden
Joko Widodo yang menyoal
pengembangan ekosistem
kendaraan listrik (electric vehicle/
EV) di Indonesia.

Menurut dia, Provinsi Sumbar
perlahan mulai melakukan
persiapan dalam mengembangkan
ekosistem kendaraan listrik.

Audy berujar, berkolaborasi
bersama PLN, saat ini sudah
terdapat tiga Stasiun Pengisian
Kendaraan Listrik Umum
(SPKLU) atau charging station.

Tiga SPKLU atau charging
station itu, kata dia, berada di
Kota Padang, Kota Payakumbuh
dan Kota Solok. Jumlah ini juga
akan terus bertambah di beberapa
kota lainnya.

“Ekosistem itu kan bukan
hanya mobil, tapi juga sarana dan
prasarana pendukungnya, seperti
charging station dan lain lain,”
kata dia, Kamis (10/3).

“Ekosistem ini memang baru
saja terbentuk, tapi ini masa

depan, jadi pelan-pelan kita support
untuk melengkapi ekosistemnya,”
lanjut Audy.

Dia menjelaskan,
pengembangan ekosistem
kendaraan listrik merupakan
bagian dari target pemerintah
untuk optimalisasi penggunaan
energi baru dan terbarukan (EBT).

Kata Audy, saat ini Sumbar
termasuk salah satu provinsi

dengan penggunaan EBT tertinggi
dengan capaian 28,19 persen,
lebih tinggi dari rata-rata
penggunaan EBT nasional sebesar
14 persen.

“Secara nasional ditargetkan
23 persen di tahun 2025. Sumbar
sudah mencapai target. Jadi
pembangkit energinya itu dari
matahari, air, dan bio thermal,”
sebutnya.

General Manager PLN Unit
Induk Distribusi (UID) Sumbar,
Eric Rossi Priyo Nugroho
menuturkan, kecukupan daya
untuk pengembangan ekosistem
kendaraan listrik tidak perlu
dikhawatirkan.

Ia menjelaskan, saat ini beban
puncak daya di Sumbar berkisar
600 MW dengan kapasitas supply
dari pembangkit sebesar 720 MW.

Ditinjau dari segi green energy,
kurang lebih 400 MW atau lebih
dari 50 persen daya dihasilkan
juga berasal dari pembangkit EBT.
Sehingga menurutnya, Sumbar
siap menjadi kontributor utama
net zero emission di Indonesia.

Sementara itu, Ketua MKI,
Evy Haryadi mengatakan
pihaknya aktif memberikan
masukan pada Pemerintah, DPR,
maupun DPD dalam pembentukan
regulasi berkaitan dengan net zero
emission maupun ekosistem
kendaraan listrik.

Di antaranya mengenai
standardisasi batere EV untuk
kendaraan roda dua maupun roda
empat, percepatan pengembangan
infrastruktur pendukung EV, serta
digitalisasi sistem kelistrikan
transmisi dan distribusi retail. 
r i n ar i n ar i n ar i n ar i n a

FOTO DENGAN - Owner Geprek PAZ, Pajok Zondra Volta foto dengan Wakil Gubernur Sumbar,
Audy Joinaldy. (ist)

DUKUNG - Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy menyatakan
dukungan pihaknya terhadap transisi energi menuju net zero
emission (NZE) atau nol emisi karbon. (ist)

Presiden Cek Harga Kebutuhan Pokok Jelang Ramadhan
Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Presiden
RI Joko Widodo mengunjungi
Pasar Beran, di Kabupaten Ngawi,
Jawa Timur, Sabtu, untuk
mengecek harga kebutuhan pokok
di sana menjelang bulan suci
Ramadhan.

“Beras pinten nggih? (berapa
ya) Ini yang Bulog? Dijual
berapa?” tanya Presiden kepada
Galih, salah satu pemilik toko
sembako, sebagaimana siaran pers
yang diterima di Jakarta.

“9.200 (rupiah) pak. Banyak,
ini (beras dari Bulog) menolong
rakyat kecil pak ini, sangat
menolong,” lanjut Galih.

Presiden menyebut bahwa
beras Stabilisasi Pasokan dan

Harga Pangan (SPHP) dari Bulog
tersebut memiliki kualitas yang
bagus. “Ini kualitasnya juga
bagus,” kata Presiden.

Dalam keterangan terpisah,
Galih menjelaskan bahwa dirinya
menjual beras medium dengan
harga Rp10.500 per kilogram,
sementara beras SPHP dari Bulog
seharga Rp9.200 per kilogram.

Menurutnya, beras dari Bulog
tersebut cukup membantu
masyarakat.

“Yang medium kan 10.500
(rupiah) yang ini kan 9.200
(rupiah), jadi kan selisih-nya
cukup lumayan untuk membantu,”
ucap Galih.

Selain mengecek harga

kebutuhan pokok, Presiden juga
membagikan sejumlah bantuan
sosial dan bantuan sembako
kepada para pedagang dan
masyarakat yang hadir di pasar
tersebut.

Turut mendampingi Presiden
pada kesempatan tersebut
Sekretaris Kabinet Pramono Anung,
Gubernur Jawa Timur Khofifah
Indar Parawansa, dan Bupati Ngawi
Ony Anwar Harsono.  antantantantant
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DARI HALAMAN 1Enam Tipe Letusan

DARI HALAMAN 1Al Quds, Situs Agama

DARI HALAMAN 1Data Terancam Dihapus Ditlantas

DARI HALAMAN 1Ada Penyaluran

DARI HALAMAN 1Buruknya Sifat Hasad

DARI HALAMAN 1Nofrizon: Saya Cinta Demokrat

Ia mengatakan sesuai regulasi penghapusan data
kendaraan bermotor dapat dilakukan apabila
kendaraan bermotor tersebut tidak didaftarkan ulang
selama dua tahun setelah habis masa berlaku surat
tanda nomor kendaraan bermotor (STNK) atau mati
pajak tujuh tahun.

Ia mengatakan bagi masyarakat yang tidak
mengindahkan imbauan tersebut setelah disampaikan
beberapa kali peringatan maka setelah melalui
mekanisme penelitian akan dilakukan penghapusan
data registrasi dan identifikasi kendaraan bermotor
di database kepolisian dan pemerintah daerah.

“Dalam kondisi telah dihapuskan maka kendaraan
tidak dapat lagi didaftarkan ulang,” kata dia.

Ia mengatakan kebijakan tersebut tidak dilakukan
secara mendadak dan akan dilakukan terlebih dahulu
sosialisasi dalam jangka waktu yang cukup untuk
memastikan bahwa rencana kebijakan ini sampai
ke seluruh masyarakat pemilik kendaraan bermotor
di Sumatera Barat.

“Kami minta seluruh pemilik kendaraan bermotor
di Sumatera Barat segera mendaftarkan ulang
kendaraan bermotor di kantor Samsat terdekat
sebelum kebijakan ini diterapkan,” kata dia.

Ia mengatakan masyarakat yang data kendaraan
sudah dihapus dari data registrasi dan identifikasi
kendaraan bermotor di database kepolisian maka
tidak dapat didaftarkan lagi.

“Jadi status kendaraan jadi kendaraan bodong
dan itu masuk ke ranah pidana nantinya jika terjadi
persoalan,” kata dia.

Pemerintah Provinsi Sumatera Barat melalui
Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) resmi
meluncurkan program keringanan pembayaran pajak
“Triple Untung” yang bertujuan meringankan beban
masyarakat dalam membayar pajak kendaraan.

“Program ini merupakan lanjutan dari Program
Lima Untung yang telah kita gelar tahun 2020.
Program kali ini lebih istimewa karena ada hal
yang baru diberikan kepada masyarakat Sumbar,”
kata Kepala Bapenda Sumbar Maswar Dedi usai
meluncurkan Program Triple Untung di Transmart
Padang, Sabtu.

Menurut dia, Program Triple Untung tersebut,
yakni bebas denda bea balik nama kendaraan
bermotor kedua dan pajak kendaraan bermotor (PKB).

Kemudian dua program istimewa lainnya, yakni
bebas pokok bea balik nama kendaraan bermotor
kedua dan untuk kendaraan di luar Sumbar diberikan
diskon 50 persen untuk pembayaran pajak di tahun
pertama setelah balik nama, sedangkan ketiga bebas
denda sumbangan wajib dana kecelakaan lalu lintas
jalan (SWDKLLJ).

“Program ini hanya berlaku untuk periode
pembayaran dari 2 Maret hingga 2 Mei 2023 dan
tidak ada perpanjangan,” kata dia.   mario/antmario/antmario/antmario/antmario/ant

DARI HALAMAN 1Ketua PWM Sumbar
kandidat kepala daerah tertentu. “Muhammadiyah
itu tidak kemana-mana, tapi ada di mana-mana.
Kita akan dukung semua kader potensial
Muhammadiyah yang berada di berbagai partai
politik, tidak membeda-bedakannya,” kata Bakhtiar.

Bakhtiar menyebutkan 31 Lembaga, badan, biro
dan majelis di PWM Sumbar ini diharapkan dapat
melakukan lompatan besar. Karena Muhammadiyah
adalah sebuah organisasi pergerakan Islam maka
apabila 31 lembaga ini tidak bergerak juga, itu
artinya tidak terbukti bahwa Muhammadiyah sebuah
gerakan. “Oleh karena itu mari mulai dan segera
bergerak untuk kemaikan ummat bersama
persyarikatan,” ajak Bakhtiar serraya mengatakan
bahwa program kerja PWM Sumbar sepenuhnya
tentu akan memerlukan dukungan dari 30 Ortom
ini.

“Hari ini PWM Sumbar mengukuhkan sebanyak
31 majelis, lembaga, badan dan biro dengan berlatar
belakang beragam, ini diharapkan melahirkan sebuah
kekuatan besar. Jika ini dimobilisasikan dengan
baik, kita optimis Muhamadiyah bisa menjadi
penentu di Sumbar,” ujar dia.

Sementara itu Gubernur Sumbar yang diwakili
oleh Sekdaprov Hansastri mengatakan
Muhammadiyah merupakan mitra strategis bagi
pemerintah dengan perannya sebagai organisasi
kemasyarakatan (Ormas) Islam  yang turut
meringankan kerja pemerintah.

“Kerjasama lebih dieratkan dengan masing-masing
lembaga kita sinkronkan dengan masing-masing
OPD,” ujarnya.

Acara pengukuhan pengurus itu juga ditandai
dengan peluncuran kartu ATM Bank Nagari yang
berlogo Muhammadiyah. Kartu co branding itu
merupakan buah kerjasama antara PWM dengan
Bank Nagari.

dibagi menjadi tiga kategori.
Erupsi magma yang disebabkan tekanan gas

di dalam perut bumi.
Letusan Freatomagma atau hidrovulkanik terjadi

akibat adanya kontak antara magma dengan air
bawah permukaan atau formasi batuan yang banyak
mengandung air menghasilkan abu dan material
vulkanik halus. Erupsi ini dicirikan dengan semburan
abu vulkanik yang kadang kala diselingi oleh suara
gemuruh dan dentuman.

Letusan freatik adalah erupsi yang disebabkan
adanya kontak air dengan magma. Bedanya dengan
erupsi freatomagma, erupsi freatik sebagian besar
terdiri dari gas atau uap air.

Erupsi ini terjadi di salah satu kawah Pegunungan
Dieng dan di Gunung Agung, pada Selasa (21/
11).

“Begitu air kontak langsung dengan panas atau
proses pemanasan yang disebut konduksi, air itu
akan berubah fase dari air menjadi uap. Karena
itu, tekanannya lebih tinggi dan ingin keluar. Pada
saat keluar itulah menjadi letusan freatik yang
didominasi uap air,” kata pakar vulkanologi, Surono.

Enam macam erupsi
Dari tiga kategori ini, erupsi dibagi lagi

berdasarkan tingkatan kedahsyatan letusan serta
tinggi tiang asap.

1. Tipe Hawaiian, yaitu erupsi yang umumnya
berupa semburan lava pijar seperti air mancur dan
pada saat bersamaan diikuti leleran lava pada celah-
celah gunung berapi atau kepundan. Semburan
ini bisa berlangsung selama berjam-berjam hingga
berhari-hari. Karena sangat cair, semburan lava ini
bisa mengalir berkilometer-kilometer jauhnya dari
puncak gunung.

Erupsi tipe Hawaiian merujuk pada Gunung
Berapi Kilauea yang terkenal akan semburan lavanya
yang spektakuler. Dua contoh erupsi jenis ini adalah
letusan kawah Kilauea Iki di puncak Gunung Kilauea
(1959) dan letusan Maula Ulu pada 1969-1974.

2. Tipe Merapi. Letupan tipe ini diambil dari
letusan gunung Merapi. Tipe letusan ini biasanya
terjadi pada gunung api tipe andesit yang berbentuk
kerucut. Fragmen-fragmen guguran lava terbentuk
ketika kubah lava tidak stabil pada gunung api.

3. Tipe Strombolian hampir sama dengan
Hawaiian berupa semburan lava pijar dari magma
yang dangkal, umumnya terjadi pada gunungapi
sering aktif di tepi benua atau di tengah benua.

Nama Strombolian diadopsi dari letusan gunung
berapi Stromboli di Italia.

Beberapa letusan gunung berapi di Indonesia,
seperti Gunung Raung di Bali dan Gunung Sinabung

Menurut Kepala Divisi Kredit dan Mikro Banking
Bank Nagari, Hafid Dauli, kartu co branding Bank
Nagari-Muhammadiyah bukan saja sebagai ATM
tapi juga bisa digunakan untuk pembayaran iuran
anggota dan kartu tanda anggota Muhammadiyah.
“Kami siap berkolaborasi dan bersinergi dengan
Muhammadiyah di seluruh tingkatan, satu persatu
PDM akan kita datangi,” katanya.

Majelis, lembaga dan biro yang dikukuhkan
itu adalah Majelis Tarjih dan Tajdid (Ketua Ustad
Ridho Nur), Majelis Tabliqh, Majelis Dikdasmen
dan Pendidikan Non Formal (Ketua Prof Zaim &
Sekretaris Ari Prima), MPK dan Sumber Daya Insani
(Ketua Nasrul A & Sekretaris Jon Mispar), Majelis
Pembinaan Kesehatan Umum, Majelis Pembinaan
Kesejahteraan Sosial, Majelis Ekonomi Bisnis dan
Pariwisata (Ketua Gun Sugiarto & Sekretaris
Taufiqurrahman), Majelis Pendayagunaan Wakaf,
Majelis Pemberdayaan Masyarakat (Ketua Guswardi),
Majelis Hukum dan Hak Asasi Manusia, Majelis
Lingkungan Hidup, Majelis Pustaka Informasi dan
Digitalisasi, Lembaga Pengembangan Pesantren
LPCR & Pembinaan Masjid, dan Lembaga Kajian
Strategis.

Kemudian Lembaga Bantuan Hukum & Advokasi
Publik, Lembaga Pembinaan & Pengawasan
Keuangan, Lembaga Resiliensi Bencana, LAZISMU,
Lembaga Pengembangan UMKM, Lembaga Hikmah
& Kerjasama Publik, Lembaga Seni Budaya,
Lembaga Pembinaan Olahraga, Lembaga Hubungan
Kerjasama Eksternal (Ketua Dr. Ristapawardi &
Sekretaris Rahmat Ilahi), Lembaga Dakwah
Komunitas, Lembaga Pengembangan industri Halal
(Ketua Reza), Lembaga Pembinaan Haji & Umrah
(Ketua Solsafad), Badan Wakaf Uang, Biro Organisasi
& Penjaminan Mutu dan Biro Komunikasi &
pelayanan Umum.   ekoekoekoekoeko

di Sumatera Utara dapat dikategorikan sebagai tipe
Strombolian yang mengeluarkan lava yang cair
tipis, tekanan gas yang sedang, material padat,
gas, serta cairan.

Letusan tipe ini tidak terlalu kuat, tetapi bersifat
terus menerus, berlangsung dalam jangka waktu
yang lama, serta tak dapat diperkirakan kapan
berakhir.

4. Tipe Vulkanian adalah erupsi magmatis
berkomposisi andesit basaltik sampai dasit, umumnya
melontarkan bongkahan di sekitar kawah. Material
yang dilontarkan tidak hanya berasal dari magma
tetapi bercampur dengan batuan samping berupa
litik.

Letusan tipe ini dicetuskan Guiseppe Mercalli
yang menyaksikan letupan di Pulau Vulcano,
sebelah utara Italia, tahun 1888-1890. Letusan ini
diawali dengan letusan freatomagmatik yang
menghasilkan suara dentuman yang sangat keras.
Hal ini terjadi karena adanya interaksi antara magma
dan air di bawah permukaan.

Material yang dihasilkan oleh letusan tipe
Vulcanian lebih luas dibandingkan letusan tipe
Hawaiian dan Strombolian. Letusan tipe Vulcanian
pernah terjadi pada gunung api Guego (Guatemala,
1944), Augustine (Alaska, 1976), Sakurajima (Jepang,
1985).

5. Letusan Tipe Pelean Letusan tipe ini dinamai
sesuai dengan letusan Gunung Pelee di Pulau
Martinique, kawasan Karibia, tahun 1902. Jenis
erupsi ini menyerupai letusan Vulkanian, hanya
saja terdapat campuran gabungan lava dan tingkat
gas yang tinggi. Saat erupsi, lava tersebut cenderung
encer dan mengalir dengan kecepatan tinggi
sehingga sangat membahayakan.

Beberapa contoh letusan tipe Pelean adalah
gunung Hibok-Hibok (1948-1951)

6. Tipe Plinian, merupakan letusan paling
eksplosif. Material yang dilontarkan bisa berupa
gas dan abu setingi 50 kilometer dengan kecepatan
beberapa ratus meter per detik. Biasanya erupsi
tipe Plinian berwujud seperti jamur. Letusan jenis
ini dinamai sesuai dengan sejarawan Romawi, Pliny,
yang mencatat sejarah meletusnya Gunung Vesuvius
pada tahun 79 Sesudah Masehi.

Letusan tipe Plinian bisa menghilangkan seluruh
puncak gunung, seperti yang terjadi pada Gunung
St Helens pada 1980. Namun, durasinya cukup
singkat, kurang dari sehari atau beberapa hari.
Beberapa gunung berapi yang mempunyai
karakteristik letusan tipe Planian yaitu Krakatau
(Indonesia, 1883) dan Tambora (Indonesia, 1815).
  bbcbbcbbcbbcbbc

Hasilnya, ditemukan hampir seluruh kios yang
didatangi tidak menggunakan mesin electronic data
capture. “Mesin electronic data capture sendiri
difasilitasi oleh Bank Mandiri yang ditunjuk oleh
Kementerian Pertanian sebagai penyedia Kartu Tani,”
kata Sekretaris KP3 Solok Selatan Gusperi Hendra
di Padang Aro, Sabtu.

Menurutnya pemilik kios beralasan mesin rusak
dan dikembalikan ke Bank Mandiri, atau juga ada
yang belum menggunakannya sama sekali.

Tim KP3 juga menemukan pendistrusian pupuk
di luar RDKK, namun katanya menurut pemiliki
kios itu sudah disetujui oleh petani yang ada dalam
RDKK dengan menunjukan surat kuasa. “Itu
diperbolehkan sepanjang tidak melebihi kuotanya
kan juga untuk petani,” ujarnya.

Sebelum melakukan sidak, katanya pihaknya
menerima informasi dari Dinas Pertanian Provinsi
Sumatera Barat terkait peredaran pupuk palsu.

Saat sidak pada hari pertama, tim menemukan
ciri-ciri kemasan yang diduga pupuk palsu yang
telah diinformasikan oleh Dinas Pertanian Sumbar.

Untuk mencegah pupuk tersebut dijual ke petani,
Tim KP3 menyita pupuk tersebut. “Sekilas kemasan
mirip Ponska, namun bermerek NPK. Sementara isinya
75 persen kalsium, CaCO3 dan tidak ada N-nya.
Untuk palsu atau tidak harus diuji labor,” katanya.

Dalam sidak yang direncanakan akan menyasar
seluruh kios penyalur pupuk bersubsidi tersebut,
tim juga menemukan penebusan pupuk yang
melebihi kuota bulanan, namun tidak melebih kuota

kita bergoyang dan jika suka lagu slow maka mari
berdansa. Saya akan tunggu apa maunya DPD ini
seperti apa,” kata dia.

Nofrizon mengatakan saat ini partai-partai lain
sibuk turun ke bawah melalui kader-kader mereka
menemui masyarakat untuk melakukan pemenangan
pemilu 2024. Sementara itu Partai Demokrat
menguras energi menghadapi polemik dengan
dirinya.

“Pepatah mengatakan sekencang- kencang larinya
dusta, suatu saat kebenaran akan membukanya.
Saya ingin dipanggil oleh Dewan Kehormatan DPP
dengan pengurus DPD Demokrat Sumbar yang
merasa terusik dengan saya dengan catatan bersedia
disumpah Al Quran sebelum diambil keterangan.
Apakah mereka siap dengan hal tersebut?,” kata

tahunan.
“Penyuluh sudah membagi kebutuhan untuk

setiap musim tanam, sekali musim tanam itu empat
bulan. Semisal Keltan A kebutuhan satu ton tapi
yang dikeluarkan dua ton. Kita takut kelompok
lainnya nanti tidak dapat,” katanya.

Ia mengemukakan solusi agar pendistribusian
pupuk tidak menyalahi aturan perlu dilakukan
percepatan pendistribusian Kartu Tani. Menurut
Bank Mandiri, katanya ada 16.000 petani yang
memperoleh Kartu Tani, sementara yang disalurkan
sebanyak 13.000 dan sisanya masih di Bank Mandiri.

“Kami telah mengusulkan agar difasilitasi Dinas
Pertanian melalui penyuluh. Apa nanti petani itu
dikumpulkan atau seperti apa mekanisme yang
penting Kartu Tani itu terdistribusikan,” ujarnya.

Ia juga mendorong petani di daerah itu agar
tergabung ke kelompok tani. “Petani di Solok
Selatan banyak, tapi masih ada yang belum tergabung
dalam kelompok tani,” ujarnya.

Alokasi pupuk bersubsidi untuk petani Solok
Selatan pada tahun 2023 sebanyak 2.500 ton untuk
NPK, dan 9.000 ton untuk urea.

“Alokasi urea dari pusat memang 9.000 ton,
namun saat input kebutuhan di e-alokasi yang
masuk hanya 5.800 ton. Kendala penyuluh dalam
menginput data waktu yang sempit dan jaringan
internet yang kurang bagus,” ujarnya.

Penyaluran pupuk bersubsidi di Solok Selatan
dilakukan oleh lima distributor dengan 68 pengecer
resmi.    laila/ant/susriatilaila/ant/susriatilaila/ant/susriatilaila/ant/susriatilaila/ant/susriati

dia.
Sebelumnya Sekretaris Dewan Pimpinan Daerah

(DPD) Partai Demokrat, Sumatera Barat Doni Harsiva
Yandra dalam keterangan tertulis resmi mengatakan
salah satu kadernya yang duduk di DPRD Sumbar,
Nofrizon pernah menyatakan hendak berlabuh ke
partai lain.

Menurut dia keinginan pindah partai dari
Nofrizon merupakan hak-nya sebagai seorang warga
negara, bahkan Nofrizon pernah dipanggil oleh
Ketua dan Sekretaris DPD Partai Demokrat Sumbar.

“Itu hak pribadi Nofrizon, tapi tolong kami
diberitahu dan pindah secara baik-baik, jangan
cerita ke sana ke mari tapi kami sebagai pimpinan
partai tidak tahu dan tahunya dari orang lain, tentu
ini tidak bagus,” katanya.   maio/antmaio/antmaio/antmaio/antmaio/ant

mereka. Ini tidaklah mengherankan karena
Yerussalem dihiasi berbagai situs yang sangat
dihormati ketiga agama tersebut.

Dalam beberapa milenium terakhir, Yerussalem
berulang-kali berganti kepemilikan, yang kemudian
menentukan pula corak dominan kota ini. Yang
terbaru, Presiden Amerika Serikat Donald Trump
ikut menambah buruk konflik Israel-Palestina dengan
mengakui Yerussalem sebagai ibu kota Israel.
Bukannya mencontoh toleransi beragama yang
dicontohkan Umar bin Khattab dan Salahuddin
alAyyubi dalam mengelola Yerussalem, sikap Trump
justru semakin mengukuhkan penjajahan Israel di
Yerussalem.

Dari segi geografis dan topografis, sebenarnya
tidak ada yang istimewa dari Yerussalem. Seperti
dikatakan Simon Sebag Montefiore, dalam
bukunya, Jerusalem: The Biography, secara fisik
Yerussalem tidaklah atraktif: “…terpencil dari rute-
rute perdagangan pesisir Mediterania; tempat itu
kekurangan air, terpanggang di bawah matahari
musim panas, menggigil oleh angin musim dingin,
batu-batunya melepuh dan tidak nyaman dihuni.”

Tapi agamalah, dan bukan alam, yang membuat
Yerussalem menjadi magnet bagi umat manusia.
Besarnya perhatian pada Yerussalem sudah dimulai
bahkan sejak dari namanya sendiri. Yerussalem
dikenal dengan berbagai nama. Menurut satu
catatan, paling sedikit ada tujuh belas nama, dan
paling banyak ada sekitar tujuh puluh nama, yang
tercatat dalam sejarah untuk mengacu pada
Yerussalem atau situs-situs suci yang menjadi
intinya. Dalam dua milenium sebelum Masehi,
misalnya, tempat ini dikenal sebagai Rushalimum
dan kemudian sebagai Urusalim. Di awal masa
Islam, nama tempat ini ialah Iliya’ madinat bayt
almakdis. Nama-nama lain muncul belakangan,
mulai dari al-Kuds, al-ard al-mukaddasa, dar al-
salam, hingga ‘ir hash-shalom (dari bahasa Ibrani).

Dilihat dari peninggalan arkeologis yang ada,
Yerussalem telah dihuni manusia sejak Zaman
Perunggu Awal (sekitar 3000 SM). Bangsa Jebusit
yang berasal dari Semit Barat adalah penghuni
awal Yerussalem. Orang Yahudi percaya bahwa
sekitar tahun 1000 SM Raja Daud berhasil
menaklukkan kotanya orang Jebusit ini dan

Sejarah telah membuktikan. Pembunuhan pertama
kali terjadi dipicu oleh hasad. Qobil membunuh
saudara kandungnya karena hasad. Hal yang sama
juga terjadi pada Nabi Yusuf as. Ia dijerumuskan
saudaranya ke dalam sumur juga karena hasad.
Itulah sebabnya Rasulullah saw memperingatkan
umatnya dari bahaya penyakit ini dalam sabdanya,
“Janganlah kalian memutuskan tali persaudaraan,
saling berpaling ketika bertemu dan saling membenci
serta saling dengki. Jadilah kalian bersaudara
sebagaimana yang telah diperintahkan oleh Allah.”
(HR.Muslim)

Apakah sesungguhnya hasad itu? Hasad adalah
kebencian pada orang lain disebabkan kebaikan yang
ada pada dirinya. Alhasil pikiran orang yang terserang
hasad dikuasai oleh keinginan menghilangkan
kebaikan yang ada pada orang lain. Merasa tidak
suka terhadap nikmat yang ada pada orang lain, sudah
disebut hasad, walau tidak menginginkan nikmat
tersebut hilang. Ibnu Taimiyah berkata, “Hasad adalah
membenci dan tidak suka terhadap keadaan baik
yang ada pada orang yang dihasad.”

Ibnul Qayyim berkata, “Hasad (membuat si
penderita) benci kepada nikmat Allah Azza wa
Jalla atas hamba-Nya, padahal Allah Azza wa Jalla
menginginkan nikmat tersebut untuknya. Hasad
juga membuatnya senang dengan hilangnya nikmat
tersebut dari saudaranya, padahal Allah benci jika
nikmat itu hilang dari saudaranya.”

Allah SWT berfirman, “Dan janganlah kamu
iri hati terhadap apa yang dikaruniakan Allah kepada

menjadikannya sebagai pusat politik dan
keagamaannya.

Tiga pengikut agama samawi memiliki ikatan
dengan Yerussalem. Bagi orang Yahudi, Yerussalem
adalah tempat kuil suci mereka. Penguasa Romawi
pagan menghancurkan situs penting Yahudi di
sana. Barulah setelah penguasa Romawi memeluk
agama Kristen orang Yahudi diperbolehkan untuk
memasuki Yerussalem. Mereka diizinkan menangisi
hancurnya kuil kuno mereka, suatu ritual yang
masih mereka lakukan hingga kini di tempat yang
dikenal sebagai Tembok Ratapan (Tembok Burak
dalam istilah warga Palestina).

Bagi orang Kristen, Yerussalem dipercaya sebagai
tempat berlangsungnya berbagai peristiwa yang
berkaitan dengan kehidupan Yesus. Berbagai
monumen Kristen dibangun di sini saat penguasa
Romawi, Constantine, memeluk Kristen. Yerussalem
adalah tempat suci ketiga bagi umat Islam setelah
Makkah dan Madinah. Perjalanan Malam Nabi
Muhammad ke Langit (isra’) dilakukan dari suatu
tempat di Yerussalem. Dari perjalanan inilah kaum
Muslim mendapatkan perintah shalat. Sebelum
berkiblat ke Makkah, Muslim shalat dengan
mengarah ke Yerussalem.

Yerussalem berkali-kali berpindah tangan.
Sebelum Islam datang, Yerussalem dikuasai Romawi
pagan, lalu diambil alih oleh orang Persia, lalu
kembali dikuasai kembali oleh Romawi. Sebelum
penguasa Islam memerintah di Yerussalem, persekusi
skala besar beberapa kali terjadi. Masuknya kekuatan
politik Islam ke Yerussalem memberi warna baru
yang lebih damai bagi relasi antaragama di kota
ini. Umar bin Khattab adalah kalifah Islam pertama
yang memerintah di Yerussalem.

Walau ada kekhawatiran di antara orang Kristen
akan kedatangan penguasa baru ini, Umar
mengambil langkah strategis. Dalam bahasa Aslam
FaroukAlli (2004), peneliti di University of Cape
Town, Afrika Selatan, Umar “menunjukkan sikap
toleransi yang belum pernah ada sebelumnya” saat
menerima penyerahan Yerussalem dari uskup Kristen
kota itu, Sophronius. Setidaknya ada tiga sikap
menghargai perbedaan yang diambil Umar terhadap
penganut Kristen di Yerussalem.

Pertama, melindungi tempat-tempat suci mereka.

sebagian kamu lebih banyak dari sebagian yang
lain. (karena) bagi orang laki-laki ada bagian dari
pada apa yang mereka usahakan, dan bagi para
wanita (pun) ada bagian dari apa yang mereka
usahakan, dan mohonlah kepada Allah sebagian
dari karunia-Nya. Sesungguhnya Allah Maha
mengetahui segala sesuatu.” (Qs. an Nisa’ [4]: 32)

Meski sangat berbahaya, Islam telah
menyediakan obat untuk menerapi penyakit hasad
tersebut. Salah satunya memandang setiap peristiwa,
baik menyenangkan atau tidak sebagai ketetapan
dan takdir dari Allah SwT, maka penyakit hasad
itu dapat diredam. Sebab, takdir Allah SwT tidak
tertolak dan selalu tersimpan di baliknya hikmah
dan kebaikan. Allah SwT berfirman, “Boleh jadi
kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik
bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu menyukai
sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu; Allah
mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui.” (QS.
Al-Baqarah [2]: 216)

Kalau kita menyadari bahwa semua adalah takdir
Allah SwT, maka saat orang lain mendapatkan
kenikmatan, sifat hasad tak akan menyala. Sebab,
keyakinan di atas sudah membentenginya.
Membiarkan hasad muncul akan menjadi sumber
kegelisahan. Karena substansi dari sifat hasad adalah
menolak takdir dan ketentuan Allah SwT, padahal
takdir Allah SwT tidak bisa ditolak. Berbahagilah
orang-orang yang bisa mengatasi penyakit hasad,
semoga kita termasuk di dalamnya.   dari
suaramuhammadiyah.com

Kedua, menjamin keselamatan mereka. Dan ketiga,
menolak tawaran untuk melakukan shalat di sebuah
tempat suci Kristen. Bila shalat di sana, Umar khawatir
hal itu akan dijadikan justifikasi di masa depan
untuk mengambil alih tempat suci itu.

Setelah sempat lepas dari penguasa Muslim
saat Perang Salib, Yerussalem berhasil diambil alih
oleh Salahuddin al-Ayyubi. Ia memperbolehkan
orang Yahudi untuk berkunjung ke Tembok
Ratapan yang juga merupakan dinding barat Masjid
Al-Aqsa. Namun, sebagaimana dikatakan seorang
pengamat Timur Tengah, sikap toleran seperti ini
kemudian ditafsirkan oleh sejumlah orang Yahudi

sebagai hak mutlak untuk menguasai kompleks
situs suci itu.

Yerussalem berada di bawah pengelolaan para
penguasa Muslim selama berabad-abad, mulai dari
masa Abbasiyah hingga Turki Usmani di awal abad
ke-20. Sesudah itu, Yerussalem sempat berada di
bawah mandat Inggris. Dua kali perang di abad
ke20, Perang Arab-Israel tahun 1948 dan Perang
Enam Hari tahun 1967, mengubah peta politik
Yerussalem bahkan hingga kini, dengan Israel
perlahan-lahan menguasai satu per satu bagian
Yerussalem.    azhar rasyid, penilik sejarahazhar rasyid, penilik sejarahazhar rasyid, penilik sejarahazhar rasyid, penilik sejarahazhar rasyid, penilik sejarah
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SECOND RISING FELLOWSHIP 2023

Fadly “Jual” Potensi
Padang Panjang di Singapura

WWWWWALIKOTALIKOTALIKOTALIKOTALIKOTAAAAA Padang Panjang,
H. Fadly Amran, BBA Datuak
Paduko Malano, menjadi satu dari
delapan kepala daerah di Indonesia
yang beruntung bisa mengikuti 2nd
Rising Fellowship 2023 di
Singapura, 6 hingga 10 Maret lalu.

Tak hanya mendapatkan banyak
pengalaman yang bermanfaat dari
para pejabat tinggi Singapura, Fadly
dan tujuh kepala daerah lainnya
menyempatkan diri untuk
melakukan peninjauan langsung ke
lapangan. Fadly menyampaikan
kesan-kesannya saat mewakili para
kepala daerah pada acara penutupan
program di Kementerian Luar Negeri
Singapura, Jumat (10/3).

“Kami sungguh merasa
bersyukur mendapat kesempatan
untuk mengikuti program ini. Di
luar dugaan, kami bisa mendapat
kesempatan untuk bertukar pikiran
langsung dengan Wakil Perdana
Menteri, Lawrence Wong dan juga
menteri-menteri Singapura. Kami bisa
melihat bagaimana para anggota
parlemen Singapura bertemu dengan
para konstituen secara rutin. Kami
juga berkesempatan untuk melihat
bagaimana Singapura
mengembangkan teknologi dan
penataan kotanya,” kata Fadly.

Dalam kesempatan itu, Fadly
juga mempresentasikan Kota Padang
Panjang serta potensi yang ada di
Kota Serambi Mekkah ini. “Dari
program ini, saya banyak belajar
dan mendapatkan ide bagaimana
selanjutnya membangun daerah kami.
Saat ini kami sedang berjuang untuk
kemajuan Pasar Pusat yang ada di
Padang Panjang,” ujar Fadly.

Dikatakan Fadly lagi, suatu
kehormatan baginya beberapa hari
terakhir dapat berkumpul dan berbagi
pikiran dengan beberapa tokoh,
kementerian dan institusi Singapura
yang difasilitasi Civil Service College
(CSC) Singapore.

“Terima kasih kepada Lembaga
Administrasi Negara (LAN) yang
telah mempercayai saya bersama
dengan tujuh kepala daerah lainnya
untuk dapat menjadi bagian dari
Second Rising Fellowship yang
diinisiasi dari pertemuan Presiden
Joko Widodo dan Perdana Menteri
Singapura, Lee Hsien loong. Semoga
hubungan antardua negara ini dapat
semakin mendorong satu sama lain
mencapai tujuan yang saling

menguntungkan di masa depan,”
ungkap Fadly.

Di penghujung kegiatan, Fadly
Amran didaulat untuk
menyampaikan Closing Remarks
mewakili delegasi Second Rising
Fellowship di depan Menteri Luar
Negeri Singapura Vivian
Balakrishnan, jajaran Kementerian
Luar Negeri Singapura, Duta Besar
Indonesia untuk Singapura, Suryo
Pratomo, jajaran CSC Singapura,
dan Temasek Foundation.

“Dalam pidato saya
menyampaikan rasa terima kasih
dan apresiasi atas hangatnya sambutan
dan kinerja pelaksanaan kegiatan
ini. Semoga segala ilmu yang kami
dapatkan dari kegiatan ini dapat
kami terapkan dalam membangun
daerah kami,” ungkap Fadly.

Sementara itu, tujuh kepala
daerah yang juga mengikuti program
secara penuh adalah Wali Kota
Makassar, M Ramdhan Pomanto,
Bupati Banyumas, Ahmad Hussein,
Bupati Banggai, Amirudin
Tamoereka, Bupati Mamuju
Tengah, Aras Tammauni, Bupati
Banyuwangi, Ipuk Fiestiandiani,
dan Bupati Tegal, Umi Azizah. Pada
saat pembukaan Senin lalu, sempat
hadir Wagub Bali Tjokorda Oka
Artha yang harus kembali karena
ada tugas di daerahnya.

Program 2nd Rising Fellowship
dibuka Menteri Pendidikan
Singapura Chan Chun Sing dan
ditutup Menteri Luar Negeri Vivian
Balakhrisnan. Ikut hadir pada acara
penutupan, Menteri Negara pada
Kementerian Luar Negeri, Sim Ann.

Vivian Balakhrisnan
menjelaskan, program Rising
Fellowship digagas Presiden Joko
Widodo dan PM Lee Hsien Loong
pada 2018. Tujuannya untuk
membuat platform yang
memungkinkan para pemimpin
muda saling bertemu dan berbagi
pengalaman, sehingga bisa
membangun sikap saling percaya
di antara kedua bangsa.

Program pertama sudah
dilaksanakan pada 2019, tetapi
terhenti karena pandemi Covid-19.
Vivian mengharapkan, program ini
bisa terus berlanjut karena akan
memberikan manfaat bagi
peningkatan hubungan antara kedua
negara.

Menlu Vivian mencatat tiga hal

yang harus menjadi perhatian
bersama ke depan. “Pertama adalah
tantangan global yang penuh
ketidakpastian. Tantangan ini hanya
bisa dihadapi kalau kita bekerja

sama. Kedua adalah potensi besar
yang dimiliki Indonesia, mulai dari
penduduk muda yang besar,
sumberdaya alam yang melimpah,
dan potensi ekonomi digital yang

juga besar,” kata Vivian seraya
mengatakan Singapura ingin
menjadi partner yang bisa
mengoptimalkan semua potensi
tersebut.

Ketiga, tambah Vivian,
perlunya meningkatkan hubungan
di antara warga sehingga tercipta
saling percaya yang semakin kuat.
“Hubungan di antara kedua bangsa
tidak cukup hanya pada level
pemerintah dan bisnis. Tetapi yang
tidak kalah pentingnya, bagaimana
warga di antara kedua bangsa bisa
jauh lebih saling mengenal,”
tutupnya.

Pada saat pembukaan, Menteri
Pendidikan Chan Chun Sing
melihat perlunya kedua bangsa
untuk terus membangun
persahabatan.

“Kita berharap anak-anak
Indonesia tidak hanya mengenal
Orchard Road, sebaliknya anak-
anak Singapura tidak hanya tahu
Jakarta atau Bali saja,” kata

Menteri Chan Chun Sing yang
pernah mengikuti pendidikan
perwira dan bertugas selama dua
tahun di Indonesia.

Saat Kamis bertemu Wakil PM
Lawrence Wong, para kepala daerah
menyatakan keinginan untuk
meningkatkan hubungan dengan
Singapura. Wakil PM menyampai-
kan, hubungan Indonesia dan
Singapura berjalan sangat baik. Pada
level pemerintahan banyak inisiatif
kerja sama yang dilakukan.

“Pemerintah tentunya tidak bisa
langsung melakukan kegiatan bisnis.
Dunia usaha yang melakukan itu.
Tetapi pada level Pemerintah, kami
akan selalu siap untuk
memfasilitasi,” kata Lawrence.

Bahkan lebih dari investasi,
tambahnya, Singapura siap untuk
membantu promosi investasi dan
pariwisata dari setiap daerah di
Indonesia. Selain ini Singapura bisa
menjadi pasar bagi produk-produk
Indonesia. PaulhendriPaulhendriPaulhendriPaulhendriPaulhendri

Gubernur Promosikan Sumbar
di Hadapan Petinggi BPD
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Gubernur
Sumatera Barat Mahyeldi
promosikan potensi pariwisata
daerah itu di hadapan petinggi
Bank Pembangunan Daerah (BPD)
seluruh Indonesia saat jamuan
makan malam bertajuk “Welcome
Party” di halaman istana Gubernur
Sumbar. Acara dihadiri para
petinggi BPD se-Indonesia dan
kepala daerah dari kabupaten dan
kota di Sumbar.

Gubernur menyampaikan,
Pemprov Sumbar, telah
mencanangkan Visit Beautiful West
Sumatera (VBWS) pada 2023. Jadi,
dengan banyak kegiatan yang
menghadirkan para tamu dari
seluruh Indonesia ini tentunya
sangat membantu mempromosikan
pariwisata Sumbar.

Sumbar kata Mahyeldi, punya
daya tarik yang ditawarkan kepada
pengunjung yakni, sektor budaya,
kuliner dan keindahan alam. Daya
tarik pertama adalah budaya,
dimana setiap nagari di Sumbar
memiliki kekhasan budaya lokal
yang dimiliki.

“Kami punya 500 budaya
induk, maka didorong
pengembangan wisata nagari atau
wisata desa,” ujarnya.

Sedangkan di kuliner, sudah
tidak asing lagi bagi masyarakat
di tanah air, karena sudah begitu
populernya makanan khas dari

Sumbar. Gubernur juga
menyampaikan, data menunjukkan
sekitar 60 persen kunjungan wisata
ke provinsi ini karena daya tarik
terhadap ragam makanan yang
ditawarkan.

Oleh karena itu, pada saat gala
dinner ini sengaja disajikan kuliner
khas Minang, seperti gulai kepala
ikan, dendeng balado merah,
martabak kubang, teh talua, hingga
skotang. Daya tarik ketiga
imbuhnya adalah keindahan alam
Ranah Minang. Ada destinasi
pantai, gunung, danau dan tempat
bersejarah.

“Pokoknya banyak pilihan bila
pengunjung datang ke Sumatera
Barat,” ujar Buya.

Upaya untuk mendorong
pertumbuhan sektor pariwisata,
makanya Pemprov Sumbar telah
menjadwalkan 85 event skala
nasional dan internasional
sepanjang 2023. “Kami
menargetkan kunjungan wisata ke
Sumatera Barat pada 2023 dalam
program VBWS ini sebanyak 8,5
juta orang,” katanya. ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

MAHYELDI

WALIKOTA Padang Panjang, Fadly Amran ketika didaulat untuk menyampaikan closing remarks mewakili delegasi Second Rising Fellowship di Singapura,
Jumat (10/3). IST

WALIKOTA Padang Panjang, Fadly Amran bersama pejabat tinggi
Singapura, utusan Kemenlu RI dan tujuh kepala daerah dari Indonesia

pada penutupan 2nd Rising Fellowship 2023. IST
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Kevin/
Marcus

Mundur
dari All

England
2023

Jakarta - Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon
menarik diri dari All England 2023. Kevin belum pulih 100% usai
terserang demam berdarah dengue (DBD).

Kevin/Marcus awalnya dijadwalkan akan tampil di All England
yang akan digelar di Utilita Arena, Birmingham, 14-19 Maret 2023.
Mereka menghadapi Satwiksairaj Rankireddy/Chirag Shetty di babak
pertama.

Namun, Kevin/Marcus pada akhirnya ditarik mundur. Kevin
sempat terserang DBD 10 hari sebelum keberangkatan.

“Sebetulnya secara persiapan Marcus/Kevin cukup baik, akan
tetapi 10 hari sebelum keberangkatan, Kevin positif DBD,” ucap
kepala pelatih ganda putra Herry Iman Pierngadi di situs resmi
PBSI.

“Setelah istirahat dan diobati, hari Rabu (8/3) kemarin sudah
latihan. Lalu Marcus/Kevin berdiskusi, Kevin mengatakan dia tidak
bisa siap 100%. Akhirnya setelah konsultasi dengan saya dan Aryono,
diputuskan bersama untuk tidak berangkat.”

“Saya pun melihatnya kondisinya memang belum fit. Tenaganya
belum balik karena 4-5 hari tidak latihan. Lebih baik memang
recovery dulu,” lanjutnya.

Herry juga menegaskan tidak ada alasan lain di balik mundurnya
Kevin/Marcus dari All England 2023.

“Tidak ada alasan lain. Mereka sangat fokus untuk main. Bahkan
menurut saya di sesi latihan sebelum sakit, Kevin sangat ngotot
dalam latihan. Semua program dijalankan dengan baik, tidak ada
yang ditinggalkan. Ini murni karena sakit DBD yang menyerangnya,”
kata Herry menegaskan.

‘Kim Min-jae
Bek Terbaik
Dunia!’

Jakarta - Bek Napoli, Kim Min-jae, mendapatkan pujian tinggi.
Pemain Korea Selatan itu disebut pelatih Partenopei sebagai bek
terbaik dunia.

Di Liga Italia musim ini, Kim bermain sebanyak 25 kali. Dia
23 kali bermain penuh, cuma cua kali diganti dalam catatan Opta.

Permainan gemilang Kim membawa Napoli kukuh di puncak
klasemen Liga Italia dengan raihan 68 poin. Tim asal kota Naples
itu sudah mencatatkan keunggulan 18 poin dari Inter Milan di
posisi kedua.

Kim tangguh saat bertahan. Dia mampu melakukan 98 clearance.
Tingkat keberhasilan tekel Kim cukup tinggi, 57,5 persen. Kim
juga jago duel dengan persentase memenangi duel 62,4 persen.

Dengan postur tubuh setinggi 1,9 meter, Kim juga menjadi ancaman
saat tendangan sudut atau bola mati di area kotak penalti lawan.
Sejauh ini, pemain 26 tahun itu sudah menyumbangkan dua gol.

Spalletti terkesan dengan kemampuan Kim. Kemampuan Kim
saat menguasai bola yang membuat Spalletti paling terkesima.

“Kim setidaknya melakukan 20 hal hebat dalam setiap
pertandingan. Buat saya, dia benar-benar bek terbaik di dunia,”
kata Spalletti di Football Italia.

“Saat dia mulai berlari dengan bola di kakinya, dia bisa sampai
ke kotak penalti lawan dalam lima detik,” kata dia menambahkan
sanjungan.

PIALA DUNIA U-20

Stadion Kapten I Wayan Dipta
Hanya Perlu Sentuhan Akhir

Jakarta - Stadion Kapten I
Wayan Dipta tak punya masalah
berarti sebelum menggelar Piala
Dunia U-20 2023. Kandang Bali
United ini dinilai hanya perlu
sentuhan akhir.

Venue yang terletak di Gianyar,
Bali, itu menjadi lokasi yang
dikunjungi Penyelenggara (LOC)
Piala Dunia U-20, Minggu (12/
3/2023). Tak ada kendala berarti,
Stadion Kapten I Wayan Dipta
dinilai sudah siap.

Ketua Umum PSSI yang juga
Ketua LOC Erick Thohir
mengunjungi venue ini dengan
didampingi oleh Zainuddin Amali
(Menpora), Ratu Tisha (Wakil
Ketua Umum PSSI), serta jajaran
pengurus PSSI dan LOC. Wakil
Gubernur Bali, Tjokorda Oka Artha
Ardana Sukawati juga hadir dalam
acara peninjauan.

“Persiapan Bali saya rasa baik
baik, tinggal kita dorong
bagaimana penyelesaiannya.
Misalnya saja permintaan tambahan
lahan parkir. Kementerian PUPR
punya komitmen untuk
menuntaskan,” kata Erick Thohir
dalam pernyataannya.

“Demikian pula pemerintah
daerah yang dapat tambahan
pekerjaan baru. Semoga pada

bulan April semua beres. Urusan
lain seperti CCTV dan beberapa
lainnya relatif aman,” ujarnya
menambahkan.

Kunjungan ini dilakukan
dalam rangka memeriksa kesiapan
venue-venue Piala Dunia U-20.
Sebelumnya kunjungan sudah
dilakukan ke Stadion Gelora
Sriwijaya, Si Jalak Harupat, dan
Manahan.

Selain memeriksa kesiapan,
juga untuk memeriksa

kekurangan-kekurangan venue.
Sebab FIFA sempat
mengultimatum akan mencoret
dua venue lantaran ditemukan
beberapa stadion tak memenuhi
persyaratan standarisasi federasi
sepakbola dunia itu.

“Kami dari PSSI menganggap
Piala Dunia U-20 penting, jadi
harus tolong menolong. Apalagi
Bali adalah jantung pariwisata
Indonesia, dan ajang ini jadi
sentral ekonomi wisata. Jangan

sampai terlena, tidak
meningkatkan nilai kompetitif,”
tutur Erick Thohir.

“Termasuk pariwisata
olahraga. Banyak infrastruktur
sedang dibangun di Bali, termasuk
olahraga. Nanti akan berkembang
dengan sendirinya. Contoh, jika
fasilitas sepak bola di Bali bagus,
akan banyak tim-tim luar negeri
datang menggelar sesi latihan. Jadi
ini tidak menyangkut Piala Dunia
U-20 saja,” ucapnya.
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SETUBUHI ANAK KANDUNG

Adi Digelandang
ke Mapolres Payakumbuh
Payakumbuh, Khazanah - Payakumbuh, Khazanah - Payakumbuh, Khazanah - Payakumbuh, Khazanah - Payakumbuh, Khazanah - Tak
kuasa menahan gejolak hawa
nafsu yang menyelimuti dirinya,
Adi alias AM (37), seorang petani
yang berasal dari Kenagarian
Gunung Malintang Kecamatan
Pangkalan Koto Baru Kabupaten
Limapuluh Kota itu  tega
mencabuli darah dagingnya
sendiri yang masih di bawah
umur.

Waktu itu, Senin (27/2) 2023
sekitar pukul 22.00 WIB di
sebuah rumah kosong di Kapalo
Koto Ampangan Kelurahan
Payakumbuh Selatan, Laki-laki
bejat dengan teganya
menyetubuhi anak kandungnya
sendiri.

Bahkan persetubuhan dengan
anak kandungnya sebut saja
bernama Bunga itu, ternyata
dilakukan bukan kali ini saja,
akan tetapi aksi bejatnya ini
sudah berlangsung  semenjak
Bunga masih duduk di bangku
kelas 6 SD hingga kelas 8 (kelas
ll SMP)

Perbuatan bejat itu dilakukan
Adi dengan cara merayu serta
mengancam korban dan diduga
hal ini membuat  Bunga merasa
takut dan pasrah di Rudapaksa
oleh ayah kandungnya hingga
perbuatan itu dilakukan tersangka
berulang kali

Kapolres Payakumbuh AKBP
Wahyuni Sri Lestari melalui
Kasat Reskrim Iptu Alva Zakya
Akbar di dampingi KBO Reskrim
Ipda Hendra Gunawan
menyatakan kalau pihaknya telah
menangkap tersangka Adi.

"Iya benar kita sudah melakukan
penangkapan terhadap tersangka
di Kapalo Koto Ampangan
Kecamatan Payakumbuh Selatan,"
ujar Alva Zakya Akbar.

Menurut pengakuan
tersangka, tukuk Alva, dia sudah
menyetubuhi anak kandungnya
tersebut semenjak  Bunga duduk
di kelas 6 SD hingga duduk di
kelas 8 (kelas ll SMP).

"Dan Ironisnya bapak bejat
tersebut melakukan perbuatan
bejatnya dengan cara merayu dan
juga mengancam korban hingga
perbuatan itu ia lakukan dengan
berulang kali," tukasnya.

Hingga kini tersangka sudah
mendekam di Mapolres
Payakumbuh Jalan Pahlawan
Labuah Basilang untuk
mempertanggung jawabkan
perbuatannya berikut barang
bukti berupa 1 helai switer warna
hitam, 1 helai celana jean warna
biru

dan 1 jaket parasut warna
hitam guna  penyelidikan lebih
lanjut.   lili yuniati

Simpan Narkotika di Tisu
Z Ditangkap Polres Agam

Pemkab Padang Pariaman Segera
Perbaiki Jalan yang Amblas

Tersangka Adi alias AM

PAPPRI Bukittinggi
Sukses Tampilkan Jam
Gadang Orkestra
Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Dewan Pimpinan Cabang Persatuan
Artis Penyanyi Pencipta Lagu dan Pemusik Republik Indonesia
(DPC PAPPRI) Kota Bukittinggi bertempat di Balai Sidang
Hatta, Sabtu malam Minggu (11/3) sukses menggelar malam
anugerah seni 2023 yang diinisiasi dan didukung realisasi dana
Pokok-pokok pikiran (Pokir) Anggota DPRD Bukittinggi, Erdison
Nimli.

Malam pagelaran malam anugerah seni 2023 dalam rangka
memperingati hari Pencanangan Bukittinggi Kota Wisata ke-
39 tanggal 11 Maret tahun 2023 dan Hari Musik Nasional
ke-20 tanggal 9 Maret tahun 2023, menampilkan Jam Gadang
Orkestra, dihadiri Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, Ketua
TP PKK Kota Bukittinggi Fiona Agyta Erman Safar, Ketua DPRD
Provinsi Sumatera Barat, Supardi, Anggota DPRD Sumatera Barat,
Ismunandi Sofyan, Ketua Umum DPD PAPPRI Provinsi Sumatera
Barat, Husin Daruhan, keluarga ahli waris seniman penerima
anugerah, ibu-ibu Indo Jalito dan tamu undangan.

Pada acara tersebut juga sekaligus diberikan anugerah seni
kepada keluarga ahli waris 10 orang seniman Sumatera Barat,
yaitu, Syahrul Tarun Yusuf, Elly Kasim, Tiar Ramon, Zalmon,
Rhian D'Kincai, Asben, Yan Juned, Imran Boer, Syofyani dan
Zulkarnain. Begitu juga Wali Kota Bukittinggi Erman Safar
menerima piagam penghargaan seni yang langsung diberikan
oleh Ketua Umum DPD PAPPRI Provinsi Sumatera Barat, Husin
Daruhan.

Dikatakan Erdison Nimli, kegiatan ini dipersembahkan untuk
para seniman yang telah ikut membesarkan Kota Bukittinggi
dan juga Minangkabau. Banyak seniman senior yang telah
mendahului kita, yaitu Almarhum Syahrul Tarun Yusuf,
Almarhumah Elly Kasim dan lainnya. Ini kami persembahkan
untuk beliau-beliau yang telah berbuat banyak untuk kesenian
Minangkabau dan ini juga kami persembahkan untuk insan
seni Kota Bukittinggi.

Lebih lanjut dijelaskannya, rasa dan karya adalah kekayaan
seniman. Jika kita menghargai seni musik Minangkabau berarti
kita menghargai ranah Minang. Seni adalah rasa yang sampai
di hati, diakuinya dulu semasa menyanyikan lagu-lagu artis
legendaris tetap melekat sampai kini. Maka dari itu saya sebagai
seorang pelaku seniman musik sudah sepatutnya memberikan
tanda anugerah seni kepada seniman legendaris Minang.

Erdison Nimli sebagai pelaku seniman musik berasal dari
seorang pengamen, Alhamdulillah dipercayakan dan diantarkan
masyarakat untuk duduk di parlemen sebagai anggota dewan.
Pesannya kepada generasi muda, inilah kekayaan kita yaitu
seni budaya, seni musik Minang adalah roh nya anak-anak
Minangkabau harus kita warisi, ungkap Uncu, sapaan akrab
Erdison Nimli.

Sedangkan Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar,
menyampaikan, apresiasi kepada Anggota DPRD Kota Bukittinggi,
Erdison Nimli, yang terus memberikan perhatian pada bidang
seni dan budaya di Kota Bukittinggi. Kegiatan ini harus dilanjutkan
untuk kedepannya dengan skala yang lebih besar. Tahun depan
harus dibuat lebih besar dan Pemerintah Kota akan mendukung
pendanaannya.

Tahun 2023 ini, Kota Bukittinggi akan fokus membangun
dunia pariwisata, ini tak lepas dari peran musisi. Kami butuh
kaderisasi pelaku seni dari tingkat SD, SMP dan SMA untuk
melestarikan kesenian tradisional. Pemko Bukittinggi akan
mendukung kegiatan seni yang diadakan oleh seniman dan
juga masyarakat pecinta seni.

Erman Safar juga berharap, Pappri Kota Bukittinggi mempunyai
kalender event, yaitu event berskala Nasional, Provinsi dan
lokal Kota Bukittinggi. Sehingga kegiatan seni di Kota Bukittinggi
dapat dilaksanakan rutin di kota wisata ini dan dapat dikunjungi
wisatawan untuk datang ke Kota Bukittinggi, pungkas Erman
Safar.  Iwin SB

Ketua Umum DPD PAPPRI Provinsi Sumatera Barat Husin
Daruhan memberikan piagam kepada Wali Kota Bukittinggi
Erman Safar

Lubukbasung, Khazanah -Lubukbasung, Khazanah -Lubukbasung, Khazanah -Lubukbasung, Khazanah -Lubukbasung, Khazanah -
Kepolisian Resor Agam berhasil
menangkap Z (40) warga
Monggong Jorong IV Surabayo,
Kecamatan Lubukbasung yang
diduga memiliki Narkotika
golongan satu jenis sabu-sabu
tidak jauh dari rumahnya, Sabtu
(11/3) sekitar pukul 14.20 WIB.

Kasat Resnarkoba Polres Agam
AKP Aleyxi Aubeydillah di
Lubukbasung, Minggu,
mengatakan anggota berhasil
mengamankan barang bukti
berupa satu paket sabu-sabu siap
edar seberat 2,07 gram, telpon
genggam dan lainnya.

"Sabu-sabu itu dibungkus di
dalam tisu yang disimpan dalam
saku celana depan sebelah kanan
untuk mengelabui anggota. Saat
penangkapan pelaku koperatif
dan tidak melakukan
perlawanan," katanya.

Ia mengatakan, penangkapan
itu atas laporan dari masyarakat
terkait Z diduga sebagai pelaku
penyalahgunaan Narkotika dan
sedang memiliki atau menguasai
sabu-sabu.

Menanggapi informasi
tersebut, Tim Opsnal Satres
Narkoba Polres Agam langsung
mendatangi tempat kejadian
perkara dan kemudian
mengamankan diduga pelaku.

Dengan didampingi para saksi
dilakukan penggeledahan badan
dan pemeriksaan di tempat
kejadian perkara ditemukan
barang bukti.

"Pelaku mengakui bahwa
sabu tersebut adalah miliknya
dan selanjutnya pelaku beserta
barang bukti dibawa ke Mapolres
Agam guna pemeriksaan lebih
lanjut," katanya.

Atas perbuatannya, pelaku
diancam pasal 114 ayat (1) Jo
Pasal 112 ayat (1) Undang-
undang RI Nomor 35 Tahun
2009 tentang Narkotika dengan
ancaman hukuman maksimal 20
tahun penjara dan paling singkat
lima tahun penjara.

Ia mengucapkan terima kasih
kepada masyarakat yang sudah
berpartisipasi memberikan
informasi kepada pihaknya terkait
adanya pelaku penyalahgunaan

Narkotika, namun ia tetap
mengimbau masyarakat untuk
selalu mendukung pihak Polres
Agam dalam pemberantasan
pelaku penyalahgunaan Narkotika.

Ketika ada informasi bahwa
di sekitar tempat tinggalnya ada
orang yang di curigai sebagai

pelaku penyalahgunaan narkoba,
segera informasikan ke pihak Sat
Narkoba Polres Agam maupun
Bhabinkamtibmas.

"Laporan tersebut akan segera
kami tanggapi dengan
menurunkan anggota ke lokasi,"
katanya.   ant

Tim Opsnal Satres Narkoba Polres Agam sedang mengamankan
pelaku penyalahgunaan Narkotika, Sabtu (11/3).

Parit Malintang, Khazanah -Parit Malintang, Khazanah -Parit Malintang, Khazanah -Parit Malintang, Khazanah -Parit Malintang, Khazanah - Pemerintah
Kabupaten Padang Pariaman melalui Dinas
Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR)
akan segera memperbaiki ruas jalan Lakuak
Landia dan Lakuak Uba Nagari Kudu Gantiang
dan Nagari Gunuang Padang Alai Kecamatan
V Koto Timur yang amblas karena longsor
pada  Sabtu 11 Maret 2023 dini hari.

Kepala Dinas PUPR Padang Pariaman El
Abdes Marsyam menyebutkan, hal ini untuk
mengatasi dengan segera agar aktivitas
perekonomian warga tetap lancar.

Ia menyebutkan, sesuai arahan bupati, telah
disepakati oleh pimpinan untuk menggunakan
dana tanggap darurat atau Belanja Tak Terduga
(BTT) pemerintah daerah.

"Sekarang dalam penyelesaian lahan
masyarakat yang terdampak untuk
penanganannya dan memulai pengerjaan,"
sebut Abdes saat meninjau lokasi jalan yang
amblas tersebut bersama jajaran beberapa
jam setelah kejadian.

Dirinya berkeyakinan bahwa perbaikan
jalan tersebut bisa dimulai pelaksanaannya
secepat mungkin dengan menggunakan dana
tanggap darurat tersebut. Akan tetapi katanya,
BTT itu tidak bisa digunakan untuk
pembebasan lahan termasuk penggantian
tanaman yang ada di atasnya.

"Perlu juga diketahui, BTT tidak boleh
untuk ganti rugi, makanya kami harapkan
juga peran serta dan kerja sama masyarakat
terutama pemilik lahan yang terdampak,"
katanya berharap.

Menurut Abdes, amblas ruas jalan Lakuak
Landia itu disamping karena curah hujan
yang tinggi juga dipicu kondisi tanah yang
labil. Terlebih katanya, badan jalan itu berada
di lereng bukit, karena tebingnya mengalami
longsor sehingga beberapa meter badan jalan
juga ikut amblas ke dalam jurang.

Maka dari itu terangnya, penanganannya

akan berbeda, ruas jalan yang akan dibangun
lebarnya berbeda dengan kondisi awalnya.
Untuk itulah dia berharap kepada masyarakat
untuk bersabar.

"Selama pengerjaan perbaikan akan
dibangun jalur alternatif agar masyarakat tetap
bisa menempuh jalur tersebut untuk
beraktivitas menuju Kota Pariaman atau ke
Pusat Ibukota Kabupaten di Parit Malintang,"
jelas Abdes menambahkan.

Pada kesempatan itu, Kadis PUPR ini
juga menyampaikan himbauan bupati untuk
warga tetap hati-hati dan meningkatkan
kewaspadaan terhadap bencana. Mengingat
cuaca yang kadang sulit untuk ketahui dan
kadang datangnya secara tiba-tiba.

"Pesan Pak Bupati masyarakat harus tetap
waspada agar tidak terjadi hal-hal yang tidak
kita inginkan," tutup Abdes menyampaikan
pesan Bupati Suhatri Bur yang saat ini masih
menjalani Ibadah Umrah di Tanah Suci Mekah.

Ikut melakukan peninjauan bersama Kadis
PUPR, Ketua DPRD Padang Pariaman
Arwinsyah, Camat V Koto Timur Syukur,
dan Wali Nagari di wilayah kecamatan
setempat.

Berikut beberapa alternatif jalur yang bisa
ditempuh dari atau menuju Padang Alai dan
wilayah sekaitarnya. Pertama; Simpang Kayu
Angik dan Simpang Gunuang manuju
Barangan, kedua Gunuang Tigo manuju
Padang Sago, dan Hulubanda manuju Malalak.
Jalur Padang Alai - Kudu dan Padang Alai
- Singgiang.

Berikutnya dapat menempuh jalur
Barangan - Bungin - Batang Piaman -
Gunuang - Padang Alai atau ke Gunuang
Tigo - Padang Sago - Ampalu - Kota Pariaman.

Ada jalur yang singkat lewat melalui Pasa
Kudu - Kampung Balai-Balai - Bukik Kudo-
Kudo - Batang Piaman - Gunuang - Pasar
Padang Alai.  Syafrial Suger Kadis PUPR Padang Pariaman El Abdes Marsya saat meninjau ruas jalan Lakuak Landia dan Lakuak Uba

Nagari Kudu Gantiang dan Nagari Gunuang Padang Alai Kecamatan V Koto Timur yang amblas, Sabtu (11/3)
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DP4 Pasbar Meningkat
44.932 Jiwa
Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah— Data Penduduk Potensial
Pemilih Pemilu (DP4) di Kabupaten Pasaman Barat, meningkat
44.932 orang dari Daftar Pemilih Tetap pada Pemilu 2020.

“Data itu merupakan data pemilih hasil sinkronisasi KPU
RI dengan Kemendagri RI sehingga menjadi data Data Penduduk
Potensial Pemilih Pemilu (DP4) sebanyak 307.586 orang,”
kata Ketua Divisi Perencanaan Data dan Informasi KPU Pasaman
Barat Alfi Syahrin di Simpang Empat, Jumat.

Menurutnya jika dibandingkan dengan Daftar Pemilih Tetap
pada Pemilu terakhir maka data pemilih mengalami peningkatan.
Namun, katanya, data 307.586 itulah yang sedang dilakukan
pencocokan dan penelitian oleh petugas pemutakhiran data
pemilih.

“Sebanyak 1.279 petugas pemutakhiran data pemilih bertugas
melakukan pencocokan dan penelitian saat ini. Sudah ada
sebagian yang sudah menyelesaikan dan ada yang masih berjalan,”
ujarnya.

Ia menyebutkan sebelum Panitia Pemilihan Kecamatan,
Panitia Pemungutan Suara dan petugas pemutakhiran pemilih
bekerja pihaknya telah memberikan bimbingan teknis agar
selalu bekerja sesuai aturan dan Undang Undang yang berlaku.

Ia juga selalu memberikan arahan arahan agar selalu taat
dan patuh kepada aturan, regulasi, dan Undang Undang yang
berlaku. Jika ada masalah jajaran KPU selalu menyelesaikannya
bersama dengan panitia pengawas di lapangan.

Ia meyakini bahwa seluruh permasalahan di bawah bisa
terselesaikan dan tertuntaskan di bawah bersama panitia pengawas
yang melakukan pengawasan melekat.

KPU Pasaman Barat juga selalu melaksanakan monitoring,
supervisi, dan evaluasi terhadap kerja panitia pemutakhiran
pemilih di lapangan dengan tim yang sudah dibentuk. “Dengan
monitoring ini kami selalu menampung permasalahan yang
disampaikan petugas di lapangan dan memberikan solusi,”

katanya. St PamenanSt PamenanSt PamenanSt PamenanSt Pamenan

Pantarlih Kesulitan
Temukan Alamat
Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah— Komisi Pemilihan Umum (KPU)
Kota Bukittinggi, meminta partisipasi dan kerja sama yang
baik antara masyarakat dengan Panitia Pemutakhiran Data
Pemilih (Pantarlih) untuk penyempurnaan data pemilih
menjelang Pemilu 2024.

“Dalam menjalankan tugas di lapangan Pantarlih kadang
menghadapi rintangan dari masyarakat itu sendiri, proses
pencocokan dan penelitian (Coklit) di daerah perkotaan banyak
alamat tidak jelas,” kata Komisioner KPU Bukittinggi, Yasrul
di Bukittinggi.

Ia mengatakan kondisi seperti ini membuat petugas Pantarlih
mengalami kesulitan di lapangan.

“Perilaku warga yang tidak mau menerima kehadiran Pantarlih
juga dialami oleh petugas, jangankan membuka pintu rumah,
pintu gerbang atau pintu pagar pun tidak dibukakan, ada
juga beberapa warga komplek perumahan warga yang susah
untuk ditemui, bahkan petugas ada yang ditolak saat mencoklit
memasuki ke kawasan perumahan,” katanya

Ia mengatakan partisipasi masyarakat dalam proses
pemutakhiran data pemilih adalah kunci untuk menghasilkan
data pemilih yang akurat, mutakhir dan akuntabel.

“Agar masyarakat bisa memberikan data yang sesungguhnya
dan informasi yang tepat dan benar kepada Pantarlih pada
saat dilakukan Coklit agar data pemilih yang didapatkan lebih
akurat untuk digunakan dalam pelaksanaan Pemilu,” katanya.

Menurutnya, partisipasi masyarakat dituntut tidak hanya
dalam bentuk memeriksa namanya dalam Daftar Pemilih tetap
(DPT), tetapi juga sejak dini melaporkan diri ketika melakukan
perpindahan penduduk.

“Partisipasi aktif masyarakat dalam keseluruhan proses coklit
sangat diharapkan, mulai dari pelaporan kematian, mutasi
penduduk dan lainnya,” katanya.

Di sisi lain, Pantarlih yang merupakan petugas yang dibentuk
oleh Panitia Pemungutan Suara (PPS) atau Panitia Pemilihan
Luar Negeri (PPLN) untuk melakukan pendaftaran dan
pemutakhiran data pemilih menjelang pelaksanaan pemilu
memiliki peran penting.

“Menjadi petugas Pantarlih bukanlah pekerjaan mudah,
banyak dinamika dan tantangan yang dihadapi petugas pantarlih
di lapangan dalam melakukan Coklit pada rumah-rumah
penduduk,” kata dia.

Ia mengatakan tantangan berat yang dihadapi para petugas
Pantarlih diantaranya, kondisi geografis daerah dan cuaca.
“Pantarlih dalam melakukan proses coklit mengemban tugas
yang sangat penting dengan melayani hak konstitusional warga
negara dalam menggunakan hak pilihnya,” kata Yasrul.

Salah seorang petugas Pantarlih, Dedet Bungsu (41)
mengatakan untuk di Kota Bukittinggi, tantangan terbesar
ada saat melakukan pengecekan warga yang pindah alamat
dan data kematian yang tidak jelas.

“Pemilih yang sudah meninggal dunia harus dipastikan
ke keluarga terdekat, yang jadi masalah, ada yang sudah pindah
alamat namun tanpa keterangan,” katanya. Iwin/antIwin/antIwin/antIwin/antIwin/ant

Gerinda Terbuka Usung Ganjar Jadi Cawapres
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Wakil
Ketua Dewan Pembina Gerindra,
Hashim Djojohadikusumo
mengatakan Gerindra terbuka untuk
mengusung Gubernur Jawa Tengah
Ganjar Pranowo dalam Pilpres 2024,
asalkan capresnya tetap Prabowo
Subianto.

“Saya kira terbuka kalau Pak
Ganjar mau ikut dengan Pak
Prabowo dengan catatan Pak
Prabowo calon presiden,” kata
Hashim usai menghadiri deklarasi
sukarelawan Prabowo Mania 08
di Gedung Joeang 45, Menteng,
Jakarta, Minggu.

Hashim menilai Prabowo lebih
tepat maju sebagai capres karena
lebih berpengalaman dalam kancah
politik di Tanah Air. “Saya kira
sudah tidak mungkin kalau Pak
Prabowo calon wakil presiden. Pak
Prabowo jauh lebih senior, 15 tahun
lebih tua, pengalamannya berbeda
‘kan,” ujarnya.

Namun, Hashim menambahkan
bahwa wacana tersebut hanya bisa
terlaksana dengan persetujuan Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB) sebagai
mitra koalisi Gerindra dalam koalisi
Kebangkitan Indonesia Raya (KIR).

“Kemungkinan itu terbuka
kalau Pak Ganjar mau jadi. Akan
tetapi, harus disetujui oleh PKB.
‘Kan begitu, harus disetujui PKB,
kami terbuka,” tutur Hashim.

Pada kesempatan terpisah, Ketua
Umum Partai Kebangkitan Bangsa
(PKB) Abdul Muhaimin Iskandar
menegaskan bahwa pihaknya tidak
merasa khawatir kedekatan Ketua
Umum Gerindra Prabowo Subianto
dan Ganjar Pranowo.

Menurut dia, kedekatan tokoh-
tokoh nasional sangat penting
untuk konsolidasi demokrasi.

menanggapi pertanyaan media
terkait kemesraan Prabowo dan
Ganjar, saat mendampingi Presiden
Joko Widodo pada kunjungan kerja
di Kebumen, Jawa Tengah, Kamis
(9/3).

Menurut dia, kedekatan tokoh-
tokoh nasional sangat penting
untuk konsolidasi demokrasi.
Sehingga semua proses politik
berjalan dengan kondusif, saling
menghargai dan menghormati.
“Pertemuan Ganjar dengan
Prabowo, masing-masing memiliki
potensi untuk berkompetisi adalah
pertemuan yang sangat positif,”
katanya menegaskan.

Kata dia, koalisi Kebangkitan
Indonesia Raya (KIR) yang
dibangun PKB dan Gerindra tetap
solid dan terus bergerak. Dia
menegaskan, soal komunikasi politik
dengan siapa saja, merupakan bagian
dari proses untuk mematangkan dan
menguatkan koalisi.

Selain itu, dalam koalisi telah
dibuat komitmen, bahwa keputusan
siapa calon presiden dan wakil
presiden yang diusung, akan dibahas
oleh pimpinan partai. “Kami sudah
berkomitmen, keputusan akhir saya
dan Bapak Prabowo,” kata
Muhaimin.

Berdasarkan jadwal yang telah
ditetapkan oleh Komisi Pemilihan
Umum (KPU) RI, pendaftaran bakal
calon presiden dan wakil presiden
dijadwalkan dimulai pada 19
Oktober sampai dengan 25
November 2023.

Sebagaimana diatur dalam
Undang-Undang Nomor 7 Tahun
2017 tentang Pemilihan Umum
(UU Pemilu), pasangan calon
presiden dan wakil presiden
diusulkan oleh partai politik atau

regulasi yang mengaturnya,” jelasnya.
Keadaan ini membuat pengawasan

netralitas TNI dan Polri perlu dibuat
aturan teknis penanganannya. Aturan
ini yang kemudian dijadikan dasar
pegangan bagi Bawaslu, TNI, dan Polri
guna menangani dugaan ketidaknetralan
anggota TNI dan Polri.

“Oleh karena itu perlu disusun nota
kesepahaman (MoU) dan
ditindaklanjuti dengan perjanjian kerja
sama (PKS) yang isinya mengatur
teknis penanganan dugaan
pelanggaran,” kata Puadi.

Ia mengeklaim bahwa pimpinan
Bawaslu telah membangun komunikasi
dengan Panglima TNI Laksamana Yudo
Margono dan Kapolri Jenderal Listyo
Sigit Prabowo. “Sebagai tindak lanjutnya
akan dikomunikasikan kembali dalam
bentuk penyusunan MoU dan PKS
sebagaimana telah dilakukan pada
pemilu dan pilkada sebelumnya,” ujar
Puadi. ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pemilu
2024 ini diprediksi semakin
semarak. Yang cukup menarik
perhatian, adalah hadirnya
influencer, konten kreator, hingga
crazy rich yang melamar menjadi
caleg di parpol. Bahkan, Gen Y
dan Z mulai berpartisipasi aktif
dalam kontestasi 5 tahunan ini.

Pengamat politik asal
Universitas Airlangga Surabaya
Hari Fitrianto menyebut hal ini
sebagai Kick Off Generasi Politik
Era Baru Gen Y dan Z di 2024.
Hari mengatakan, fenomena 5
tahunan seperti ini sebenarnya
hal yang lumrah terjadi menjelang
pemilu di tengah hiruk-pikuk
dinamika di tahun politik.

“Namun, dari yang saya lihat
ada fenomena menarik yang
terjadi di tahun politik saat ini.
Dampak bonus demografi dan
daya tarik politik itu sendiri di
kalangan generasi Y dan Z atau
Zillenial. Menjadikan politik
sesuatu yang bersifat hype,” jelas
Hari di Surabaya, Sabtu (11/3).

Menurut Hari, penting bagi
parpol untuk bisa merekrut kader
yang mampu menjadi representasi
generasi ini. Ia sempat
menyinggung soal Putra Gubernur
Jatim Khofifah Indar Parawansa,
Ali Mannagalli Parawansa.

“Kasus Ali Parawansa Putra
Gubernur Jatim Khofifah yang
sempat viral beberapa waktu lalu
karena mengumumkan
keinginannya keluar dari partai
Demokrat melalui media sosial,
merupakan perilaku politik baru
di era 5.0 society yang akan sering
kita jumpai 5 hingga 10 tahun
ke depan. Di mana parpol mau
tidak mau harus mampu dan siap
menghadapi keniscayaan
dinamika ini,” bebernya.

Menurutnya, generasi ini
cenderung melihat politik adalah
sebagai sebuah ‘ekosistem’ yang
mampu mewadahi dan

dirasakan memiliki platform nilai
dan spirit yang sama dengan
circle-nya. Pendek kata generasi
ini di dalam politik cenderung
memiliki karakter avonturir,”
lanjut Dosen Ilmu Politik FISIP
Unair ini.

Hari memaparkan, Gen
Milenial dan Gen Z merupakan
digital native, mereka tumbuh
dengan menggenggam teknologi
digital di tangannya.

“Ujung tombak senjata mereka
adalah media sosial yang mereka
gunakan sehari-hari, di sana
mereka bisa menembus batas dan
melampaui ide-ide anti
mainstream. Menuangkan idenya
dari sekadar meme hingga video
berdurasi kurang dari 20 detik,”
tandas dosen yang saat mahasiswa
aktif di GMNI ini. ryn/dtcryn/dtcryn/dtcryn/dtcryn/dtc

sehingga memengaruhi mental
health-nya,” jelas Hari.

“Jika mereka merasa
ekosistem dalam partai politik
dimana mereka bergabung
membuat dirinya insecure serta
tidak membuat nyaman maka
mereka dengan mudah untuk
memutuskan keluar dan mencari
partai baru lagi, bahkan bisa jadi
memilih jalan politik lainnya,”
imbuhnya.

Namun, pergeseran afiliasi
partai generasi ini tidak semata
disandarkan pada alasan tersebut.
Beberapa pertimbangan pemberat
lainnya bisa menjadi alasan
perpindahan tersebut.

“Misalkan tidak mendapatkan
dukungan dari circle asal dia, dan
circle-nya mengarahkan untuk
bergabung pada partai lain yang

mengeksekusi gagasan kreatifnya
dengan lebih efektif. Jika
kelompok ini merasa nyaman
dengan ekosistem barunya, maka
mereka akan membangun circle
yang mampu menjadi magnet
penarik bagi rekan satu
generasinya.

“Circle politik yang mereka
bangun akan mampu menembus
pada kelompok demografi gen
milenial dan gen Z,” tambahnya.

Hari menambahkan,
tantangannya adalah, apakah
parpol mampu membangun
ekosistem yang bisa menjadi
support system bagi generasi baru
ini untuk tumbuh dan berkembang.
“Karena bagi mereka kewarasan
batin adalah yang utama, mereka
akan cenderung menjauh jika ada
lingkungan yang dianggap toksik

Dengan demikian, semua proses
politik berjalan dengan kondusif
serta saling menghargai dan
menghormati. “Pertemuan Ganjar
dengan Prabowo, masing-masing
memiliki potensi untuk berkompetisi
adalah pertemuan yang sangat
positif,” kata Muhaimin.

Cak Imin juga menegaskan
bahwa koalisi Kebangkitan
Indonesia Raya (KIR) yang
dibangun PKB dan Gerindra tetap
solid dan terus bergerak. Soal
komunikasi politik dengan siapa
saja, menurut dia, merupakan bagian
dari proses untuk mematangkan
dan menguatkan koalisi.

Selain itu, dalam koalisi telah
dibuat komitmen bahwa keputusan
siapa calon presiden dan calon wakil
presiden yang diusung, akan
dibahas oleh pimpinan partai.
“Kami sudah berkomitmen,
keputusan akhir saya dan Bapak
Prabowo,” pungkasnya.

Pendaftaran bakal calon presiden
dan wakil presiden dijadwalkan
pada tanggal 19 Oktober 2023
sampai dengan 25 November 2023.

Berdasarkan Undang-Undang
Nomor 7 Tahun 2017 tentang

Pemilu (UU Pemilu) pasangan calon
presiden dan wakil presiden
diusulkan oleh partai politik atau
gabungan partai politik peserta
pemilu yang memenuhi persyaratan
perolehan kursi paling sedikit 20
persen dari jumlah kursi DPR atau
memperoleh 25 persen dari suara
sah secara nasional pada pemilu
anggota DPR sebelumnya.

Saat ini ada 575 kursi di
parlemen sehingga pasangan calon
presiden dan wakil presiden pada
Pilpres 2024 harus memiliki
dukungan minimal 115 kursi di
DPR RI. Bisa juga pasangan calon
diusung oleh parpol atau gabungan
parpol peserta Pemilu 2019 dengan
total perolehan suara sah minimal
34.992.703 suara.

Muhaimin Tak KhawatirMuhaimin Tak KhawatirMuhaimin Tak KhawatirMuhaimin Tak KhawatirMuhaimin Tak Khawatir
Sementara Ketua Umum PKB,

Abdul Muhaimin Iskandar
menegaskan tidak merasa khawatir
kedekatan Ketua Umum Gerindra
Prabowo Subianto dan Ganjar
Pranowo. “Nggak ada masalah,
semua proses komunikasi politik
biasa saja,” katanya di Jakarta,
Minggu.

Hal itu disampaikan Muhaimin

Agam yang telah memberikan kinerja
lebih bagus. “Ini apresiasi bagi saya
dan pejabat utama saat kunjungan itu,”
katanya.

Sementara Bupati Agam Andri
Warman mengucapkan terima kasih
kepada Kapolda Sumbar yang
mengunjungi Agam secara resmi.
“Kehadiran Kapolda dan pejabat utama
kita sambut secara resmi, kesenian dan
adat,” katanya.

Ia mengakui, selama ini koordinasi
antara Pemkab Agam dan Polres
Bukittinggi berjalan sangat baik. Ke
depan koordinasi terus dilakukan.
Dengan kunjungan itu, mudah-mudahan
sinergi antara Pemda Agam dengan
Forkopimda bisa berjalan sukses untuk
membangun Agam lebih baik.

Siapkan Rencana Pengawasan
Sebelumnya, Bawaslu RI bersama

TNI dan Polri sedang menyusun
rencana pengawasan netralitas aparat
TNI dan Polri jelang Pemilu 2024.

Koordinator Divisi Penanganan
Pelanggaran dan Data Informasi
Bawaslu RI Puadi mengatakan bahwa
lembaganya tidak hanya bertugas
mengawasi netralitas ASN, tetapi juga
TNI-Polri. Hal itu diatur dalam Pasal
93 huruf f Undang-Undang Nomor 7
Tahun 2017 tentang Pemilu.

Penyusunan rencana pengawasan
secara bersama ini dilakukan karena
Bawaslu disebut tidak bisa melakukan
penindakan sendirian. “Untuk
menjalankan tugas ini, Bawaslu perlu
membangun kesepahaman dengan
pihak Mabes TNI dan Mabes Polri
terkait tata cara dan mekanisme
penanganan ketidaknetralan TNI-Polri,”
kata Puadi.

“Kewenangan untuk melakukan
penindakan terhadap anggota TNI-Polri
yang tidak netral dalam pemilu
merupakan kewenangan TNI-Polri,
sehingga pola penanganannya oleh
Bawaslu harus disesuaikan dengan

Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah— Kapolda
Sumatera Barat, Irjen Pol Suharyono
menekankan kepada seluruh anggota
Polri dan Bhayangkari untuk bersikap
netralitas selama tahapan Pemilu
serentak 2024.

“Tahapan Pemilu sudah berjalan
dan saya menekankan netralitas anggota
Polri dan Bhayangkari,” katanya saat
melakukan kunjungan kerja ke Polres
Agam, Kamis.

Ia mengatakan seluruh jajaran telah
mengantisipasi segala kemungkinan
yang bakal terjadi selama tahapan
Pemilu. Sementara anggota intelijen
sudah mendeteksi dini terkait dugaan
atau kerawanan setiap tahapan Pemilu
secara baik.

Untuk kerawanan, tambahnya,
belum dideteksi secara pasti. Namun
secara umum bisa berupa kejahatan
konvensional atau kejahatan yang
telah biasa terjadi seperti kasus
penambangan, penebangan,

penangkapan ikan dan lainnya.
“Kasus ini tidak di Agam, Sumbar,

nasional, namun sampai tingkat
internasional,” katanya.

Ia menambahkan, anggota reserse
dan jajarannya penegakan hukum
diminta untuk menuntaskan seluruh
perkara yang belum selesai agar tidak
dijadikan atau dimanfaatkan oleh
pihak ketiga saat Pemilu, karena
keamanan dan ketertiban masyarakat
hal utama bagi kepolisian.

“Keamanan dan ketertiban
masyarakat itu tanggung jawab
bersama mulai Forkopimda dan
stakeholder. Saya mengucapkan
terimakasih kepada masyarakat Sumbar
yang telah memberikan kontribusi
yang positif,” katanya.

Ia mengakui, kunjungan ke Polres
Agam ini merupakan kunjungan ke
13 dari rangkaian kunjungan kerjanya.
Ia mengucapkan terima kasih kepada
masyarakat, khusus anggota Polres

Gen Z Jadi Kelompok Penentu

DAYA tarik politik di kalangan generasi Y dan Z atau Zillenial, diprediksi akan meningkat dan
marak pada Pemilu 2024. Peluang ini harus menjadi perhatian partai politik untuk mampu merekrut
kader yang mampu menjadi representasi generasi Y dan Z. DOK

gabungan partai politik peserta
pemilu yang memenuhi persyaratan
perolehan kursi paling sedikit 20
persen dari jumlah kursi DPR atau
memperoleh 25 persen dari suara
sah secara nasional pada pemilu
anggota DPR sebelumnya.

Saat ini, terdapat 575 kursi
di parlemen sehingga pasangan

calon presiden dan wakil
presiden pada Pilpres 2024 harus
memiliki dukungan minimal 115
kursi di DPR RI. Bisa juga,
pasangan calon diusung oleh
parpol atau gabungan parpol
peserta Pemilu 2019 dengan
total perolehan suara sah minimal
34.992.703 suara. ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant
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DPRD KOTA PADANG GELAR RAPAT PARIPURNA

Penyampaian LKPJ Walikota Padang
Tahun 2022

Ketua DPRD Padang Syafrial Kani menerima berkas dari Sekretaris Dewan Hendrizal Azhar.

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah
(DPRD) Kota Padang menggelar
rapat paripurna penyampaian
Laporan Keterangan
Pertanggungjawaban (LKPJ) tahun
2022 Wali kota Padang, Sabtu
(11/3/2023) malam.

Rapat paripurna tersebut
dipimpin dan dibuka oleh Ketua
DPRD Kota Padang Syafrial Kani
didampingi Sekretaris Dewan
Hendrizal Azhar serta diikuti
anggota DPRD Kota Padang,
unsur Forkopimda, instansi
vertikal, kepala OPD dan
stakeholder terkait.

“Rapat ini digelar sesuai
dengan adanya surat masuk dari
Walikota tentang penyampaian
LKPJ. Dengan melihat anggota
dewan yang hadir sudah
mencukupi kurus, maka Rapat ini
secara resmi saya buka,” ujar
Ketua DPRD Kota Padang Syafrial
Kani.

Sementara itu, Wali Kota
Padang Hendri Septa
mengungkapkan apa yang
disampaikan pada hari ini sesuai
dengan ketentuan formal
sebagaimana yang diatur dalam
undang-undang nomor 23 tahun
2014 tentang pemerintahan
daerah, peraturan pemerintah
nomor 13 tahun 2019 tentang
laporan dan evaluasi
penyelenggaraan pemerintah
daerah, dan peraturan menteri
dalam negeri nomor 18 tahun
2020 tentang peraturan
pelaksanaan peraturan.

“Laporan ini merupakan
wujud nyata bentuk akuntabilitas
publik, dari penyelenggaraan

permukiman,” paparnya.
Wali Kota juga mengatakan,

pelaksanaan 11 program unggulan
telah terlaksana dengan baik dan
realisasi sebesar 89,07 persen di
akhir 2022, naik dari tahun 2021
yang baru terealisasi sebesar 59,56
persen.

“Dan ditargetkan insyaallah
sampai dengan tahun 2023 akan
terealisasi sebesar 99,03 persen,”
sambungnya.

Sementara itu untuk aktivitas
pelaksanaan anggaran dan
pengelolaan keuangan
daerah,target pendapatan daerah
kota Padang Tahun 2022 adalah
sebesar Rp2.378.293.522.274,-
dengan realisasi sebesar
Rp2.249.513.645.195,56,- atau
94,59 persen.

“Sementara itu, belanja daerah
kota Padang ditargetkan sebesar
Rp2.432.047.873.684,- dengan
realisasi sebesar
Rp2.168.358.785.592,27 Atau
89,16 persen. Yang terdiri dari
belanja operasi, belanja modal
dan belanja tidak terduga,”
jelasnya.

Hendri Septa mengatakan,
secara umum, penyelenggaraan
pemerintahan, pembangunan dan
kemasyarakatan di tahun 2022
dapat berjalan baik dan lancar
walaupun masih terdapat beberapa
permasalahan.

“Demikianlah nota
penyampaian LKPJ Wali Kota
Padang tahun 2022 ini kami
sampaikan, sebagai bahan telaahan
dan tanggapan berupa sarana atau
masukan untuk peningkatan
akuntabilitas penyelenggaraan
pemerintahan yang lebih baik
kedepannya,” pungkasnya.(*)

pemerintahan oleh kepala daerah
kepada DPRD sebagai lembaga
resmi yang mewakili masyarakat.
Tujuannya adalah dalam rangka
penguatan pelaksanaan otonomi
daerah, sebagaimana yang
dimaksudkan dalam undang-
undang no 23 tahun 2014,”
ungkapnya.

Lebih lanjut ia mengatakan,
penyampaian ini sekaligus sebagai
evaluasi sehingga pelaksanaan
otonomi dapat berjalan
sebagaimana mestinya, sesuai

dengan tujuan dan sasarannya.
“Khususnya dalam penerapan

prinsip-prinsip transparansi dan
akuntabilitas, dalam pengelolaan
keuangan dan sumber daya yang
ada di daerah,” sambungnya.

Hendri Septa memaparkan
tahun 2022, Pemko Padang
berhasil meningkatkan kualitas
pendidikan yang ditandai dengan
meningkatnya indeks
pembangunan manusia dari 82,92
di tahun 2021 menjadi 83,26 di
tahun 2022.

“IPM Kota Padang selalu
tertinggi di Sumatra Barat dan
berada di atas rata-rata target
nasional,” ujarnya.

Rapat Paripurna Penyampaian
LKPJ Wali Kota Padang diikuti
anggota DPRD Kota Padang,
unsur Forkopimda, instansi
vertikal, kepala OPD dan
stakeholder terkait.

Sementara dibilang
pembangunan infrastruktur kota
selama 2022 telah terlaksana
pembangunan dan pengembangan

jalan kota sepanjang 26,35 km
dan jalan lingkungan permukiman
sepanjang 21,80 KM, peningkatan
dan penggantian jembatan
sepanjang 1,290 M.

“Kita juga melakukan
pengelolaan serta pengembangan
sistem drainase dalam rangka
mengurangi daerah genangan,
penyediaan angkutan umum dan
manajemen lalu lintas,
pembangunan 7 lokasi taman
tematik, serta penyelenggaraan
perumahan dan kawasan

Sekretaris Dewan Hendrizal Azhar.  Ketua DPRD Kota Padang Syafrial Kani besama unsur pimpinan saat membuka Rapat Paripurna. Walikota Padang, Hendri Septa

PEMBANGUNAN MENINGKAT DIBERBAGAI SEKTOR

IPM Padang di Atas Target Nasional
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Indeks
Pembangunan Manusia (IPM Kota
Padang selalu tertinggi di Sumatera
Barat dan berada di atas rata rata
target nasional. Hal ini dibuktikan
dengan keberhasilan Kota Padang
dalam meningkatkan kualitas
pendidikan untuk menghasilkan
sumber daya manusia yang
beriman, kreatif, inovatif dan
berdaya saing.

Hal ini disampaikan Walikota
Padang Hendri Septa dalam Rapat
Paripurna DPRD Kota Padang
tentang  Laporan Keterangan

Pertanggungjawaban Wali Kota
Padang tahun 2022, Sabtu (11/
3, di ruang rapat Utama DPRD
Kota Padang.

“Indeks pembangunan
manusia dari 82,92 di tahun 2021
meningkat menjadi 83,26 di tahun
2022,” kata Wali Kota Padang.

Dijelaskan Wali Kota, salah
satu upaya yang telah dilakukan
adalah dengan adanya guliran
program unggulan untuk
pemenuhan 7 8 sekolah satu
shift.Sampai tahun 2022 ini telah
terbangun sebanyak 229 unit

ruang kelas baru dari 500 RKB
yang ditargetkan akan terbangun
sampai akhir tahun 2023 ini.

Selain itu, dibidang kesehatan,
sejalan dengan prioritas nasional,
pemerintah Kota Padang telah
berhasil melakukan penurunan
angka stunting. “ Dari 20,92%
ditahun 2019 turun menjadi
18,9% di tahun 2021,” bebernya.

Selain itu, lanjutnya,
pemerintah Kota Padang peduli
dan selalu menaruh perhatian
kepada penyandang disabilitas
dalam upaya pemenuhan dan

perlindungan hak-hak sekitar
3.174 orang penyandang
disabilitas yang ada di Kota
Padang,  melalui penyediaan
sarana prasarana public yang ramah
disabilitas. Peningkatan SDM dan
sebagainya serta dengan
dilibatkannya dalam semua
tahapan proses perencanaan yang
ada, mulai dari Rakorbang di
tingkat kelurahan sampai
Musrenbang di tingkat kota.

Dalam upaya mewujudkan
Kota Padang yang unggul, aman,
bersih, tertib, bersahabat dan

menghargai kearifan lokal,
pemerintah Kota  telah melakukan
pembangunan inrastruktur Kota.

“Terbukti selama tahun 2022
telah terlakana pembangunan dan
pengembangan jalan kota sepanjang
26,35 km dan jalan lingkungan
permukiman sepanjang 21,80 KM,
peningkatan dan penggantian
jembatan sepanjang 1,290 M,
pengelolaan serta pengembangan
sistem drainase dalam rangka
mengurangi daerah genangan,
penyediaan angkutan umum dan
manajemen lalu lintas,

pembangunan 7 lokasi taman tematik,
serta penyelenggaraan perumahan
dan kawasan permukiman,”
terangnya.

Dalam rangka peningkatan akses
jalan dan keterhubungan antar
wilayah yang semakin baik, telah
ditunjang dengan penyediaan media
transportasi umum massal Trans
Padang.

“Sampai dengan tahun 2022
pemerintah kota padang telah
berhasil menyediakan 4 koridor dari
6 koridor yang ditargetkan selesai
di tahun 2023,” pungkasnya.  faisal

Andree Algamar Dikukuhkan Sebagai Ketua
ORARI Lokal Padang
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Sekretaris Daerah
(Sekda) Kota Padang Andree Algamar
resmi dikukuhkan sebagai Ketua
Organisasi Amatir Radio Indonesia
(ORARI) Lokal Padang periode masa
bakti 2021-2024.

Pengukuhan bagi Andree Algamar
yang juga diikuti sejumlah pengurus
ORARI Lokal Padang itu pun, dilakukan
oleh Wakil Ketua ORARI Daerah
Sumatera Barat (Sumbar) Bustavidia di
Palanta Kediaman Resmi Wali Kota
Padang, Minggu (12/3/2023) pagi.

Dalam penyampaiannya, Andree
Algamar bersama seluruh pengurus
ORARI Lokal Padang yang baru
dikukuhkan mengaku siap menjalankan
amanah dengan baik sesuai tugas dan
fungsi. Ia juga berharap ORARI Lokal
Padang senantiasa bekerja sama dan
bersinergi mendukung program-program
pemerintah.

“Keberadaan ORARI di Sumatera
Barat khususnya Kota Padang sangat
penting terutama dal hal mitigasi bencana.
Dalam situasi bencana sinyal komunikasi
seringkali terputus. Pada kondisi darurat
tersebutlah radio ORARI bisa
dimanfaatkan untuk menjalin koordinasi
dalam penanganan pasca bencana. Apalagi
ORARI juga ikut dilibatkan dalam
memberikan dukungan komunikasi pada
event-event pemerintah dan lain
sebagainya,” ujarnya.

Ketua ORARI Lokal Padang itu
menambahkan, saluran komunikasi saat
terjadinya bencana adalah kebutuhan
yang sangat vital untuk menentukan
kebijakan penanganan pasca bencana.
Disinilah ORARI dituntut memainkan
perannya.

“Semoga ORARI Lokal Padang terus
bermanfaat bagi masyarakat banyak.
Apalagi sejauh ini tidak saja memberikan

bantuan kepada korban bencana alam,
ORARI juga ikut melakukan kegiatan
bakti sosial kepada masyarakat. Jayalah
selalu ORARI Lokal Padang,” pungkas
Ketua ORARI Lokal Padang itu
bersemangat.

Sementara itu Wakil Ketua ORARI
Daerah Sumbar Bustavidia menyampaikan
harapan agar Ketua bersama Pengurus
ORARI Lokal Padang terus berkiprah
sesuai Undang-undang dan peraturan
organisasi serta anggaran dasar/anggaran
rumah tanggah (AD/ART) ORARI.

“Jabatan dan kepercayaan yang
diberikan adalah amanah yang harus
dilaksankan dengan penuh tanggung
jawab. Karena ORARI memiliki peran
vital sebagai jaringan komunikasi yang
bisa menembus batas, apalagi di saat
bencana, yang membuatnya spesial dan
berbeda dibandingkan jaringan internet
atau seluler,” ujar Bustavidia.  faisal
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